New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6505 - 6589

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

6505 - Sérieux Avertissement de Dieu à Ses serviteurs - l'Événement mondial

6506 - La foi sans amour est une foi morte

6507 - La force vitale - la force d'amour

6508 - Dévouement à Jésus Christ – Guérisseur et Médecin – Sauveur

6509 - L'âme, une Créature en miniature – la rétrospection

6510 - Le désir pour Dieu est Son Désir

6511 - Frapper à la porte du cœur - l'amour est la condition pour l'acceptation

6512 - Le Chemin vers la croix sur le Golgotha

6513 - L'Expiation de la faute par le Christ

6514 - La Résurrection à la Vie

6515 - Atteindre l’état de fils de Dieu - Possibilité de mûrissement

6516 - La faim pour le monde - le réveil - Porteurs de Lumière

6517 - L'aide affectueuse – la libre décision de l'individu

6518 - Le dernier moyen de salut avant la fin

6519 - La science terrestre et le savoir spirituel

6520 - L'apport de la Vérité – Échange de Lumière et de Force

6521 - Utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération

6522 - Le processus de mûrissement - Béatitude limitée et illimitée

6523 - Le vrai rapport de fils - «Si vous ne devenez pas comme des enfants....»

6524 - Les activités et les efforts terrestres avant la fin

6525 - Activité spirituelle d'amour - la misère de l'âme

6526 - La lutte des forces obscures contre la Vérité

6527 - Les tentatives de l'adversaire de s'insinuer

6528 - La Parole de Dieu - l'élixir de la vie – la Mort et la Vie

6529 - Devant un tournant spirituel et terrestre

6530 - La juste volonté reconnaît l'Origine de la Parole

6531 - La Descente aux enfers – l'adversité de Lucifer

6532 - Action de Dieu à travers Ses valets

6533 - Action de l'Esprit

6534 - Porteurs de Lumière - Hommes du monde

6535 - La juste utilisation de la force vitale

6536 - Les âmes dans l’au-delà recherchent chaque travail spirituel

6537 - La foi sans doute procure à l'homme une très grande mesure de Force

6538 - La lutte contre la foi – l'animosité – l'antéchrist

6539 - Les porteurs de Lumière et leur tâche – le don de grâce divine

6540 - La Conduite de Dieu et le dévouement de la volonté

6541 - Le sommeil des âmes – Doctrine erronée

6542 - Le vrai travail de la Vigne : Annoncer l'Évangile

6543 - Descente aux enfers....

6544 - La raison du savoir sur le dernier parcours de développement

6545 - Ceux qui tendent au spirituel seront particulièrement attaqués

6546 - Le Sacrifice de la mort de Jésus

6547 - Faillite des sympathisants

6548 - L'Effusion de l'Esprit demande la Libération

6549 - La voie vers l'éternelle Patrie

6550 - L'amour infini de Dieu – la damnation éternelle

6551 - Tendre vers des Dons spirituels – Symboles de l'Église du Christ

6552 - La Révélation de la Volonté divine - la Vérité

6553 - La liaison avec Dieu : agir dans l'amour

6554 - Le Précurseur de Jésus

6555 - Le cycle éternel - la Force du Créateur – la Réserve

6556 - Le monde offre de grands dangers

6557 - Le changement de l'être – la lutte contre l'amour inversé

6558 - L'humilité – la Vérité – l'arrogance – l'erreur

6559 - Vrai Annonce de la Parole - la Présence de Dieu

6560 - L'Omnipotence de la divine Lumière d'Amour est amortie

6561 - La Terre, un Paradis

6562 - Le chemin vers la Croix - Suivre Jésus

6563 - Dieu veut offrir la vie aux morts

6564 - L'annonce convaincue de la Parole

6565 - «Celui qui croit en Moi....» - Œuvres d'amour

6566 - La concession de Dieu - la Protection contre le mal

6567 - Le travail de Libération dans le Règne spirituel

6568 - Jésus Christ Est le Donateur de la Force et le Guide

6569 - Conditions pour que J'écoute vos prière – Foi

6570 - «Mes moutons connaissent Ma Voix....»

6571 - Mort ou vie - Vaincre le monde

6572 - L'infini Amour et la Patience de Dieu

6573 - Dieu Lui-Même Se révèle dans la Parole

6574 - Remontée terrestre – la décadence spirituelle

6575 - Unification de l’étincelle de l'Esprit avec l'Esprit du Père

6576 - «Vous pouvez devenir bienheureux seulement par la Grâce....» - Courants de Grâce

6577 - Prière affectueuse pour les hommes du monde

6578 - Le Plan d'Amour de Dieu - la destruction du monde

6579 - «Personne ne vient au Père....»

6580 - La vraie Paix

6581 - Le courant de Grâce ou bien la grande misère à travers les événements de la nature

6582 - Prière pour le prochain

6583 - «Mon joug est doux....» - «Le Royaume des Cieux subit violence....»

6584 - L'accomplissement de la Promesse de Jésus

6585 - La voix de la conscience

6586 - Le motif de l'éclaircissement sur le Plan de Salut et sur le but de la vie terrestre

6587 - Don prophétique – un Don de l'Esprit qui oblige

6588 - Justification logique pour l'événement mondial

6589 - Forces d'enseignement aptes – Annonceurs morts

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Sérieux Avertissement de Dieu à Ses serviteurs - l'Événement mondial

B.D. 6505 from 19 mars 1956, taken from Book No. 70

À tous Mes collaborateurs Je tourne les Paroles suivantes : Le service pour Moi et Mon Royaume demande beaucoup d'amour pour Moi et pour le prochain, parce qu'il ne sera pas facile dans le temps qui arrive. Vous serez entravés avec évidence par des influences terrestres mais aussi par des conflits animiques, dans lesquels vous arriverez du fait de l'événement mondial. Mais alors il est particulièrement nécessaire que vous vous unissiez avec Moi et que vous vous occupiez de votre prochain qui est dans la misère à cause de l'événement mondial, car sans foi il serait totalement sans défense. Alors vous devez lui indiquer l’Unique qui peut et veut l'aider. Alors vous devez toujours seulement Me mentionner et donc vous-mêmes devez d'abord être unis intimement avec Moi de sorte que vous soyez poussés de l'intérieur à parler pour Moi. Je vous dis cela avant que vous-mêmes deveniez faibles au vu de ce qui vous menace, mais vous pouvez vaincre cette faiblesse à travers l'intime unification avec Moi. Ne vous laissez alors pas repousser de Moi par l'événement mondial. Je vous tourne très sérieusement cet Avertissement, parce que seulement dans l'unification avec Moi vous pouvez être fort et vous acquitter de votre tâche : de transmettre votre force à votre prochain, de l’aider à trouver la foi et avec cela vous pouvez rendre facile sa situation. L'amour pour Moi et l'amour pour votre prochain porte outre toutes les difficultés, et plus vous vous plongez dans Ma Parole, plus vos sens sont orientés spirituellement, moins chaque vicissitude terrestre vous touche et plus vous serez un soutien fort pour Moi et Mon Royaume. Moi Seul Suis le Point d’arrêt, de Moi Seul procède toute la Force, et Moi Seul peux guider l'événement terrestre autour de vous pour que vous en soyez moins touchés, mais cela suppose justement une intime unification avec Moi, autrement Mon Rayonnement d'Amour reste inefficace, parce que vous-mêmes vous vous fermez à celui-ci, plus vous êtes liés au monde terrestre, plus vous vous éloignez du spirituel, parce que parmi les hommes il y aura une grande confusion et les pensées de tous s'occuperont seulement avec l'événement mondial et ensuite il y a le danger que le lien spirituel soit interrompu, qu'entre Moi et vous il se trouve le monde et qu'ensuite il vous capture. Quoi qu’il se produise, ne vous laissez pas effrayer, mais sentez-vous toujours gardés dans Mon Amour, tenez à Moi pour que Je puisse Être toujours présent et ensuite soyez protégés de tout mal. Dès que vous desserrez le lien avec Moi vous êtes en danger. Donc Je vous exhorte sérieusement à Me porter toujours dans le cœur et à fortifier le lien à travers des actions d'amour au prochain. Considérez-vous toujours comme Mes soutiens dans le dernier temps avant la fin, car J’ai besoin de votre collaboration qui cependant peut être effectuée seulement dans l'unification avec Moi. Considérez l'événement mondial toujours seulement d’un point de vue où tout doit se produire ainsi, pour exécuter la dernière purification de cette Terre, que rien ne se produit sans Ma Volonté ou Ma Concession, mais en sortiront indemnes seulement les hommes qui n'ont pas renoncé au lien spirituel avec Moi, qui dans l'événement mondial le plus agité ne voient pour eux aucun danger, parce qu'ils sont totalement adonnés à Moi et donc ils jouissent aussi de Ma Protection paternelle. Je tourne l'Avertissement d'urgence à vous, Mes serviteurs sur la Terre, de vous procurer toute la force pour la vie terrestre seulement chez Moi, de ne rien commencer sans Mon Assistance, sans avoir demandé Ma Bénédiction, et en faisant confiance à Ma Conduite. Seulement l'intime lien avec Moi peut vous fortifier dans le temps qui arrive, et seulement l'amour pour Moi et pour votre prochain vous soulève au-delà de chaque difficulté qui viendra encore sur la Terre par la volonté des hommes. Des tempêtes éclateront encore sur la Terre avant que la fin n’arrive, bien qu’elles ne puissent pas vous jeter en bas tant que vous restez uni avec Moi à travers l'amour et la prière.

Amen

La foi sans amour est une foi morte

B.D. 6506 from 20 mars 1956, taken from Book No. 70

La foi vivante toute seule vous ouvre le Royaume du Ciel. Et seulement peu d'hommes ont cette foi vivante, parce qu'elle demande une vie dans l'amour. Vous devez d'abord vous éclaircir le concept de «foi» : vous pouvez certes affirmer une doctrine, mais pour ne pas vous contredire, même intérieurement, vous devez considérer possible cette doctrine, mais dans cela il n'y a pas encore une solide conviction, ce n'est pas encore une foi vivante, une foi qui vous aide à atteindre la Béatitude. Et alors même la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération est à considérer comme «foi» seulement lorsque l'homme est totalement convaincu intérieurement que Dieu Lui-Même est venu sur la Terre en Jésus, pour souffrir et pour mourir pour les hommes, pour éteindre la faute des hommes, donc pour les racheter. Et cette conviction intérieure sera dans l'homme seulement lorsqu’en lui il y a aussi l'amour, lorsqu’il porte l’amour à Dieu et à l'homme, et donc cet amour a réveillé à la vie la foi en Lui. Vraiment cette différence entre une foi vivante et une foi formelle est immensément importante, parce que Jésus Christ Lui-Même a dit : «Qui croit en Moi vivra dans l'Éternité ....» Mais avec cette foi Il n'a jamais entendu une foi formelle, l'acceptation d'une doctrine sans contradiction, mais aussi sans conviction intérieure. Parce que la vraie foi en Jésus Christ demande un changement dans le mode de vie, une transformation dans l'amour, et l'amour éclaire l'esprit qui maintenant offre à l'homme un savoir si clair sur le Rédempteur divin Jésus Christ qu’en lui on ne trouve plus aucun doute, aucune indifférence et aucune foi morte, mais tout acquiert de la Vie et maintenant il est établi un rapport entre l'homme et le divin Sauveur et Père de l'Éternité, qui garantit aussi l'entrée dans le Royaume de la Lumière après le décès du corps. Une foi morte ne peut jamais se substituer à l'amour qui est le seul à être pris en compte dans le Règne spirituel. Et donc aucun homme auquel il manque l'amour ne peut conquérir le Royaume du Ciel. Si Jésus-Christ promet la Vie à ceux qui croient en Lui, alors cela suppose l'amour qui fait devenir la foi vivante, parce que Jésus n'a pas parlé d'une foi morte, parce que toutes Ses Paroles étaient Vérité et Vie et derrière Ses Paroles ne se cachait jamais un sens faux, un sens que les hommes auraient mis eux-mêmes comme cela leur plaisait. Jésus a parlé seulement d'une foi vivante. Mais ce que les hommes décrivent souvent avec le mot «foi», est plus une manière de parler à vide, c’est des concepts mémorisés, des cérémonies devenues habitude, dont Jésus Christ ne se contente pas pour pouvoir rendre heureux les hommes avec la Vie éternelle. Mais pour l'âme c’est déjà un avantage considérable lorsque l’homme n'est pas un adversaire de Jésus Christ, s'il ne l'a pas repoussé ouvertement sur la Terre, parce qu'alors ses pensées peuvent être au moins guidées vers l'Unique Qui peut ouvrir les Portes, lorsqu’on se tourne pleinement confiant vers Lui, bien qu’il puisse se passer des temps infinis, avant qu’il envoie cet appel vivant à Lui. Mais même dans le Règne de l'au-delà il peut arriver à la «Vie» seulement à travers des actions dans l'amour, qu’ensuite il peut exercer sur les âmes malheureuses qui sont mortes en esprit comme lui. Une Vie dans le Règne spirituel demande l'amour, et là où l'amour est déjà exercé sur la Terre, là est aussi vivante la foi en Jésus Christ, et cette foi est donc la garantie pour une «Vie dans l'Éternité», comme l'a promis Jésus Lui-Même.

Amen

La force vitale - la force d'amour

B.D. 6507 from 21 mars 1956, taken from Book No. 70

Il y a une Loi qui ne peut pas être retirée éternellement, c’est que l'Amour est la Force qui a fait se lever tout, qui maintient tout et qui a toujours un effet édifiant et promouvant, au contraire le manque d'amour mène toujours à un état de mort, à la dissolution et à la démolition des facultés spirituelles, et cela a pour conséquence un état chaotique. Donc là où il doit être enregistré un progrès, qu’il soit naturel ou spirituel, l’amour doit toujours agir, parce que sans Force il n'existe aucun lever ni subsistance, sans Force il n'existe aucune remontée. La Force est et reste toujours seulement l'Amour. Mais avec cela il faut toujours seulement entendre que tout a une signification spirituelle, y compris aussi la Création matérielle entière. Pour l'édification terrestre, pour le progrès terrestre il suffit de la force vitale qui est à disposition de chaque homme pour la durée de sa vie terrestre. Cette force vitale peut être utilisée même sans amour. Mais alors elle créera toujours seulement des valeurs périssables, elle tendra à des buts périssables et sera pour ainsi dire gaspillée totalement de manière inutile, parce qu'elle est donnée à l'homme pour qu'il déroule des œuvres d'amour et qu’avec cela il conquiert la Force spirituelle : justement cette Force d'amour qui est en mesure de créer quelque chose d'inimaginable. Mais l'homme n’estime pas et n'utilise pas la Force d'amour et donc il ne se la conquiert pas alors qu'il aspire à utiliser la force vitale souvent de manière démesurée en ruinant son corps seulement pour conquérir des trésors qui sont totalement inutiles pour son âme, mais qui sont évalués faussement par le corps. Seulement la force d'amour accomplit tout, parce qu'elle est d'origine divine. Tout ce que Dieu a créé, est levé de Sa Force d'Amour. Et même vous les hommes autrefois vous possédiez la même Force, lorsque vous étiez procédés comme êtres spirituels de Sa Main. Mais vous avez librement renoncé à cette Force, vous ne l'avez pas acceptée lorsque vous vous êtes librement séparés de Dieu. Mais vous pouvez en prendre de nouveau possession à tout instant, pour cela seulement votre volonté doit le vouloir. Et vous développez cette disponibilité par une activité consciente dans l'amour. Alors vous profitez de nouveau de la Force d'Amour de Dieu, alors elle coule en vous comme autrefois, et alors vous êtes aussi en mesure de créer quelque chose qui semble impossible. Mais il ne peut alors plus exister aucune rechute, il ne peut plus y avoir aucun désordre, alors est reconnaissable toujours seulement l’édification et le progrès, alors votre être est de nouveau comme il était autrefois : divin, c'est-à-dire plein de Force d'Amour. Votre force vitale par contre diminue constamment, plus vous allez à la rencontre de la fin de votre corps. Cette diminution est absolument insignifiante, lorsque vous l'avez mise en valeur pour une constante activité d'amour, parce qu'alors vous êtes pleins de la Force d'amour qui peut accomplir bien davantage que seulement la force vitale. Alors sur la Terre vous ne pouvez rien faire de mieux que de dérouler toujours seulement des œuvres d’amour et d’enrichir votre Force, alors vous êtes vraiment sages, vous utilisez la «livre» qui vous a été donnée, vous êtes de fidèles administrateurs du bien que représente votre force vitale, en vous conquérant des biens spirituels. Là où l’amour est ignoré, là il y a un terrain inculte, là rien ne peut prospérer, parce qu'il manque la Force qui vivifie tout. Mais vous les hommes considérez toujours seulement le succès terrestre que vous voyez, et vous ne savez pas dans quel désert spirituel vous vous trouvez, si vous ne laissez pas agir en vous la Force de l'amour, si vous faites seulement ce pour lequel vous avez besoin de votre force vitale. Ce sont seulement des formes aériennes que vous laissez se lever avec cette force sans amour, qui disparaitront avec la mort du corps et qui vous laisseront dans une région qui est dépourvue de toute vie, tandis que par contre un homme affectueux peut créer des régions les plus merveilleuses qui sont impérissables, parce que la Force de amour les a fait lever, et cette Force ne connaît aucune limite, il lui est possible de créer tout, parce qu'elle est la Force de la Vie primordiale, qui a son Origine en Dieu Lui-Même, Lequel Est en soi l'Amour.

Amen

Dévouement à Jésus Christ – Guérisseur et Médecin – Sauveur

B.D. 6508 from 22 mars 1956, taken from Book No. 70

Le dommage qui pèse sur votre âme à cause de la rébellion contre Moi d'un temps a fait de vous des êtres imparfaits et donc malheureux, et vous retrouverez la pleine béatitude seulement lorsque vous serez déchargé de votre grande faute du péché. Même si vous avez expié une partie de votre faute dans le temps de votre incorporation comme homme, vous serez de toute façon totalement libéré de votre faute seulement lorsque vous vous serez laissez sauver en tant qu’homme par Jésus Christ, lorsque vous vous serez donnés au divin Rédempteur Jésus-Christ, dans Lequel Moi-même Me suis incorporé sur la Terre. Seulement au travers de Jésus Christ vous reviendrez de nouveau à Moi dont vous vous êtes un temps éloignés volontairement, et en Lui vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Père de l'Éternité. Le dévouement à Jésus-Christ est donc ce que Je vous demande, parce qu'avec ce dévouement vous annoncez votre volonté d'appartenir de nouveau à Moi. Mais vous les hommes est-ce que vous entendez sérieusement avec cela vous réfugier sous la Croix et recevoir de Jésus Christ votre pardon ? Est-ce que vous allez vers Lui pleins de foi, est-Il votre Rédempteur, votre Sauveur et votre Frère ? Voulez-vous avec tout le sérieux profiter de Sa Grâce, qu'Il a conquise pour vous sur la Croix ? Parlez-vous vraiment en esprit et en vérité, quand vous vous affirmez pour Lui ? Ou bien est-ce seulement des discours vides ? Rappelez-vous de Lui, parce que cela décide de votre sort dans l'Éternité ! Jésus Christ est vraiment votre Guérisseur et votre Médecin, Il Est votre Sauveur du péché et de la mort, Il Est l'enveloppe qui M’a portée Moi-Même, donc Son Pouvoir et Sa Force sont illimités. Et ce Jésus est et reste pour toute l'Éternité la Divinité visible, parce que Je L'ai élu pour pouvoir être un Dieu visible que Je Suis d'Éternité en Éternité. Et si maintenant vous L’invoquez, alors vous M’invoquez, et Je vous écoute, parce que Je vous ai donné au travers de Jésus Christ la Promesse : «Si vous demandez au Père quelque chose en Mon Nom, alors Il vous le donnera.» Ayez pleinement confiance dans ces Paroles et n’hésitez pas à vous confier à votre Guérisseur et Sauveur Jésus Christ pour qu'il puisse vous donner la preuve que Je tiens Ma Parole. Vous devez toujours penser que Moi-même Je vous pousse à une prière en Esprit et en Vérité, que donc Je veux que vous veniez à Moi dans toute misère du corps et de l'âme. Commencez votre parcours vers Moi, rappelez-vous de Mes Paroles, laissez-les pénétrer profondément dans votre cœur et croyez sans doute, parce que Mes Promesses sont Vérité, mais vous-mêmes décidez de leur accomplissement. Moi-même J’ai porté pour vous tous vos péchés, J’ai pris sur Moi toutes les souffrances et les misères que vous auriez dû porter comme expiation pour votre péché d’Ur. Donc la vie de chaque homme peut-être insouciante et libre de souffrance, s'il se donne totalement à Moi lorsqu’il le veut, parce que J’ai porté aussi sa faute. Mais une vivante foi doit accompagner sa prière ; il doit savoir que Je ne veux pas que l'homme souffre, que Je ne peux pas éviter sa souffrance contre Mon Ordre éternel, si en lui la foi est encore faible. Il faut que vous sachiez qu'une prière n'arrive pas à Mon Oreille si l'homme doute encore de Mon Amour et de Ma Puissance. Je peux aider tous les hommes et veux aider tous les hommes, et si votre foi est vivante, alors exploitez Mon Assurance et donnez-vous à Moi. La chose la plus importante est donc une foi vivante dans Mon Amour, chose que Je vous ai montré dans Mon Œuvre de Libération, lorsque vous tous êtes convaincus que J’ai porté tous vos péchés, que J'ai pris sur Moi toute votre souffrance et que pour cela Je suis mort sur la Croix, pour que vous deveniez libres, alors tout doute disparaitra en vous. Et alors Je peux enlever de vous votre souffrance et vous sauver du péché et de la mort. Seulement alors votre retour vers Moi est accompli, seulement alors vous Me reconnaîtrez en Esprit et en Vérité et alors tout se passera selon votre foi.

Amen

L'âme, une Créature en miniature – la rétrospection

B.D. 6509 from 24 mars 1956, taken from Book No. 70

Le monde porte d’innombrables créatures qui se trouvent sur la voie vers le Haut et qui ont besoin des plus différentes Créations en fonction de leur état de maturité. Les Créations terrestres-matérielles sont maintenant la demeure d'innombrables substances animiques qui appartiennent à un esprit primordial autrefois tombé, qui cependant se trouvent dans des formes extérieures si différentes que d’une certaine manière chaque Œuvre de Création portent en elle une particule d'une âme primordiale tombée qui un jour seront unies de nouveau, mais alors dans cette âme primordiale est contenu tout ce qui se trouve dans la Création entière. Cette âme d’Ur s'incorpore maintenant dans l'homme comme dernière station du processus de mûrissement, dans la forme terrestre extérieure qui est constituée de sorte que l'âme puisse maintenant dépasser sa dernière épreuve de volonté, pour ensuite entrer de nouveau dans le Règne spirituel comme esprit de Lumière, et être ensuite de nouveau inconcevablement bienheureuse dans son état initial pleine de Lumière et de Force. Vu que maintenant l'âme porte en elle tout le spirituel des créatures, dans sa perfection elle est aussi d’une certaine manière intéressée à toutes ces Créations, parce que maintenant il lui est donné la réminiscence, de sorte qu’elle puisse percevoir son parcours de développement et aider le spirituel qui lutte encore dans les mêmes formes à se libérer au travers de l'accomplissement de la Volonté divine, parce que ce spirituel dans la loi de l'obligation déroule l'activité qui lui a été assignée. L'âme parfaite est immensément heureuse dans l'observation des innombrables composants qui la constituent, parce qu'elle contemple la Création entière et peut participer pour ainsi dire à son lever et à sa conservation. Mais il se passe des temps infinis, jusqu'à ce qu’une âme primordiale ait atteint cette perfection, et malgré cela elle se rend compte de ses innombrables formations précédentes, et dans l'auto-contemplation elle est remplie d’une Béatitude insoupçonnée dans le savoir d’être elle-même créatrice d’infiniment tant de formes qu’elle peut de nouveau faire se lever selon le modèle en elle-même, pour aider à monter en haut de nouveau les particules non encore rachetées d'autres âmes primordiales. Elle-même doit être pour cela dans la Lumière la plus claire et pouvoir recevoir une Force illimitée, pour pouvoir exécuter cette activité créatrice, mais la Béatitude de créer selon la Volonté divine rend une âme parfaite et constamment active, et Dieu transfère cette activité sur de telles âmes pour les rendre heureuses à leur tour. Le nombre infini d'esprits primordiaux tombés nécessite encore pour l'Éternité des Créations de genre terrestre et spirituel, ainsi que la volonté d'aider tous ces morts à atteindre la Béatitude pour l'âme de chaque être devenu parfait, et pour la stimuler à l'activité qui est aussi multiple que la Création peut montrer des Œuvres multiples, parce que tout ce qui existe dans l’univers, est présent dans cette âme. Donc elle ne peut pas faire autrement que de regarder en arrière toujours de nouveau dans chaque phase de développement pour être maintenant active de façon créative dans une Béatitude accrue. Et ce qui une fois a été atroce et insupportable, elle le reconnaît comme ayant été promouvant et nécessaire et bien qu’elle insère maintenant du spirituel non mûr dans de telles Créations, elle le fait de toute façon dans l'ardent amour pour Dieu et pour l'esprit primordial encore non racheté, et avec une patience et un amour infatigable elle soigne les particules individuelles et les porte pas après pas vers le Haut. Cela est le Plan de Dieu, dans lequel participe tout le spirituel parfait. (24.03.1956) Aucun être ne se soustrait à cette tâche, parce que l'amour pour Dieu est pour le spirituel non encore racheté, remplit chaque être et parce que l'amour veut toujours préparer des Béatitudes, que ce soit pour le spirituel non encore racheté comme aussi pour Dieu, Lequel voit Sa Béatitude dans le retour de tout le spirituel à Lui. Malgré cela l’Éternité sera nécessaire ainsi que des Créations qui se renouvellent toujours de nouveau. Et toutes ces Créations sont la Volonté de Dieu exécutée par des êtres de Lumière qui peuvent l’exécuter parce que maintenant ils savent tout, parce que chaque être de Lumière est en soi une Création perfectionnée, parce que toutes les Idées de Dieu se retrouvent précisément dans chaque âme arrivée à la Lumière, et parce que dans la même Volonté de Dieu elle est maintenant aussi capable de créer, parce qu'elle a pleinement à sa disposition la Force. D’innombrables mondes d'Étoile sont pourvus d’êtres créés de cette façon par des êtres de Lumière auxquels ces mondes ont été assignés pour qu’ils les assistent, mais toujours selon la Volonté divine, raison pour laquelle chaque Œuvre de Création a aussi à montrer une diversité d’êtres vivants, selon le degré de maturité du spirituel, mais il n'existe rien dans l'entière Création qu’une âme parfaite n'ait pas en elle. Et ainsi l’homme est en Vérité déjà une Création en miniature de tout le grand Homme de la Création, c’est un incomparable Miracle pour une âme qui a la vision spirituelle, parce qu'elle ne trouvera aucune fin dans l'observation de la Création, donc elle créera et agira aussi continuellement dans l'Éternité, parce que dans toutes les formes qu’elle contemple en elle-même, elle trouve de nouvelles stimulation pour en faire se lever de nouvelles, pour les vivifier avec d’innombrables particules qui sont encore à racheter. Cependant ce travail de Libération seulement un être parfait peut le faire, mais il est si incomparablement béatifiant que déjà pour cela une Libération totale de tout le spirituel autrefois tombé aura lieu, parce que plus le processus de Libération progresse plus les Forces rédemptrices s’activent. Malgré cela il sera nécessaire encore de l'Éternité, parce que le nombre des esprits primordiaux tombés et la durée infiniment longue de leur résistance le nécessitent, vu que la libre volonté est toujours de nouveau le grand facteur qui ne doit pas être oublié. Mais pour les êtres bienheureux le temps n'est plus une notion, devant Dieu mille ans sont comme un jour, seulement pour le spirituel imparfait il y a des temps infinis, mais un jour même ce spirituel entrera dans l'état de Lumière et de Béatitude. Et alors la rétrospective sur son développement sera seulement une stupeur bienheureuse, et il admirera tout ce que l'âme a dû traverser. Il ne connaîtra alors plus aucune souffrance et aucun tourment, alors il y aura seulement louanges et remerciements pour la Puissance, l'Amour et la Magnificence de Dieu, son Créateur et Père de l'Éternité.

Amen

Le désir pour Dieu est Son Désir

B.D. 6510 from 25 mars 1956, taken from Book No. 70

Tout sera pour vous une Bénédiction si vous vous soumettez à Ma Volonté et désirez Ma Bénédiction. Vous ne pouvez pas faire autrement que ce qui est juste, parce que maintenant il y a aussi en vous Ma Volonté, dès que vous vous êtes donnés librement à Moi. Et maintenant vous comprendrez aussi pourquoi J’exige un lien étroit entre vous et Moi, parce qu'autrement cet intime dévouement ne peut pas avoir lieu, il est maintenant la garantie pour une juste pensée, volonté et actes. Celui qui a trouvé la voie vers Moi, ne doit plus craindre de s'égarer, parce que maintenant il est toujours accompagné de Forces lumineuses auxquels Moi-même J’ai concédé de vous guider et de vous protéger contre toutes les attaques auxquelles de toute façon vous serez toujours exposés, parce que Mon adversaire ne renonce pas à la lutte contre vous jusqu'à la mort. Mais maintenant vous vous trouvez sous une Protection sûre, parce que celui qui s'est donné à Moi, Je ne le laisse jamais plus dans l’éternité tomber dans ses mains. Vous les hommes qui vous donnez librement à Moi vous ne savez pas combien vous êtes riches, parce que vous vous êtes conquis Mon Amour qui est de toute façon toujours et dans l’éternité pour chacune de Mes créatures, qui cependant à travers votre libre dévouement peut maintenant aussi devenir efficace sur vous, chose que perçoit réellement seulement votre âme, parce qu'elle sent la Force qui lui afflue, elle se développe et mûrit, elle se pousse toujours davantage vers Moi et maintenant elle peut être éternellement sûre de Ma Présence. Parce que Mon Amour allume en elle une claire flamme d'amour, et alors peut avoir lieu une unification qui dans l’éternité ne peut plus être desserrée. Si seulement vous les hommes vouliez tous arriver à cela, dans la foi convaincue en Moi de vous unir avec Moi, si seulement vous vouliez parcourir librement la voie vers Moi, tenir un intime dialogue avec Moi en pensées et vous livrer au Dieu et Créateur Que vous avez reconnu, pour qu'Il guide votre chemin terrestre ultérieur selon Sa Volonté. Vous n’imaginez pas combien vous pourriez conquérir avec cela, parce que cette épreuve de volonté est déjà dépassée, parce que vous vous êtes tourné librement vers Moi dont vous vous êtes autrefois éloigné. Certes beaucoup d'hommes Me reconnaissent comme Dieu et Créateur de l'Éternité, mais ils sont encore loin de Moi, et ils ne font aucune tentative pour s'approcher de Moi. Peut-être qu’ils Me craignent, mais ils ne M’aiment pas et donc ils ne se confient pas à Moi. D'abord la grande distance de Moi doit être diminuée, un pont doit être établi, la créature doit venir près de Moi ou bien avoir au moins la volonté de M’être proche. Un jour elle devra entrer in vivo en contact avec Moi, et elle ne devra jamais s’en repentir, parce qu'alors seulement Moi-même Je peux agir sur elle lorsqu’elle se tourne librement vers Moi pour l'Assistance, la Conduite ou bien l'Éclaircissement. Parce que telles demandes Je les satisfais vraiment. Mais Je ne peux pas agir sur les hommes pour lesquels Je suis encore complètement indifférent, bien qu’ils croient qu'il existe un Dieu, Lequel Est le Créateur et le Conservateur de toutes les choses. Ce Dieu veut Être un Père pour Ses fils, Il veut posséder leur amour, leur confiance et leur volonté, pour ensuite les guider entièrement sûrement et les attirer à Lui, dans la vraie Patrie, dans la Maison du Père. Seulement lorsque se sera déroulé l'intime dévouement à Moi, l'homme vivra consciemment sa vie terrestre, et il pourra la vivre dans la foi arrêtée d’atteindre son but, parce que maintenant Je guide ses voies, J’oriente bien ses pensées, Je le pousse à agir dans l'amour et Je le pourvois constamment avec la Force. Maintenant il s'unit toujours plus intimement avec Moi, et peut parcourir sa vie dans la certitude d'être accompagné partout de Mes êtres de Lumière, que Moi-même Je lui assigne pour sa Protection. Je n’exige pas beaucoup, mais ce que J’exige, est inéluctable : le libre dévouement à Moi, qui procure à coup sûr à l'homme la maturité de l'âme, parce qu'alors Ma Bénédiction repose sur tout ce qu’il entreprend.

Amen

Frapper à la porte du cœur - l'amour est la condition pour l'acceptation

B.D. 6511 from 27 mars 1956, taken from Book No. 70

Toutes les portes où l'amour est présent s'ouvriront à vous, vous trouverez l'entrée toujours là où Mon Esprit agit, parce que là la Voix du Père sera reconnue et écoutée plein d'amour. C’est seulement un petit cercle, comparé à l'immense nombre des hommes, où Je peux entrer lorsque J’ai frappé à la porte. Ils ne sont pas beaucoup qui entendent cette douce frappe à la porte de leur cœur et qui sont immédiatement prêts à l'ouvrir, pour Me recevoir. Mais partout où J’entre, Je répands la Bénédiction et la paix intérieure, et personne ne voudra se passer de Moi s’il a entendu une fois Mon Discours. Il se sent toujours seulement bien en Ma Présence, et si une fois le monde perturbateur se met entre Moi et lui, il le ressent comme une malaise, et il ne se reposera pas tant qu’il ne se trouvera pas de nouveau en union avec Moi, tant qu’il n’est pas de nouveau ensemble avec des frères et des sœurs, car il sait que Moi-même Je Suis au milieu d'eux selon Ma Promesse. Tous ceux-ci désirent Ma Parole et ouvriront les portes disponibles si vous voulez la leur apporter. Et même si maintenant les portes restent souvent fermées, même si vous rencontrez souvent un refus, même si vous êtes moqués pour votre activité pour le Règne spirituel, vous ne devez pas en être dérangés et vous devez chercher à rendre heureux les peu qui vous écoutent, parce que ceux-là se réveillent à la vraie Vie, et celle-ci s'étend, même si vous ne pouvez pas le voir. Ce sont des Sources incomparables de Force qui s'ouvrent partout où Ma Parole peut résonner, et la Force de Ma Parole ne reste pas inefficace, alors qu'autour il y a un champ mort et désert, bien que du point de vue terrestre on puisse enregistrer un épanouissement. Ils sont et restent deux mondes qui s’écartent totalement l'un de l'autre. Mais Je vous ai transporté dans Mon Monde, dans le Monde de l'Esprit, qui est l'unique Vérité. Et c’est dans ce Monde que vous devez agir, chercher à élargir le Royaume spirituel en attirant les hommes du règne terrestre dans votre cercle. Vous en trouverez toujours de nouveaux, parce que dans tous les cercles il y a des hommes affectueux et parce que ceux-ci vous suivront. Mais seulement où il y a l'amour, ils vous écouteront. Malgré cela même les autres doivent entendre la Doctrine de l'amour, et ce n'est jamais un dommage que de l’entendre, lorsque l'amour est de nouveau toujours exposé en premier, lorsque les hommes qui prêchent avec ferveur l'amour, se retrouvent indépendamment de la façon dont sont accueillis leurs discours, parce que même le plus grand pécheur doit être exhorté à abandonner son péché, l'homme le plus sans amour doit être stimulé à l'amour, pour entrer en lui. On doit frapper à toutes les portes. On doit chercher à réveiller à la Vie, ce qui est possible seulement avec l'apport de Ma Parole. Donc réjouissez-vous, lorsque vous êtes accueillis comme porteurs de Ma Parole, et ne vous offensez pas lorsqu’on vous repousse, mais ne faiblissez pas dans votre travail pour Moi et Mon Royaume, parce que partout frétillent des étincelles d'amour que vous pouvez faire éclater, Moi-même Je frappe partout aux portes du cœur, et il se trouve toujours de nouveau un cœur qui s’ouvre à Moi, qui est heureux lorsque Je lui parle et il s'enflamme toujours davantage dans l'amour pour Celui Qui lui offre la Vie. Et Je veux vous bénir, lorsque vous pensez à ces hommes qui languissent encore dans la mort, lorsque vous vous efforcez de les réveiller à la Vie, si vous M’êtes de fidèles ouvriers dans Ma Vigne et exécutez toujours seulement ce à quoi vous pousse votre cœur. Parce que vous M’avez accueilli dans votre cœur, et ainsi Je peux maintenant vous parler et parler par vous à ceux qui doivent se réveiller à la Vie.

Amen

Le Chemin vers la croix sur le Golgotha

B.D. 6512 from 29 mars 1956, taken from Book No. 70

Le chemin vers la Croix doit être parcouru inévitablement, parce que seulement celui-ci mène à la Porte de la Béatitude. Seulement la voie vers la Croix, la voie de l'amour et de la souffrance, est la voie vers Jésus Christ, la voie vers le Golgotha. Jésus Christ Lui-Même l'a parcourue, vous devez Le suivre et prendre sur vous tout ce qui vous est destiné. Mais si vous voulez prendre sérieusement la voie vers la Croix, vers Lui, le divin Rédempteur, alors Il marche sûrement auprès de vous, parce que chacun qui veut arriver à Lui, Il le saisit par la main et Il l'aide lorsqu’il devient faible. Vous devez prendre la voie vers le Golgotha, si vous voulez arriver à la Porte de la Béatitude. Vous devez vous imaginer toutes les souffrances et toutes les douleurs du divin Rédempteur Jésus Christ et vous dire qu'Il les a portées pour vous. Vous devez L’accompagner en pensées sur cette voie et rester avec Lui jusqu'à l'heure de Sa mort. Sa souffrance doit être votre souffrance qui frappe à votre cœur et fait éclater en vous l’amour avec une claire ardeur, vous devez vouloir souffrir avec Lui dans la connaissance que c’est à cause de votre péché qu’Il a dû souffrir et mourir sur la Croix. Ainsi vous prenez une part dans Son Œuvre de Libération et vous deviendrez des confesseurs vivants de Son Nom. Celui qui ne s'occupe pas du plus grand Evénement spirituel, d’un Acte qui n'a pas d’équivalent, ne peut pas arriver à la Béatitude. Personne ne peut être racheté s'il n'a pas encore vécu mentalement l'Œuvre de Libération, si donc il n'a pas pris une fois la voie vers la Croix pour suivre maintenant en silence Jésus sur le Chemin de la croix et rester avec Lui jusqu'à Sa mort. Vous les hommes devez toujours de nouveau vous rappeler à l'esprit ce processus et votre amour devient toujours plus profond pour Celui Qui a souffert pour vous et Qui est mort sur la Croix. Ce chemin vers la croix est inévitable, parce que seulement alors vous pénétrez dans le grand Mystère de Dieu devenu Homme et de Son Œuvre de Libération ; seulement alors vous vous rendez compte de ce qu'a fait l'Homme Jésus pour vous, et seulement alors vous deviendrez de vrais disciples de Jésus, parce que l’amour vous pousse vers Lui, parce que vous ne voulez plus Le laisser, parce qu'alors vous êtes vous-mêmes disposés à porter la souffrance la plus grande, pour participer à Son Œuvre de Libération. Le processus du Crucifiement de Jésus ne doit pas rester pour vous seulement des mots, vous devez les faire vivre en vous, vous devez vous plonger dans la très grande souffrance qu’Il a portée, et donc vous devez souvent prendre mentalement la voie vers la Croix. La Croix deviendra pour vous brillante, parce qu'elle indiquera la Porte de la Béatitude. Seulement alors vous pourrez présenter d’une manière vivante Son Nom, seulement alors vous pourrez vous-mêmes parler de «Libération», alors votre âme sera touchée par le très grand Amour du divin Rédempteur, mais alors elle ne Le laissera jamais plus, alors elle pourra entrer dans le Royaume de Lumière à Son coté après le décès terrestre, parce que sa voie est passée par le Golgotha. Il lui sera destiné une inimaginable Béatitude, parce que maintenant elle s'est réveillée à la vraie Vie, elle a dépassé la mort grâce à Celui Qui est mort pour elle. L'Œuvre de Libération de Jésus Christ est d'une Importance si grande qu'on doit toujours de nouveau penser à sa mort sur la Croix et cela en toute intimité, que l'homme devrait toujours de nouveau s'imaginer Sa vie et Sa mort, pour pénétrer dans le Mystère de Son Œuvre d'Amour, parce que plus il se rendra compte de l'Œuvre d'Amour de Jésus, plus son amour pour Lui éclatera et l'amour le poussera maintenant vers la Croix, l'amour prend sur lui-même les souffrances d'un parcours vers la Croix, l'amour est disposé à tout, pour donner valeur au Sacrifice de Jésus Christ et même y participer, parce que l'Amour se sacrifie Lui-Même.

Amen

L'Expiation de la faute par le Christ

B.D. 6513 from 30 mars 1956, taken from Book No. 70

Prendre sur Lui la souffrance de l'humanité était indiciblement difficile. Il n'existait aucune mauvaise action qui ne doive pas avoir d’effet sur les hommes, et vous auriez dû souffrir d’une manière incommensurable, si vous aviez dû éteindre par vous-même tous les péchés qui pesaient sur vous. Et le péché de la rébellion d’autrefois contre Dieu était déjà tout seul si grand que vous ne pouviez pas l'expier, ni dans votre état lié, ni dans l'état d’homme. Donc J’ai pris sur Moi chacune de vos fautes, J’ai rassemblé l'effet de chaque mauvaise action, J’ai chargé tout sur Mon Corps humain, et celui-ci a expié maintenant votre faute à travers des souffrances et une mort outre mesure atroce sur la Croix. Mon Amour M’a incité à vous aider. Et tout le spirituel de Lumière, tous les êtres primordiaux crées qui Me sont restés fidèles étaient remplis du même Amour. Mais l'Amour ne laisse rien aller se perdre, l'Amour ne laisse rien dans l'obscurité, dans la misère et le tourment. L'Amour Lui-Même s'est offert pour le Salut, pour l'Extinction de la grande faute. Dans un Être de Lumière rempli d'Amour, l'Amour Lui-Même est descendu sur la Terre. Mais ce qui maintenant devait avoir lieu sur la Terre, devait se produire dans une Forme humaine ; l'Amour devait revêtir un vêtement humain, Moi-même Je devais M’incorporer dans la chair et donc J’ai pris demeure dans l'Homme Jésus, lequel cependant était si sans péché et pur, que J'ai pu Me manifester en Lui. Et cet Homme Jésus a expié votre faute, cet Homme Jésus a pris sur Ses Épaules l'immense poids du péché de l'humanité et avec cela Il est allé à la Croix. Et même si toujours de nouveau il vous est décrit la souffrance inhumaine, vous ne pourrez pas la saisir dans toute sa profondeur, parce que l'imperfection de votre être vous en empêche. Ses souffrances étaient incomparablement difficiles, et Il le savait déjà bien longtemps avant, parce qu'Il était rempli de Mon Esprit, parce que Moi-même J’ai pris Demeure en Lui et donc il savait tout de Sa Mission et aussi de Sa mort sur la Croix. Son Âme tremblait, parce qu'Il Était un Homme, et Sa Divinité obtenue par l'Amour lui donnait certes la Force, mais elle ne diminuait pas la mesure de Ses souffrances. Un Homme est allé sur la Croix, car Il voulait souffrir pour Son prochain pour l’aider. Parce que cet Homme savait l'incommensurable souffrance de ceux qui étaient tenus liés dans l’abîme par Mon adversaire. Jésus savait qu'il devait être porté un Sacrifice, pour racheter les âmes de cet adversaire. Il savait que la grande faute du péché devait être expiée pour satisfaire la Justice du Père qui ne pouvait accueillir dans Sa Maison aucun fils chargé de faute. Il voulait Me rapporter Mes fils, Il voulait payer le prix du rachat pour les âmes. Et vu que la faute était gigantesque, le Sacrifice devait aussi être inhabituellement grand. Et donc en sachant cela l'Homme Jésus a pris sur Lui la très grande souffrance, donc il a laissé se passer sur Lui ce qu’aucun homme, sauf Lui, n’aurait supporté. Il a parcouru consciemment la voie vers la Croix et souffrit d’indicibles tourments qui se sont terminés avec la mort la plus douloureuse sur la Croix. Mesurer la Grandeur de l'Œuvre de Miséricorde sur l'humanité n'est pas encore possible pour vous les hommes, mais vous devez toujours de nouveau vous rappeler à l’esprit qu'Il Était totalement sans faute et qu'Il a souffert pour vous, que sans Son Œuvre de Libération jamais plus vous n'auriez pu revenir de l'abîme au Père. Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus, l'Amour Le comblait, sans lequel jamais Il n'aurait pu accomplir cette Œuvre, mais Je devais Me tenir silencieux en Lui dans les heures les plus difficiles de Son parcours de souffrance, parce qu'un Homme devait souffrir et mourir, parce que la Divinité en Lui ne pouvait pas souffrir, la Divinité ne pouvait éteindre aucune faute sans Expiation selon la Justice divine. Ce qui pour les hommes est encore insaisissable, vous pourrez le comprendre un jour dans toute sa profondeur, et alors vous pourrez aussi participer à cette Œuvre de la plus grande Miséricorde. L'Homme Jésus à travers Son Être humain, était dans votre sphère, et donc Son Âme souffrait si terriblement vu qu’elle était descendue d'en haut, du Règne de la Lumière, et qu'elle regardait dans l'obscurité la plus profonde et qu’elle était opprimée par les forces de l'enfer. Donc l'Homme Jésus n'a pas souffert seulement corporellement, mais il a dû subir les plus profonds tourments de l'Âme, qui augmentaient encore des milliers de fois Ses souffrances. Mais Il a apporté à vous les hommes la Libération du péché et de la mort.

Amen

La Résurrection à la Vie

B.D. 6514 from 31 mars 1956, taken from Book No. 70

Les hommes doivent renaître à la Vie. Ils doivent renaître de leur tombe et monter dans la Lumière, ils doivent échapper à la mort et maintenant pouvoir être actifs avec la Force, c'est-à-dire «vivre». Je suis mort pour vous les hommes sur la Croix et avec cela Je vous ai montré par Ma Résurrection le troisième jour, que J’ai vaincu la mort, qu’il n'y a aucune mort éternelle, que donc vous aussi vous pouvez renaître à la Vie éternelle, si vous marchez comme Moi sur la terre, si vous menez une vie dans l'amour. Alors vous vaincrez celui qui a apporté la mort dans le monde, alors vous attirerez à vous continuellement la Force de l'Amour de Dieu, et ensuite pour vous il n’existera plus aucun état d'absence de Force et de Lumière, alors le corps peut disparaître, et l'âme sort de son enveloppe dans la Lumière rayonnante, elle renaît de sa tombe et vivra éternellement. J’ai marché un chemin de souffrance amer, que J’ai parcouru sur la Terre, et souvent J’ai été pris de peur que Je pouvais échouer, parce que Je savais Ma Mission qui M’a fait descendre sur la Terre comme Esprit d'Ange. L'enveloppe humaine M’opprimait et elle M’a fait souvent douter de la Vigueur de Ma Volonté et de Ma Force. L'enveloppe humaine M’a rendu craintif et M’a découragé, et rien ne M’a été épargné quant aux luttes et aux souffrances intérieures, J’ai souffert indiciblement déjà à travers ces peurs qui se levaient parfois, de ne pas être à la hauteur de Ma Mission. Mais l'Amour pour le prochain croissait et avec lui aussi la Force. Je savais qu’en tant qu’Homme Je devais lutter et Être Victorieux si Je voulais aider le prochain à devenir libre du pouvoir de l'adversaire, vu que Je leur demandais de parcourir le même chemin pour pouvoir renaître à la Vie, mais parce qu'ils n'auraient jamais pu prendre le chemin vers Dieu dans leur constitution chargée de péchés. Donc J’Étais certes sans péché, Mon Âme était d'en haut, mais le Corps était dans la même constitution que celui de Mon prochain et donc J’avais aussi à lutter contre toutes les avidités, les faiblesses et les états accablants, pour lesquels il existait seulement un moyen : l'Amour. Donc vous les hommes pouvez sortir aussi comme vainqueurs de cette vie terrestre, si vous menez comme Moi une vie dans l’amour, parce que l’amour est la Force qui dépasse tout, auquel rien ne peut résister. Et Je vous ai montré cette Force en tant qu’Homme à travers Ma Résurrection le troisième jour. Mon Âme sortit de la tombe, et J’ai pris avec Moi toutes les substances spiritualisées du Corps, un processus qui se déroule dans chaque âme, seulement ce processus qui est purement spirituel, n'est pas visible pour les hommes encore sur la Terre, tandis que Moi-même J’ai laissé se dérouler visiblement cette Résurrection pour donner à vous les hommes la démonstration d'une Résurrection à la Vie éternelle après la mort. Donc aucun homme ne doit craindre la mort du corps, parce que seulement la coque disparait, mais le noyau reste existant. L'âme s’échappe du corps et entre dans la Vie éternelle, étant supposé qu’elle marche à Ma suite, dans l'amour. Ma Résurrection le troisième Jour a couronné Mon Œuvre d'Amour et de Miséricorde, qui pour Moi en tant qu’Homme était outre mesure difficile, mais l’Humain en Moi avait avec cela atteint la totale Unification avec le Divin, qui est le but de vous tous dans la vie terrestre, ce que cependant vous n'auriez jamais atteint sans Mon Aide. J’ai vécu pour vous les hommes une vraie Vie à titre d'exemple et, parce que vous étiez trop faibles pour pouvoir l’exécuter, Je l'ai conquise pour vous à travers Ma mort sur la Croix, les Grâces pour la fortification de votre volonté, vous tous pouvez vous en servir, pour ensuite atteindre avec sécurité votre but. Vous ne devez pas craindre la mort, parce que vous renaîtrez vraiment comme Je suis rené le troisième jour. Et vous pourrez entrer à la Vie dans la Magnificence, mais vous devez avoir la volonté, autrement la nuit de la mort peut vous tenir captifs encore pour beaucoup de temps. Mais votre Sauveur et Rédempteur Jésus Christ viendra vous prendre dans vos tombes dès que vous L’invoquerez.

Amen

Atteindre l’état de fils de Dieu - Possibilité de mûrissement

B.D. 6515 from 3 avril 1956, taken from Book No. 70

Vous ne pouvez pas allonger votre vie d'une heure, lorsqu’est venu votre temps, lorsque vous êtes rappelés de cette Terre, vous ne pouvez pas revenir de nouveau sur la Terre arbitrairement, vous devez accepter comme certitude que votre vie terrestre soit définitivement conclue avec l'heure de votre mort. Ce qui vient après, se déroule dans le Règne qui n'est pas de ce monde, lorsque votre âme doit de nouveau prendre demeure dans les Créations de genre bas, lorsque son état ne permet pas qu'elle puisse demeurer dans les Sphères de Lumière qui ne nécessitent plus de Créations matérielles. Vous demeurez cependant toujours au-delà de cette Terre, seulement encore liés à la Terre, c'est-à-dire que du fait de votre grand désir pour cette Terre vous êtes de nouveau toujours attirés vers les lieux de votre demeure d'autrefois, sans pouvoir entrer en contact avec ceux-ci. Votre âme peut donc gagner à travers la mort du corps, mais elle peut aussi devoir entrer dans un lieu de séjour plus primitif que celui qu'elle a connu la Terre, en respectant toujours la maturité qu’elle a atteint en tant qu’homme. Mais elle n’est jamais plus re-transférée sur la Terre s'il n'y a pas des raisons très particulières ou bien des conditions qui cependant ne doivent pas être généralisées. Dans la vie terrestre s'offrent maintenant à l'âme tant d'occasions qu’elle peut atteindre facilement un degré de maturité qui lui enlève toute lourdeur, toute faiblesse et toute obscurité, si seulement l'homme utilise ces occasions. Alors l'âme sort vraiment comme victorieuse sur la mort, cette dernière est pour elle seulement le dernier obstacle pour une Vie dans la Liberté, dans la Lumière et dans la Force. Si elle n'utilise pas ces occasions, alors certes une chaîne tombe, le corps terrestre libère l'âme, mais elle reste de toute façon enchaînée, parce qu'elle est sans Lumière et sans Force et maintenant elle est transférée là où elle a l'opportunité de reconnaître son état pitoyable, ainsi que la possibilité d’arriver au changement de cet état, mais presque toujours avec des conditions beaucoup plus difficiles que sur la Terre. Alors elle a pour ainsi dire reculé dans son développement, mais par sa faute, dans la libre volonté. Il existe cependant toujours une voie vers la Hauteur, parce qu'il existe d’innombrables possibilités de mûrir, et toute la Création avec ses innombrables Constellations offre ces opportunités. Mais l'âme s’est joué d’une chance inouïe, parce que sur la Terre il lui était offert l'unique possibilité d'arriver à la filiation de Dieu. Ce que cela signifie, vous les hommes ne le comprenez pas dans toute sa profondeur, mais la Béatitude de ceux qui atteignent ce but, est indescriptible, et chaque homme peut atteindre le but, s'il le veut. Mais même la meilleure volonté ne sert à rien à l'âme dès qu'elle a échoué sur la Terre et si maintenant elle prend ailleurs la voie vers le Haut, ce but lui est impossible à atteindre. Malgré cela elle peut arriver à la Béatitude, elle peut toujours continuer à monter, parce que le divin Amour Paternel attire continuellement chacune de Ses créatures et Il ne se repose pas tant que le but n’est pas atteint, la spiritualisation de chaque être. Aux hommes il est soumis ce savoir, mais peu y croient et le prennent aux sérieux avec la transformation de leur être, peu seulement atteignent le but encore dans la vie terrestre, et seulement peu peuvent abandonner la Terre à leur mort et entrer comme pleinement spiritualisé dans le Royaume de la Lumière. Et malgré cela, tous les hommes ont cette possibilité. Mais à eux il manque l'amour, et sans amour il n'existe aucun progrès, sans amour il n'y a aucune Lumière, aucune connaissance. Sans amour il manque même la juste orientation de la volonté et la Force pour l'exécution. Mais les hommes doivent se bouger sur la Terre dans la totale liberté de la volonté, et ils peuvent toujours seulement être instruits. Et donc tant que la Terre existe, l'Amour de Dieu ne cessera pas de les instruire à travers Sa Parole, de les mettre en garde et de les avertir. Il fera tout ce qu'il peut pour bouger les hommes à la juste orientation de la volonté, il ne les fera pas manquer de Grâces et prêchera toujours de nouveau l'amour, mais il ne déterminera jamais un homme à ce qu'il doit faire en toute liberté de la volonté. L'homme seul détermine le sort de son âme après sa mort.

Amen

La faim pour le monde - le réveil - Porteurs de Lumière

B.D. 6516 from 5 avril 1956, taken from Book No. 70

Le monde ne participera pas à ce qui se déroule spirituellement, c'est-à-dire que les hommes du monde ne donneront presque aucune attention au réveil de ceux qui trouvent la Vie à travers Jésus Christ. Ils ne s'occuperont pas des signes et des Miracles qui sont l'Action évidente de l'Esprit divin et ils ne s'en sentiront pas le moins du monde impressionné, lorsqu’ils en sont informés. Le monde est en opposition avec le spirituel, et celui qui marche sur une voie osera seulement rarement le saut sur une autre, parce qu'elle ne lui semble pas praticable. Mais maintenant cette Action de l'Esprit devient d’autant plus évidente que la fin est proche, et plus le monde avec ses appâts de séduction se mettra en avant, parce que même cela est un prodige de la fin, que la faim pour le monde et le désir ardent de satisfaction deviennent toujours plus forts, que les hommes iront à fond dans l’ivresse de la jouissance. Et même si de l'Autre côté les Miracles qui pourraient encore réveiller chaque homme du monde parce qu'ils sont incompréhensibles sont en augmentation, ils provoqueront seulement des rires et des sarcasmes chez ceux-ci, et seulement exceptionnellement un homme se laissera impressionner et entrera en lui-même. Donc le travail de Mes serviteurs n'est pas facile, et souvent il semble voué à l’échec, mais il doit encore être fait tout ce qui est possible. Le temps jusqu'à la fin doit encore être utilisé entièrement, parce que savoir sauvée seulement une âme est incomparablement béatifiant pour celui qui Me prête volontairement son travail, et le fait d'avoir conquis une âme seulement pour Moi, Me rend heureux, parce que Je l'aime et maintenant Je la sais sauvée d’une grande souffrance ultérieure. Et Mes serviteurs trouveront du soutien à travers les porteurs de Lumière qui se lèvent partout et agissent en Mon Nom et pour Mon Nom. Partout où est annoncé Jésus-Christ par un cœur affectueux et profondément croyant, là deviendra visible aussi la «Force de Dieu», parce que Son Nom fera des Miracles, partout où il est prononcé dans une profonde foi. La foi en Lui, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé, fera reconnaître avec évidence les effets sur les hommes qui en sont encore touchés et qui arrivent à la réflexion, parce que Je laisse passer d’abord la Grâce avant le droit. Je considère ceux qui Me sont infidèles, comme dignes de compassion, ce sont des âmes faibles, malades, que Je voudrais assister en les aidant et auxquelles Je donne, même contre leur volonté, mais il est laissé à elles-mêmes si elles acceptent et exploitent Mes Dons. Leur disposition d'esprit mondaine, leur rapport envers Moi est certes le refus de Moi-même, malgré cela Je ne considère pas ce refus et leur distribue quand même Mes Dons de Grâce, parce que la fin est proche et leur salut est Ma plus grande Préoccupation. Je sais jusqu'où l’insolite doit venir près d'eux sans forcer leur foi, Je sais que difficilement ils se laissent influencer et Je respecte les limites, pour ne pas endommager leur âme, mais ce que Mon Amour peut leur tourner, Je ne l'omettrai pas. Et même vous, Mes collaborateurs sur la Terre, vous devez penser ainsi. Vous ne devez pas faiblir, vous devez utiliser chaque occasion pour accomplir une œuvre de salut et toujours savoir qu'en vue de la fin prochaine Je soutiens chacune de vos fatigues, pour vous aider au succès. Je veux vous donner à tous une grande Force, pour qu’il soit évident que vous êtes actifs avec le Soutien d'en haut. Mon Nom doit être annoncé, l’Action de Mon Esprit doit être mentionnée, Ma Doctrine d'amour doit être prêchée et présentée comme la chose la plus importante. Et il y a encore quelques poissons qui seront capturés dans les filets que Mon Amour a jetés, parce que Je veux vous donner Ma Bénédiction, si vous êtes actifs pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'aide affectueuse – la libre décision de l'individu

B.D. 6517 from 7 avril 1956, taken from Book No. 70

Chaque homme doit se responsabiliser pour lui-même, aucun prochain ne peut lui enlever la responsabilité, pour combien grand puisse être son amour. Chacun doit décider tout seul par lui-même et donc se déclarer pour ou contre Dieu. Cette déclaration doit être l'affaire du cœur, mais pas une simple affirmation de la bouche. Alors même le cœur sentira si et quand l'homme se bouge dans la Vérité. L'homme se déclarera très fortement pour la Vérité comme il se déclare pour Dieu. Il ne parcourra plus des voies erronées, il ne pourra plus penser de manière erronée, parce que Dieu Lui-Même, qu’il a reconnu et déclaré, guide ses pensées et l'attire à Lui. Reconnaître et déclarer Dieu c’est aussi en même temps reconnaitre et déclarer le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que maintenant une pensée bien guidée par Dieu a aussi la compréhension pour la Signification de l'Œuvre de Libération, parce que maintenant l'homme comprend clairement toutes les liaisons et le fait que Dieu soit Devenu Homme en Jésus lui est maintenant pleinement compréhensible. Le cœur de celui qui se déclare pour Dieu, s'est décidé librement et a aussi dépassé déjà l'épreuve de la volonté sur la Terre, ce qui est le but de la vie terrestre. Donc cette décision aucun homme ne peut la prendre pour un autre, chacun doit arriver en lui-même à la conviction et selon cela maintenant mener sa vie. Donc la juste connaissance ne peut pas être transférée d’une manière scolaire, mais seulement des Enseignements déterminés peuvent être transmis au prochain, mais lui-même doit d'abord les élaborer pour que maintenant son cœur soit poussé à une décision. Aux disciples de Jésus il était assigné la tâche d'aller dans le monde et d'instruire tous les peuples. Aux hommes il pouvait être apporté seulement l'Évangile, eux-mêmes cependant devaient maintenant laisser devenir active leur volonté, ils devaient l’accepter et vivre en conséquence, seulement alors ils se décident. Cette décision ne peut être évitée à aucun homme. Mais l'amour peut se rappeler du prochain dans la prière. L'amour peut infiniment beaucoup. Ce que des explications ne réussissent pas à obtenir intellectuellement, l’amour pour un homme faible encore indigne du salut de son âme peut l’obtenir. La force peut affluer sans interruption à son âme par une prière affectueuse qui cependant ne détermine pas sa volonté, mais la guide toujours davantage là d’où procède la Force de l'amour. L'amour peut tout. Si l'homme lui-même est actif dans l'amour dans un très plein désintéressement, alors il a aussi la garantie que ses pensées s’éclaircissent, que l'homme lui-même arrive à la reconnaissance de la divinité en Jésus Christ. Mais s'il lui manque cet amour désintéressé, alors il peut intervenir en aidant le prochain, s’il est capable et de bonne volonté pour aimer, alors son amour peut offrir la Force au premier, parce que l'amour en substitution est accepté par Dieu, mais toujours s’il est transmis sous une forme qui ne signifie aucune contrainte de volonté, mais une fortification de la volonté. L'homme cependant doit prendre la libre décision tout seul par lui-même, cela ne peut pas lui être enlevé. L'homme peut être guidé dans la juste pensée à travers l'apport de Force, mais sa volonté peut toujours encore s'arrêter dans la rébellion ou bien être contre Dieu. L'âme cependant sent presque toujours l'affectueuse aide et avec cela elle devient souple et s’ouvre à la juste connaissance. Donc un homme, auquel arrivent des pensées affectueuses, auquel il est offert une affectueuse aide spirituelle, n'est pas perdu, parce qu’une prière affectueuse peut infiniment beaucoup. Aucun homme sur la Terre ne serait perdu si l'amour entre les hommes était plus fort. Mais la libre décision doit être prise par chaque homme lui-même, elle ne peut pas être déposée en représentation, parce que cela est le but de la vie terrestre et la dernière épreuve qui, si elle est dépassée, le libère de toute chaine.

Amen

Le dernier moyen de salut avant la fin

B.D. 6518 from 8 avril 1956, taken from Book No. 70

Votre existence sur la Terre ne durera plus longtemps. Vous les hommes ne pourrez plus vous réjouir que d’un nombre limité de jours, parce que le destin de chacun se réalisera, comme aussi celui de tous les hommes. L'existence terrestre se terminera dans un temps plus très long. Et cela doit aussi être l'explication des événements inhabituels, des événements d’un genre étrange surtout par les apports visibles de Grâce qui concernent l'homme, qui promeuvent le mûrissement spirituel ou bien qui doivent rendre facile l’accès au spirituel aux hommes de mentalité totalement terrestre. Le bref empan de temps jusqu'à la fin rend nécessaire une Action insolite de la part de Dieu et du monde de la Lumière, parce que l'Amour cherche à aider et à sauver avant qu’il ne soit trop tard. Les hommes ne peuvent pas être interpelés directement, donc il sera fait selon le destin, et ils pourraient s’occuper facilement de ce Discours et le suivre. Les hommes pourront toujours de nouveau entrer en contact avec Dieu, parce qu'Il agira sur eux sans arrêt de manière certes très douloureuse, mais qui indique clairement la voie vers Lui, que maintenant ils peuvent parcourir, mais ils n'y sont pas forcés. Et il se manifestera clairement si dans l'homme git caché encore un grain de foi, qui maintenant pousse en avant, ou bien s’il ne pense vraiment plus à un Dieu. Chaque homme est touché de quelque façon et poussé à l'autoréflexion, chose que peut toujours seulement obtenir des coups du destin chez ceux qui ne sont pas à la hauteur de faire face. Et à nouveau des cœurs se durciront encore davantage et renieront totalement sans foi tout ce qui est divin-spirituel, mais aussi quelques-uns se réveilleront à la Vie. Chaque individu sera touché, mais seulement peu avec succès. Souvent l’action ou l’intervention visible des Forces spirituelles sera reconnaissable de sorte que les hommes pourraient facilement trouver la foi en Dieu, mais leurs yeux sont tournés seulement vers le monde, et donc ils ne laissent valoir rien d’autre que ce qui est mondain, ils ne veulent aucun lien avec le Règne spirituel et refusent tout ce qui pourrait les stimuler à un changement de leur volonté. Et ainsi la fin arrive avec une vitesse effrayante. Elle vous surprendra tous, mais elle en trouvera préparés seulement peu. Car les hommes ne croient pas ce qui leur est annoncé, ils ne savent pas ce qui est devant eux et ne peuvent pas être forcés à penser autrement. Mais vous ne devez pas être étonnés, vous tous, qu'il se produira encore beaucoup de choses dans le temps qui arrive, qui pour l'instant sont encore considérées comme impossible. Vous ne devez pas vous étonner que la mort étendra sa main encore vers beaucoup d'hommes dans votre entourage, parce qu'avec cela vous devez encore être porté à la réflexion. Les incidents et les graves coups du destin augmenteront et arracheront la vie aux hommes, et beaucoup d’entre vous en seront frappés ou devront partager le destin du prochain. Mais tout doit seulement servir à vous ébranler, à vous guider à l'autoréflexion, pour vous unir avec l'Unique qui Seul tient dans Sa Main votre sort. Si on atteint cela, alors chaque désastre aura été une Bénédiction, pour combien il était douloureux pour l'individu, mais vous devez toujours penser qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps, que pour vous tous la fin vient et que vous devez vivre cette fin dans un état spirituel réveillé, que vous ayez au moins établi le lien avec Dieu, que vous pouvez Le prier en Esprit et en Vérité. Dieu ne veut obtenir rien d’autre, Il n'a pas d’autre but à travers les coups du destin, que vous les hommes Le reconnaissiez dans une grande mesure, parce que vous êtes encore loin de Lui, Lequel cependant veut vous attirer à Lui. La fin arrive, et de cette fin Il veut encore sauver tous les hommes qui ne s'opposent pas à Lui.

Amen

La science terrestre et le savoir spirituel

B.D. 6519 from 9 avril 1956, taken from Book No. 70

La science ne pourra jamais sonder ce que l'Esprit de Dieu peut expliquer sans fatigue. Et ainsi l'entendement de l'homme ne pourra pas se mesurer avec l’Action de l'Esprit, c’est-à-dire que les résultats qui ont été conquis intellectuellement, ne peuvent pas être confrontés et évalués égaux au savoir que l'Esprit de Dieu transmet à l'homme. Parce que l'entendement, même s’il témoigne de la Sagesse divine, est une fonction corporelle qui se termine avec la mort de l'homme. L'âme qui échappe au corps, continuera certes à penser, sentir et vouloir, mais dans un état assombri, non mûr, elle ne pourra plus avoir aucune pensée claire et de sa richesse d'entendement sur la Terre elle ne pourra montrer seulement que très peu ou même rien, toujours selon son état de maturité. Mais un savoir qui a été conquis à travers l’action de l'esprit sur la Terre, reste à l'âme, parce qu'elle a déjà atteint un degré de Lumière, autrement sur la Terre l’action de l'Esprit divin ne serait pas possible. Et ce degré de Lumière signifie aussi la connaissance qui peut toujours augmenter. Dans le Règne spirituel n’a de valeur que seulement un savoir spirituel, mais le savoir terrestre est sans valeur, lorsque l'état spirituel est bas. Le monde spirituel cependant est de toute façon en contact avec le monde terrestre et il cherche à bien guider les pensées terrestres, lorsque cela lui est demandé par les hommes. Mais alors l’entendement de ceux-ci est aussi actif, car à travers sa demande de pensée juste il se bouge maintenant aussi dans le juste savoir, parce que maintenant l’esprit agit en même temps, car au travers de l'appel il a aussi le droit de s'inclure sans exercer sur l'homme une contrainte de volonté. Alors l'homme croit penser de toute façon toujours à travers ses propres pensées, donc au travers de l’activité intellectuelle, être arrivé au juste résultat, mais il doit connaître les liaisons, et les conditions qui garantissent une juste pensée, et il doit savoir, pourquoi l'esprit en lui doit agir absolument, pour donner aux pensées d'entendement la juste direction. Un tel homme pourra même emporter avec lui dans Royaume de l’au-delà beaucoup de son savoir terrestre et maintenant, selon comment il est compénétré de Lumière, il pourra influencer mentalement de nouveau des hommes sur la Terre, lorsque sont créées les mêmes conditions, lorsque ceux-ci se confient à la Conduite divine, et donc n'entreprennent pas leurs recherches divines sans Dieu, qu’ils invoquent pour la réussite de leur travail. Donc le savoir que l’entendement seul s’est conquis sur la Terre doit être diversifié, et cela, lorsqu’une prière de Dieu a concédé l’Action de l'Esprit. Alors vous les hommes savez aussi quels êtres dans l'au-delà disposent d'un savoir, peu importe, s’il est de genre seulement purement spirituel ou bien terrestre. Car même le savoir terrestre est totalement clair aux êtres de Lumière, sur cela il n'y a aucun doute, vu qu’un être de Lumière possède sur tout une claire Lumière, c'est-à-dire la juste connaissance, et il a aussi besoin de ce savoir, pour pouvoir aider les hommes sur la Terre dans la lutte de leur vie. Mais des êtres non mûrs, et même si en tant qu’hommes ils étaient des penseurs doués de manière médiocre, ne peuvent plus se retrouver, leurs pensées sont confondues, et lorsqu’ils veulent se communiquer aux hommes semblables à eux dans l'être, alors ils pourront certes le faire mais avec l'aide de forces mauvaises, et toujours en contradiction avec la Vérité. Ils pourront toujours seulement influencer les pensées des hommes qui sont totalement détournés de Dieu et qui croient pouvoir sonder tout uniquement avec leur entendement. À chaque être il est donné ce qu’il désire, la Vérité et le juste savoir à ceux qui les demandent à Dieu Lui-Même, que la demande soit orientée spirituellement ou matériellement, et celui qui est d'esprit arrogant, qui croit être capable d'arriver à la connaissance sans l'Aide de Dieu restera dans l'obscurité. Et aussi ainsi sera l'état de chaque âme dans le Règne de l'au-delà, où la Lumière ne peut pas briller, et là où l'Esprit de Dieu ne pouvait pas Se manifester dans la vie terrestre, là elle est et reste dans l’obscurité même dans le Règne spirituel. Mais celui qui a reçu la Lumière, peut maintenant la porter dans l'obscurité. Et heureuses sont les âmes qui l'accueillent, qui suivent les étincelles de Lumière, qui maintenant tournent leurs pensées vers Dieu, qui L'invoquent dans l'humilité pour la Lumière.

Amen

L'apport de la Vérité – Échange de Lumière et de Force

B.D. 6520 from 11 avril 1956, taken from Book No. 70

Les voies que vous parcourez, doivent mener toutes au même but et donc un jour elles doivent se retrouver ensemble, même si elles avaient des lieux d'origine entièrement différents. Plus brève est la voie, plus vite est atteint le but. Mais si vous les hommes choisissez des voies indirectes, alors il peut se passer beaucoup plus longtemps jusqu'à ce que vous atteigniez le but. Votre volonté est déterminante, pour effectivement tendre au juste but. Je peux toujours seulement vous dire que la voie brève pour le but est la voie de l'amour pour Moi et pour le prochain, parce que cette voie est distinctement éclairé et donc aussi reconnaissable comme la voie juste, parce que devant vous marchent Mes messagers, les porteurs de Lumière et dans leur claire lueur vous marchez vraiment en sécurité et vous ne pouvez pas vous tromper. J’envoie ces messagers de Lumière à la rencontre de tous ceux qui ne se sentent pas bien sur les voies obscures, qui craignent d'entreprendre des voies fausses et qui dans cette préoccupation se tournent vers la Lumière de l'Éternité, pour qu'elle veuille envoyer un Rayon à ceux qui désirent la Lumière. Et ce sont ceux-ci que Je guide sur la voie brève vers le but. D'abord Je laisse tomber des étincelles de Lumière dans leur cœur, elles s'allumeront se manifesteront par des actions dans l'amour désintéressé pour le prochain, avec lequel maintenant il est en même temps montré l'amour pour Moi, parce que l'un doit mener indéniablement à l'Autre. Mais que faut-il entendre par la Lumière, qui éclaire votre voie ? Là où il y a de la Lumière il y a la Vérité. Si Je dois vous éclairer vous les hommes sur le but qui mène à Moi, alors Je dois vous guider la Vérité, Je dois envoyer à votre rencontre des messagers qui vous instruisent dans la Vérité. Je dois charger des messagers de Lumière et d'Amour, soit sur la Terre aussi bien que dans le Règne de l'au-delà, à accueillir la Vérité de Moi et à la répandre de nouveau, c’est un processus continu d’échange de Force et de Lumière dans le Règne spirituel et terrestre, un processus qui se déroule toujours et continuellement dans une énorme dimension et guide Ma Lumière d'Amour partout où il ne lui est plus opposée aucune résistance. D’innombrables êtres de Lumière sont à Ma Disposition et beaucoup d'êtres de Lumière sont aussi incorporés sur la Terre pour rendre possible cet échange de Lumière et de Force, pour que la Lumière puisse rayonner dans la profonde obscurité qui est étendue sur la Terre, pour que soit porté aux hommes qui marchent dans l'obscure erreur et dans de fausses pensées, la Vérité qui est l'unique voie vers la Vie éternelle. C’est Mon Esprit qui coule toujours dans l’Infinité, qui rayonne au travers d’êtres parfaits et les pousse à l’activité, qui se déverse dans les cœurs ouverts, qui dans une circulation constante procède de Moi, pour revenir à nouveau à Moi par les êtres qui ont atteints la perfection. C’est le Courant d'Amour qui rend bienheureux et comble les êtres spirituels parfaits, qui les poussent de nouveau à le transmettre au-delà, parce que l'amour ne reste jamais inactif, donc il est guidé là où il est désiré et où est accueilli ce Courant d'Amour et ainsi il reste dans une activité continue d’action et de perfectionnement. C’est la Lumière de la connaissance qui est allumée partout où est désirée la Lumière, où un être M’invoque pour la Vérité. Là où est reçu ce Courant d'Amour, là il doit aussi être clairement reconnaissable la voie vers Moi, et le but doit pouvoir être atteint dans le temps le plus bref, alors que sur les voies éclairées faiblement ou bien pas du tout il est possible de se perdre ou de dévier de la voie juste et l'homme atteint le but seulement après des déviations, s'il y tend sérieusement. La Vérité seule assure aux hommes l'accès à Moi, et guider cette Vérité est toujours Ma préoccupation continue, parce que Je veux que vous marchiez sur la Terre sans fatigue et sans douter vers l'éternelle Patrie, que maintenant vous reconnaissez dans la Lumière de la Vérité comme l’unique vraie voie vers Moi.

Amen

Utiliser les Grâces de l'Œuvre de Libération

B.D. 6521 from 12 avril 1956, taken from Book No. 70

La Grâce de l'Œuvre de Libération est à disposition de vous les hommes, et personne n'en est exclu s’il ne s'exclut pas tout seul à travers un reniement conscient et un refus de l'Œuvre de Libération, à travers la non reconnaissance de Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Donc vous tous pouvez devenir bienheureux à travers Lui, si c’est votre volonté. Devenir bienheureux, signifie vivre, être actif dans la Lumière et dans la Force. Devenir bienheureux est l'état dans lequel vous vous trouviez avant votre chute de Moi, c’est l'état de perfection, qui cependant peut être atteint par vous seulement dans la libre volonté, alors que par contre dans l'état primordial vous aviez été créés parfaits en tant qu’être externalisé de Moi avec une existence autonome. La réalisation de la perfection est seulement possible dans la libre volonté suite à votre chute dans l'abîme et alors elle vous procure d’insoupçonnées Béatitudes, parce que vous avez dépassé cet abîme et avez travaillé pour arriver en haut. Mais la chute du péché de votre éloignement de Moi d’autrefois n’est pas excusable, parce que vous étiez dans une Lumière si claire que la chute dans l'abîme n'aurait pas dû avoir lieu, et déjà alors auriez pu vous décider pour Moi dans la libre volonté, pour rester avec Moi dans l'éternelle Béatitude. Donc de l'abîme, le retour vers Moi depuis l'infini éloignement, est outre mesure difficile, parce que le péché contre Moi était incommensurablement grand, mais le retour définitif vers Moi est associé à d’incommensurables Béatitudes, lorsque vous atteignez la filiation de Dieu, le plus haut degré de perfection, à travers votre marche sur la Terre. Et vous pouvez l’atteindre justement à travers l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus parce qu’Il a conquis à travers Sa mort sur la Croix un Trésor de grâces, dont vous pouvez vous servir sans limites. Moi-même Je vous suis venu en Aide sur votre voie de retour vers Moi, parce que Mon Amour pour vous est infini et après des temps éternels d'éloignement de Moi il voulait de nouveau vous reconquérir. Mais tant que vous ne Me reconnaissez pas Moi-Même dans le divin Rédempteur Jésus Christ, même les Grâces de l'Œuvre de Libération restent inefficaces sur vous, vous ne les reconnaîtrez pas comme ce qu’elles sont. Vous ne vous en servirez pas et donc vous resterez faibles et dans l'état sans Lumière d’où Je voudrais vous aider à sortir, mais Je ne peux pas le faire contre votre volonté. Ces Grâces vous devez les demander à Jésus, alors vous le reconnaîtrez comme Celui dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, et ensuite Mon Aide est certaine, ainsi que votre remontée et aussi la réalisation du but. L'homme tout seul en tant qu’esprit d’Ur autrefois tombé est trop faible, parce qu'il est constamment empêché par Mon adversaire ; s’il se tourne vers Moi en Jésus Christ, alors Je peux le libérer de sa chaîne et lui donner la liberté, mais sans l'appel à Moi Je dois laisser à Mon adversaire son droit, vu que vous l'avez suivi autrefois librement dans l'abîme et même maintenant c’est votre volonté qui décide de nouveau si vous atteignez la Hauteur. Un riche Trésor de Grâce est à votre disposition, utilisez-le, servez-vous de ce que l'Homme Jésus a conquis pour vous sur la Croix. Parce qu'Il a souffert et donné Sa vie pour vous offrir la Vie. Il a payé la faute qui vous a procuré la mort, un état de totale absence de Lumière et de Force. Et donc maintenant vous pouvez de nouveau arriver à la Lumière et à la Force, lorsque vous acceptez son Sacrifice, lorsque vous Le reconnaissez et Lui demandez de l'Aide, lorsque vous acceptez donc Ses Grâces, lorsque vous êtes prêts à Le Suivre, lequel vous a précédé sur la voie vers le Haut. Alors vous arriverez aussi à la Vie et serez incommensurablement bienheureux.

Amen

Le processus de mûrissement - Béatitude limitée et illimitée

B.D. 6522 from 13 avril 1956, taken from Book No. 70

Vous tous trouverez la voie du retour vers Moi et un jour vous serez inexprimablement bienheureux. Vous qui vous êtes déjà donné à Moi à travers votre volonté et votre tendance consciente vers Moi, vous pouvez comprendre cette Parole, parce que vous avez connaissance de Mon Plan de Salut, du Plan de divinisation des êtres créés par Moi. Mais celui qui ne possède pas cette connaissance, à celui-ci ces Paroles sont incompréhensibles, parce qu'il ne peut pas Me connaître et Me reconnaître il ne peut jamais croire à un «Retour» vers Moi. Et sa voie de retour sera encore infiniment longue jusqu'à ce qu’il est atteint le but. Mais Je ne connais aucun temps, pour Moi, ce que vous appelez longtemps, est un instant, et Je vois cela précisément aussi clairement que ce qui est devant vous encore pour des temps éternels comme ce qui se déroule dans ce temps. Donc Je sais aussi quelles voies vous devez encore parcourir, Je sais dans quel espace de temps se déroule le retour vers Moi de chaque individu, et Je Suis Heureux de savoir que Mon Plan de divinisation de tous les êtres autrefois tombés est un succès, de pouvoir préparer à toutes Mes créatures une Béatitude, dont aucun homme ne peut se faire une idée. Mais Je ne peux pas dévier de la Loi de Mon Ordre éternel. Je ne peux pas offrir prématurément des Béatitudes à Mes créatures, tant qu’elles ne se rangent pas dans Mon Ordre. Et pour cette raison encore d’innombrables êtres devront passer à travers un processus de mûrissement qui s'étendra sur des temps infinis, parce qu'ils n'observent pas la Loi de Mon Ordre, parce que leur volonté est orientée autrement et doit changer avant que le processus puisse être terminé. Donc le spirituel qui n'est pas encore arrivé à la maturité, aura encore besoin pour l'Éternité de Créations matérielles, et seulement lorsque tout sera définitivement spiritualisé, donc lorsque tout sera entré totalement dans Mon Ordre d'Éternité, ces Créations matérielles seront échangées avec des Créations spirituelles, et seulement alors on procèdera au développement vers le Haut dans ces Créations spirituelles, parce que tendre vers le haut n'aura jamais de fin, parce que Moi-même Je suis toujours et toujours de nouveau impossible à atteindre pour tout le spirituel, mais ce spirituel tend toujours et toujours de nouveau vers Moi et cela signifie une constante augmentation de Lumière et de Force qui afflue de l'être parfait que Je Suis. Pour les hommes avec une capacité limitée d'apprentissage il est impossible de pouvoir Me Suivre jusqu'ici, parce que tant que vous êtes imparfaits, pour vous tout vous apparaît limité, mais la Perfection est illimitée, et vraiment la Béatitude des êtres consiste dans le fait qu’ils ne cessent jamais de tendre vers Moi, parce qu'ils sentent toujours Ma Proximité, leur désir est toujours satisfait, donc ils ne cesseront jamais d’avoir de la nostalgie envers Moi et une nostalgie constante couplée à un exaucement constant crée des Béatitudes illimitées. Donc, un jour vous tous atteindrez ce but. Mais tant que vous êtes encore malheureux, le temps infini vous tourmentera, autrement dit vous percevrez le temps de l'éloignement de Moi comme terriblement long, parce que cet état est atroce, mais vous-mêmes pouvez terminer cet état de tourment. Votre libre volonté vous mène à Moi dans un bref temps ou bien vous vous tenez séparés de Moi pour l'Éternité. Et donc Je vous guide des hommes dont le savoir devrait vous pousser à une sérieuse réflexion qui devrait vous pousser à entrer dans Ma Volonté et à tendre avec ferveur au perfectionnement, autant que cela est possible sur la Terre. Ce que vous les hommes vous ne pouvez pas encore croire, vous le considérez comme illusion et vous vous adonnez à cette illusion, et bientôt vous reconnaîtrez que seulement celle-ci donne le vrai contenu à votre vie, et pour vous le danger est que vous-mêmes prolongiez le temps du retour vers Moi, parce que vite vous observerez votre vie terrestre avec des yeux éveillés et avec l'esprit éclairé, vous reconnaîtrez la Vérité comme Vérité et maintenant vous travaillerez consciemment sur vous, à votre perfectionnement, vous-mêmes abrégerez le temps de la séparation de Moi, parce que maintenant votre volonté est bien orientée.

Amen

Le vrai rapport de fils - «Si vous ne devenez pas comme des enfants ....»

B.D. 6523 from 16 avril 1956, taken from Book No. 70

Si vous ne devenez pas comme les enfants, vous ne pouvez pas entrer dans Mon Royaume. Vous devez bien comprendre cela : Un fils se fie totalement à son père, il entend ses paroles, et il ne doute pas de la Vérité de ce qui lui est dit, il attend confiant ce qui lui a été promis, il croit tout ce que le père lui promet, il croit tout ce qu'il dit au fils. Et J’exige de vous cette foi, que vous vous fiez à Moi sans douter, que vous acceptiez Mes Paroles comme pure Vérité et en fassiez la ligne de conduite de votre chemin de vie. Mais cela ne doit pas signifier que vous acceptiez de croire aveuglement ce qui vous est apporté de quelque autre partie, vous devez d'abord examiner d'où ces doctrines ou ces paroles ont eu leur origine, parce que Je parle seulement du vrai rapport de fils, que Je veux voir établi pour pouvoir maintenant parler avec vous en tant que Père. Et donc Je dis : «Devenez comme les enfants ....» Vous pouvez croire votre Père, et pour l’entendre Lui-Même, vous devez d'abord avoir établi le vrai rapport de fils, et vous ne devez ensuite plus douter ou craindre qu'il vous soit offert quelque chose qui pourrait vous endommager. Donc Je dois exiger de vous la foi, parce qu'il ne peut pas vous être donné de confirmations pour les Doctrines spirituelles. Mais Je ne veux pas que vous croyiez tout ce qui vous est présenté, tant que vous n'êtes pas sûrs que cela procède du Père, qu'en Vérité Il vous offre un bon Cadeau, parce que vous êtes Ses fils qu'Il aime. Mais celui qui oppose toujours son entendement, qui ne peut pas avoir une foi enfantine, est comme un fils obstiné qui ne se conforme pas à ce que lui dit le Père. Pour celui-ci il est indifférent qui lui parle, il croit toujours pouvoir lui-même juger mieux, et cela n'est pas dans le juste rapport de fils envers Moi, et ses pensées sont en danger. Vous ne pourrez pas sonder le spirituel avec l'entendement, mais votre Père céleste vous donne la compréhension, lorsque vous vous tournez vers Lui de la manière juste en tant que fils, et ce qu'Il vous donne, vous pouvez l'accepter sans préoccupation comme Vérité. Donc préoccupez-vous pour que vous entriez en contact avec votre Père ; venez confiants vers Moi et demandez à Moi-Même, sentez-vous envers Moi comme un fils mineur qui se donne au Père et est gratifié par Lui. Et ensuite occupez-vous du Cadeau, évaluez-le comme un Don d'Amour, avec lequel le Père veut vous réjouir, vous aider et vous rendre bienheureux. La foi sans doutes d'un fils doit vous servir à tous d’exemple, d’autant plus vous êtes haut dans la vie terrestre. Devenez comme les enfants. Alors vous serez gardés comme les enfants de tous les dangers qui menacent l'âme lorsque s'approchent des forces qui lui offrent une nourriture dangereuse, impure. Laissez-vous seulement nourrir par le Père, qui vous donnera vraiment ce qui est le mieux pour votre âme. Une foi enfantine vous mène à coup sûr vers le Haut, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine la foi d'un fils en Moi.

Amen

Les activités et les efforts terrestres avant la fin

B.D. 6524 from 17 avril 1956, taken from Book No. 70

Tout indique la fin. Et pour combien vous les hommes vous vous efforcez d'augmenter le bien-être terrestre, pour combien vous vous activez dans la construction d'œuvres terrestres-matérielles, vous créez seulement pour un brève durée et rien de cela n’aura une longue subsistance. Parce que le temps est venu, dans lequel il est imposé la fin de la Terre avec toutes ses Œuvres de Création et tous ses habitants. Et même si vous les hommes voudrez toujours de nouveau le nier, si votre volonté et votre pensée se rebelle à l'accepter comme Vérité. Vous ne pouvez pas annuler Mon Plan, et comme il est décidé depuis l'Éternité, ainsi tout se déroulera. Malgré cela Je n’empêche pas les hommes d’agir, si seulement vous ne faites pas de cela le contenu de la vie, mais d'abord pensez à votre âme que vous ne devez pas laisser languir suite à des créations matérielles trop passionnées. Parce que le jour de la fin vous est secret, et vous pouvez dérouler encore beaucoup de services au prochain ; dès que vous demandez pour cela Ma Bénédiction, toute activité terrestre peut avoir un effet spirituel. En outre vous pouvez aider le spirituel encore lié à servir, et avec plus d’évidence se manifeste la possibilité de servir dans les œuvres que vous avez créées, plus de bénédiction reposera sur vous, parce que tout le spirituel doit encore mûrir avant que soit venue la fin. Mais les hommes emploient leur force de diverses manières pour augmenter Mammon, et eux-mêmes s'en rendent esclaves, alors ils sont actifs pour Mon adversaire et sur ordre de celui-ci, ils ne se découvrent alors ni amour ni volonté d'aider leur prochain, mais plutôt de l’exploiter et même souvent de mettre en danger la vie de celui-ci. Vous les hommes vous ne devez pas de toute façon vous laissez aller à l'oisiveté, vous devez employer votre force vitale et ne pas la laisser se perdre inutilement, mais d'abord vous devez penser au vrai but de votre vie, alors rien ne deviendra un danger pour vous, quoi que vous entrepreniez. Mais la fin arrive irrévocablement. Donc pensez dans tout ce que vous faites à Mon sévère Avertissement et à Mes mises en garde et ne vous enchaînez pas trop fort à la matière, mais cherchez à vous en détacher, même si vous devez encore agir dans le monde. Votre sentiment intérieur sera toujours déterminant pour que vous deveniez maitres sur la matière ou bien si vous vous laissez dominer par elle. En considération de la fin voisine vous devez toujours de nouveau être attentif et exercer une étroite autocritique, vous ne devez pas vivre comme si tout restait ainsi, mais toujours prendre en considération la fin prochaine, et être de toute façon actif. Alors l'amour déterminera vos actes et vos pensées, alors toutes les œuvres que vous faites se lever seront bénies par Moi. Mais là où il manque l'amour, là où il est projeté et agi d’une manière seulement purement terrestre, là sont édifiés des lieux de Mon adversaire, même lorsqu’ils doivent apparemment servir au bien de l'âme des hommes. Pensez à cela, que Je peux bénir seulement ce qui sert à des buts nobles, et que Moi-Même Je ne Me laisse pas leurrer, parce que seulement alors la matière peut encore mûrir et le bref temps jusqu'à la fin peut offrir au spirituel caché en elle encore une possibilité de pouvoir prendre sur la nouvelle Terre demeure dans des formes extérieures plus légères et procéder plus rapidement dans son développement. Mon Plan est établi depuis l'Éternité. Vous-même pouvez faire des projets, mais vous devriez vous adapter le plus possible à Ma Volonté et donc généralement soutenir encore tout le spirituel et vous libérer du désir pour le monde et ses biens. Alors tout ce que vous entreprendrez sera béni, et le bref temps jusqu'à la fin sera utilisé dans Ma Volonté.

Amen

Activité spirituelle d'amour - la misère de l'âme

B.D. 6525 from 18 avril 1956, taken from Book No. 70

Aux hommes il manque la claire connaissance, ils marchent dans des pensées confuses, ils ne sont pas capables de trouver quelque liaison, leurs pensées se bougent sur des voies erronées, ils ne peuvent pas discerner l'erreur de la Vérité. En eux il n'y a encore aucune Lumière, parce qu'ils n'ont pas encore échappé à l'obscurité qui est leur sort depuis la chute d'autrefois de Dieu, lorsqu’ils sont devenus obscurs à travers leur faute. Mais les hommes ne s’efforcent pas d’arriver à la claire connaissance, bien que cela soit leur vraie tâche terrestre. Ils ne perçoivent pas leur état obscur comme imparfait, ils se contentent avec un savoir inutile, ils sont totalement indifférents face à la Vérité et ils ne désirent aucun Éclaircissement, là où ils sont totalement ignares. Cela est un signe évident qu’ils sont encore dans le pouvoir de celui qui a provoqué l'obscurité. C’est un signe comme quoi leur volonté n'est pas tournée vers le Haut, autrement de là leur brillerait une Lumière. Et les hommes ne peuvent pas être forcés à une autre prédisposition, ils ne peuvent pas être transportés dans un état par la force, parce que la libre volonté doit être respectée. Et donc il existe seulement une possibilité d'arracher les hommes de cet état spirituel obscur, c’est d’agir spirituellement dans l'amour, cela est l'unique voie qui assure le succès. Ces hommes sont sans défense tant qu’ils n'ont encore allumé en eux aucune Lumière. Mais seulement l'amour peut allumer la Lumière. Si aux hommes il manque l'amour suite à leur appartenance à l'adversaire de Dieu, ils ne pourront alors jamais arriver à la Lumière et à la Force. Et donc à eux il doit être tourné la Force de la part de ceux qui possèdent déjà la Lumière et la Force. À eux on doit penser dans l'amour et leur salut spirituel doit être désiré avec un cœur aimable. À eux il doit être offert avec une extrême patience et amour quelque chose qui augmente leur savoir, qui leur offre une petite Lumière. Un tel cadeau est presque toujours repoussé car ils sont encore totalement aveugles en esprit. Le degré de l'amour cependant décide d’un tel don qui est offert au prochain. Les ouvriers de la Vigne doivent toujours de nouveau se tenir devant leurs yeux que l'amour offre une certaine garantie pour le succès de leur travail dans la Vigne. Le vrai serviteur connaît la misère spirituelle de celui qui est encore totalement dans le noir, et cette misère doit toucher son cœur et le pousser à aider le souffrant. Alors c’est une œuvre d'amour désintéressé pour le prochain, c’est un acte de miséricorde qui ne restera pas sans succès, parce que l'âme sent l'amour et se réveille, maintenant elle sent l'obscurité comme un tourment et a de la nostalgie pour la Lumière, et déjà ce désir lui assure la réception de la Lumière. Ainsi vous les hommes vous ne devez pas passer outre la misère du prochain, qui l'opprime du point de vue terrestre, ainsi vous devez vous tenir encore bien davantage devant les yeux la misère spirituelle, qui a un effet dans l'Éternité. Et vous devez d'abord chercher à guider cette misère et à penser toujours seulement pleins d'amour à l'état de l'âme et à l'aider donc à vouloir la Lumière, lorsque l'homme comme tel n'est pas en mesure de réveiller l'amour dans son cœur. L'amour est compatissant, il est sans défense comme un enfant et, lorsque son enveloppe corporelle le fait languir, il dépend de l'aide du prochain qui maintenant peut lui tourner la Force par l'amour. Vous les hommes ne savez pas quelle Force imposante est l'amour. Et tout ce que vous entreprenez dans l'amour, réussira. Votre amour est comme une Lumière rayonnante dans l'obscurité, qui ne peut pas être chassée par cette dernière, mais elle fait une brèche dans cette obscurité et porte partout l'éclaircissement. Et celui qui arrive dans une telle lueur de Lumière, à celui-ci est tourné en particulier votre amour, il entrera irrévocablement dans la Lumière, il se détachera de son état sans connaissance et son esprit sera toujours plus éclairé, alors l'amour aura vaincu les ténèbres.

Amen

La lutte des forces obscures contre la Vérité

B.D. 6526 from 19 avril 1956, taken from Book No. 70

Là où Mon courant de Grâce peut couler en abondance sur la Terre, là la lutte entre la Lumière et les ténèbres s'enflammera aussi avec une véhémence particulière, parce que des foules campent autour de la Source où elles peuvent se revigorer avec l'Eau de la Vie, et donc aussi des forces des ténèbres sont poussées là par Mon adversaire, pour empêcher qu'aux âmes il soit offert une Nourriture qui réveille à la Vie. Donc vous qui Me servez et recevez Ma Parole d'en haut, vous sentirez certes une résistance, mais la Force vous affluera encore davantage de la part des êtres de Lumière qui se mettent en protection entre vous et ces êtres obscurs, ils les entravent et peuvent le faire parce que votre volonté ainsi que la volonté des âmes qui vous entourent, leur donnent ce droit. Malgré cela, les forces obscures ne cèdent pas dans leur lutte contre la Lumière, et elles trouvent toujours des hommes de bonne volonté qui sont actifs pour elles, là où elles-mêmes ne peuvent rien faire, des hommes qu'elles peuvent pousser à agir contre vous, qui sont ennemis de la Vérité et qui cherchent à mélanger Ma pure Parole avec l'erreur. Elles voudraient rendre impure la pure Eau de la Source avec des additifs vénéneux sur ordre de Mon adversaire qui trouve en eux une écoute volontaire et il peut donc les employer comme complices. Mais la claire lueur de Lumière découvre tout et la sérieuse volonté et le désir pour la Vérité est la protection la plus sûre contre ces forces. Donc vous ne devez pas vous étonner, lorsqu’ont lieu de toujours nouvelles attaques contre Ma pure Vérité de la part de votre prochain. D’innombrables âmes craignent que vous ne teniez pas bon, parce qu'elles reconnaissent chaque opacification et désirent de toute façon la Lumière. Et elles sont reconnaissantes lorsque le rayon de Lumière autour d'elles devient toujours plus clair, parce que chaque tentation dépassée renforce la Lumière autour de vous, mais maintenant il vous est prêté de l'aide de partout, dès que des forces sombres sont de nouveau en vue. La lutte entre la Lumière et les ténèbres doit être concédée, parce qu'il s’agit de la libre décision de votre part et aussi de la part des âmes dans le Règne de l'au-delà. Malgré cela celles de bonne volonté ont à leur disposition tant de Grâces qu’elles peuvent sortir victorieuses de cette lutte. Et cela rend enragé Mon adversaire, et avec astuce il cherche à arriver à son but. Mais pour combien il se camoufle avec ruse et astuce, il peut être reconnu par tous ceux qui prennent au sérieux le salut de leur âme, la Vérité et Mon Amour. Et donc personne ne doit craindre de tomber dans ses mains ou bien de ne pas être à la hauteur de ses attaques, si c’est seulement sa volonté de ne pas arriver en son pouvoir, parce qu'il suffit déjà de cette volonté pour que Moi-même soit avec lui, et il est sous la Protection la plus sûre. Mais préparez-vous à des attaques toujours plus fortes de sa part, parce qu'il ne cède pas dans son aveuglement de procéder contre Moi et vous, et il est en guet-apens dans les lieux où J’ai ouvert la Source de Vie pour tous ceux qui y arrivent affamés et assoiffés. Il cherche à entraver l’accès à tous ceux-ci, mais il ne peut pas l'empêcher, vu que des figures de Lumière accompagnent les pèlerins qui désirent arriver à la Source de la Vie. Mais Mon adversaire fuit la Lumière, il n'ose pas entrer dans sa lueur. Mais vu que Ma Parole est la Lumière d'en haut, elle ne pourra pas être éteinte ou bien offusquée par lui et sa suite, si les hommes eux-mêmes ne sont pas de sa mentalité et ne s’activent pas pour lui. Mais même alors la Lumière est plus forte que l’obscurité, et elle découvre chacun qui s'approche avec une mauvaise intention de la Source de la Vie que J’ai ouverte pour tous ceux qui désirent la Lumière, Moi et la Vérité.

Amen

Les tentatives de l'adversaire de s'insinuer

B.D. 6527 from 20 avril 1956, taken from Book No. 70

Ne laissez aucune inquiétude prendre place en vous parce que cela est l’action de Mon adversaire, qui emploie tous les moyens pour vous séparer de Moi. Tout ce qui fait se lever en vous une sensation d'éloignement de Moi, est son œuvre que vous-mêmes cependant pouvez rendre sans effet si seulement vous Me suivez toujours intimement. Croyez que Je Suis toujours avec vous, tant que votre volonté est pour Moi. Croyez-Moi, il ne peut alors obtenir rien de vous et tous ses efforts sont sans succès, parce que Moi-même Je les rends inoffensifs. Votre inquiétude est donc entièrement infondée, parce qu'il n'est de toute façon pas plus fort que Moi, et Je vous promets Ma Protection dans toute misère terrestre et spirituelle. Mais il vous tentera toujours de nouveau, et vous-mêmes lui en offrez l'occasion dès qu’il vous voit faible et craintif. Tandis que par contre il cède vite lorsque vous vous réfugiez en Moi dans la pleine foi dans Mon Aide. Déjà souvent Je vous ai fait remarquer qu'il est en guet-apens autour de vous, pour se venger de vous, pour vous rendre incapables de dérouler le travail pour Moi et Mon Royaume. Pour cela vous devez d'abord vaincre votre faiblesse et Me demander la Force, et vous la recevrez. Je vois tous ces dangers qui sont en guet-apens, et Je mets Mes gardiens pour vous protéger. Mais votre foi est déterminante, sa force peut le chasser vite, mais il se sert de sa faiblesse pour son propre avantage. Il ne pourra pas vous dominer, parce que vous M’appartenez par votre volonté, mais il peut encore souvent vous effrayer et vous opprimer, et vous-mêmes devez maintenant combattre contre lui, en vous réfugiant en Moi et en demandant Ma Protection particulière à laquelle il ne peut pas résister. Mais Je ne l'entraverai pas dans son but, Je veux que vous soyez fortifiés toujours dans votre foi, jusqu'à ce qu’à la fin l'adversaire ne trouve plus aucun point d’attaque, jusqu'à ce qu’il doive admettre que ses tentations sont sans succès. Vous pouvez être vraiment beaucoup plus forts que lui, parce qu'il y a à votre disposition Mon incommensurable Force, mais vous devez aussi le reconnaître, peu importe sous quelle forme il vient à votre rencontre. Tout ce qui est motif d'inquiétude, tout ce qui se pousse sous la forme d’un dérangement entre vous et Moi, ce qui veut vous entraver dans le travail pour Moi et Mon Royaume, chaque doute, toute peur et chaque glissade, sont tous des moyens de Mon adversaire, ce sont tous des efforts évidents de sa part pour vous tirer en bas, pour vous éloigner de Moi, pour faire osciller votre foi et éteindre la Lumière d'en haut. Et il ne cédera pas, il cherchera toujours de nouveau à s'insinuer et à dérouler ses mauvaises actions. Et Je Serai toujours prêt à vous protéger, Je ne vous laisserai jamais à lui sans défense. Mais vous-mêmes pouvez conquérir beaucoup, et chaque tentation de sa part peut fortifier votre foi, jusqu'à ce que vous ne soyez plus un objet d’attaque pour lui, jusqu'à ce que la force de votre foi ne lui concède plus aucun accès. Vous les hommes êtes tous exposés à son influence, mais tant que vous ne M’appartenez pas, vous ne sentez pas son influence comme mauvaise, et vous lui cédez volontiers, alors il est votre patron contre lequel vous ne vous rebellez pas. Mais celui qui fait déjà partie des Miens perçoit tout ce qui procède de lui comme une oppression, et cela est un signal qui doit vous rendre attentifs, lorsqu’il vous arrive d'être inquiet ou bien d’être persécutés par des pensées accablantes. Alors sachez qu'il est à l'œuvre, et alors prenez avec tout le sérieux la voie vers Moi, et bientôt ces oppressions vous quitteront. Votre vie terrestre n'a pas besoin d'être atroce et difficile, vous pouvez vivre chaque jour dans l'allégresse, si seulement vous Me suivez intimement et Me remettez toutes vos préoccupations dans une pleine confiance. Alors Je vous pourvois et Je vous guide sûrs et indemnes sur la voie vers le Haut, parce qu'alors vous vous êtes donnés totalement à Moi, et Mon adversaire n'a plus aucun droit sur vous.

Amen

La Parole de Dieu - l'élixir de la vie – la Mort et la Vie

B.D. 6528 from 21 avril 1956, taken from Book No. 70

Vous devez vous conquérir la Vie, vous devez échapper à l'état de mort dans lequel vous demeurez vous les hommes, et donc il doit vous être offert un élixir de Vie qui doit libérer des Forces qui gisent en jachère en vous, au travers de vous il doit couler un nouveau courant de Vie et il doit être mis en marche tout ce qui d'abord était inactif et reposait en vous rigidement. Vous devez vous réveiller d'un sommeil de mort qui dure depuis des temps infinis. Il existe un moyen sûr, pour que vous vous réveilliez à la Vie. C’est la Parole vivante, c’est l'Eau de la Vie qui coule de Dieu et qui rayonne une Force qui est suffisante pour donner la Vie à ce qui est mort. Parce que cette Eau de la Vie, la Parole de Dieu d'en haut, est le Rayonnement direct de l'Amour divin, qui a un effet de Force tel que rien de ce qui le touche ne peut rester dans l'état sans vie. Mais une chose est nécessaire, c’est que ce Rayonnement d'Amour ne soit pas repoussé. Il dépend de la disponibilité de la volonté de l'essentiel, dans quel temps se déroule le réveil à la Vie, parce que sous le mot «Vie» il ne faut pas entendre ce qui sur la Terre est considéré par les hommes comme vie. Cette vie sert seulement pour arriver à la vraie Vie, sous laquelle il faut entendre un état de Lumière et de Force qui ne finit pas dans l’éternité et qui est le but de tout l'essentiel, parce qu’il signifie une éternelle Béatitude. Cette «Vie» vous est offerte uniquement par la Parole de Dieu, que vous devez écouter volontairement, elle doit bouger le cœur et être active selon celui-ci. Alors vous tous sentirez aussi son effet de Force sur vous-mêmes, alors vous comprendrez que la Parole de Dieu peut être appelée le vrai Élixir de la Vie et que sans ce Donateur de Vie il n'existe aucune Vie éternelle. Parce qu'être mort signifie tomber dans un état totalement raidi sans aucune Lumière ni force. Et cet état est de toute façon atroce pour l'être, parce que le concept «mort» ne doit pas être échangé avec «ne pas être». L'essentiel souffre d’incommensurables tourments, parce que ce qui une fois est procédé de Dieu, ne peut jamais plus disparaître, il peut seulement tomber dans un état incommensurablement atroce, parce qu'il a perdu sa vie, parce qu'il a perdu la Lumière et la Force, donc la condition pour l'activité, et il est tombé dans un état de durcissement. Et de celui-ci il doit se libérer, il doit de nouveau tendre à la Vie d'autrefois, il doit de nouveau se conquérir la Force et la Lumière, et il peut le faire s’il laisse influer en lui la Lumière de l'Amour de l'Éternité, s'il accueille la Parole de Dieu et s’il l'exécute en exerçant l'amour. Avec cela lui-même devient une station de Force, parce que l'Amour est en soi la Force. Celle-ci commence à être active, et ce qui était mort, se réveille à la Vie, à une Vie qu’il ne peut jamais plus perdre. Sans la Parole de Dieu ce processus de changement de la mort à la Vie n'est pas possible, parce que sous la «Parole de Dieu» il ne faut pas seulement entendre le Discours direct ou la Transmission du patrimoine spirituel, l'homme peut aussi être interpelé par des sentiments qui se manifestent en lui par une poussée vers l'amour. Dieu peut parler aux hommes aussi sous la forme de sentiments. Mais le Rayonnement de l'Amour divin est toujours nécessaire pour que ce qui est mort se change en Vie. La Parole de Dieu est obligatoire car elle transmet à l'être la connaissance, Sa Volonté. Parce que la Volonté de Dieu doit être exécutée, si l'être mort veut arriver à la Vie. Mais l'Amour est la Lumière et la Force, l'Amour est la Vie, et là où il agit, l'état de mort doit changer, l'être doit être stimulé à l'activité, et l'activité montre la Vie. Et Dieu ne Se reposera pas tant que tout ce qui est mort n’est pas revenu à la Vie, parce que primordialement il avait été créé dans la Lumière et dans la Force, il avait été externalisé quelque chose de vivant de Dieu Lui-Même. Et cette Vie qu’une fois il possédait et auquel il a renoncé librement, doit être reconquise irrévocablement, autrement l'être devrait attendre éternellement dans le malheur et dans le tourment.

Amen

Devant un tournant spirituel et terrestre

B.D. 6529 from 22 avril 1956, taken from Book No. 70

Devant vous il y a un tournant spirituel, mais ce tournant demande aussi un total changement terrestre, parce qu'il n'est pas recherché et est provoqué par les hommes eux-mêmes, donc Moi-même Je dois transformer la Terre, mais d'abord Je dois dissoudre toutes les Créations terrestres, autrement il serait impossible de créer sur la Terre de nouveau un état spirituel qui soit totalement opposé à celui actuel. On ne peut jamais plus s’attendre à ce que les hommes se conquièrent sur la Terre un état de maturité plus élevé, que les hommes totalement dé-spiritualisés se changent de sorte qu'on puisse parler encore d'un tournant spirituel sur cette Terre. Les hommes du temps actuel se dirigent toujours davantage vers l'abîme et ils sont seulement peu à tendre vers le Haut, ceux-ci se trouvent spirituellement sur un autre niveau, ils ont reconnu le vrai but de la vie terrestre et cherche à l’atteindre. Mais la majorité est encore très loin de tout le spirituel et elle ne s'en approchera pas sur cette Terre et elle ne peut ne pas continuer dans ce bas état spirituel, parce que cela signifie une obscurité qui a pour conséquence seulement le pire des désastres et cela du point de vue spirituel et terrestre. Donc J’ai imposé une limite et décidé un total changement depuis l'Éternité, parce que J’ai vu déjà depuis l'Éternité ce bas état spirituel. La vie, que les hommes mènent maintenant sur la Terre, est sans sens et sans but, parce qu'il n'en est tiré aucune bénédiction pour l'âme, parce que la vraie vie dans le Règne spirituel n'est tenue en aucune considération, malgré que vraiment pour ce Règne ait été donnée à vous les hommes la vie terrestre. Un total changement de la surface de la Terre, une reformation de toutes les Créations terrestres de tout le spirituel dans une incorporation nouvelle adaptée à la forme extérieure, est devenu une absolue nécessité, et alors même l'état spirituel des hommes sur la nouvelle Terre sera élevé, parce que la nouvelle race humaine sera constituée d'hommes spirituellement mûrs, qui ont dépassé la grande distance de Moi, qui sont venus si proches de Moi, que Moi-même Je peux être avec eux sur cette Terre. Alors il se sera produit en Vérité un tournant spirituel, alors la Terre aura un autre aspect, et toutes les créatures, les hommes et les animaux vivront sur la Terre en paix et en harmonie. En Vérité sur la Terre il y aura un Paradis, et un nouveau temps de bonheur et de béatitude commencera, mais il sera réservé une nouvelle relégation à ce spirituel qui, en tant qu’homme sur la Terre, est retombé dans l'abîme et donc a échoué dans la dernière épreuve de sa vie terrestre. Vous tous vous vous trouvez devant ce tournant spirituel, et chacun de vous peut se modifier encore dans le bref temps jusqu'à ce tournant. Chacun de vous peut élever vraiment le bas état spirituel et développer sur lui-même un degré de maturité qui peut le rendre cohabitant de la nouvelle Terre. À chaque homme toutes les possibilités sont encore ouvertes parce que Moi, plein d'Amour et de Grâce, tire en haut de l'abîme encore chacun de vous qui tend les mains vers Moi. Mais dans peu de temps cette possibilité sera finie, dans peu de temps la porte pour le Règne spirituel sera fermée lorsque sera venue la fin, lorsque se déroulera la transformation de la surface de la Terre, lorsqu’aura lieu le tournant spirituel qui se déroulera vraiment comme le changement terrestre à travers la dissolution de la Création de la Terre, à travers le devenir libre de tout le spirituel lié. Alors se sera aussi un tournant en ce qui concerne la séparation des esprits, tout le spirituel «sera jugé», c'est-à-dire incorporé dans la forme qui correspond à son état de maturité. Le tournant spirituel est proche et donc un changement terrestre est aussi inévitable. Mais ensuite il sera réservé un temps bienheureux à ceux qui sont Miens et qui veulent le rester, qui soutiennent la lutte sur cette Terre, qui malgré la souffrance et la misère Me sont restés fidèles jusqu'à la fin.

Amen

La juste volonté reconnaît l'Origine de la Parole

B.D. 6530 from 24 avril 1956, taken from Book No. 70

Vous devez M’écouter, édifier et faire confiance entièrement à Ma Parole, alors vous parcourez vraiment la voie qui mène au but. Beaucoup d'hommes ont certes la volonté de marcher de la manière juste, mais leur volonté n'est pas encore devenue un sentiment du cœur, mais seulement une façon de parler à vide, autrement les hommes reconnaîtraient la Voix du Père et agiraient en conséquence. C’est et reste une lutte entre la Lumière et les ténèbres, mais le désir pour la Lumière décide et fournit aussi la victoire. Ce que Je préférerais faire c’est d’offrir la Lumière à ceux qui la désirent et qui montrent aussi avec cela leur désir de Moi, Qui Suis Moi-Même la Lumière de l'Éternité ! Mon Soleil d'Amour brille continuellement en bas sur vous les hommes, et vous ne devez pas faire autre chose que vous mettre dans le cercle de ses Rayons, vous devez seulement Me chercher Moi-Même et Ma Lumière, vous devez seulement vous faire irradier par Moi, et il fera clair dans et autour de vous. Maintenant Je laisse briller Ma Lumière sur la Terre sous la forme de Ma Parole, et celui qui s'expose au soleil de cette Lumière, se réveille à la Vie qu’il ne perdra jamais plus dans l’éternité. Vous les hommes comment pouvez-vous maintenant douter que Moi-même sois à l'Œuvre, quand il vous est offert quelque chose de spirituel qui vous donne l'éclairage ? Ce ne sont pas des Paroles vides que vous entendez, vous pouvez les reconnaître avec l'esprit et avec le cœur comme sages et témoignant de l'Amour, et vous ne pouvez voir aucune origine autre que l'intérieur de l'homme pour vous les transmettre. Donc elles doivent résonner dans l'homme lui-même, et provenir de la Source que vous ne pouvez pas nier, que cependant vous ne trouverez pas dans le domaine terrestre, mais vous devez les entendre résonner en vous. Vous le pourriez certainement, et vous ne douteriez alors plus. A ceux qui doutent Je dis : Cherchez à comprendre comment se forment de telles Paroles qui révèlent la Sagesse la plus profonde. Cherchez une explication, mais restez sincères et honnêtes. N'employez aucune expression, mais réfléchissez sérieusement. Et vous devrez chercher la Source du savoir, l'Origine de la Parole qui vous transmet un profond savoir, là où uniquement la Vérité peut avoir son Origine, en Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, de l'éternelle Vérité Même. Et vous pourrez conquérir cette connaissance, lorsque vous entendez sérieusement marcher sur la voie juste. Votre volonté seulement décide si vous vous bougez dans des pensées justes ou fausses. Et votre volonté est évaluée par Moi. Donc Je suis Celui qui pourvoit du point de vue corporel et terrestre celui qui a la volonté de Me servir Moi et la Vérité, et Je vous protégerai contre toutes les attaques de la part du monde, qui sont tournées contre Moi en tant que l'Éternelle Vérité et contre vous en tant que Mes domestiques. Je ne vous laisserai pas, vous qui êtes venus à Moi librement, et Ma Parole résonnera toujours de manière que vous la reconnaissiez comme la Voix de votre Père, et la perception intérieure ne vous dupera jamais plus lorsque Je vous parle, vous vous pousserez toujours plus intimement vers Moi et donc vous pourrez entendre toujours plus clairement ce que vous dit votre Père. Mais votre prochain reconnaîtra la Voix du Père seulement dans la Parole tournée vers vous, parce que cela exige d'être interpelé par Moi, d’ouvrir volontairement le cœur et les oreilles, de venir à Ma rencontre sans préjugé et alors Je laisse agir sur lui la Force de Ma Parole. Mais toute résistance intérieure le rend incapable d’entendre Ma Voix, alors il entend seulement des Mots vides et il ne croit même pas à leur Origine. Cependant chacun reçoit ce qu’il désire, et la Lumière brillera à chacun qui veut marcher dans la Lumière.

Amen

La Descente aux enfers – l'adversité de Lucifer

B.D. 6531 from 25 avril 1956, taken from Book No. 70

Il est vrai que Je suis descendu aux enfers après Ma mort sur la Croix et que J’y ai apporté la Libération à ceux qui n’avaient pas encore passés la porte pour l'éternelle Béatitude, parce que cette Porte a pu être ouverte seulement après Ma mort sur la Croix. Un nombre incalculable d’âmes attendaient l'heure de leur libération et à elles Je suis apparu en tant que l'Homme Jésus et J’ai mis devant leurs yeux Mes souffrances et Ma mort, parce qu’elles aussi devaient se déterminer librement pour Moi en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Moi-Même Je fus reconnu par ceux qui avaient mené un bon chemin de vie sur la Terre ; Je n'ai pas été repoussé par tous – malgré cela d’innombrables âmes se sont opposé et ont repoussé le Don de Grâce de Mon Salut. L'influence de Mon adversaire sur ces âmes était forte, de sorte qu’elles ont vu en Moi seulement l'Homme Jésus, qui s’était révolté contre les détenteurs du pouvoir terrestre et s'est fait pour cela condamné à mort. À toutes ces âmes il devait être laissé la libre volonté. Et pour cela Je ne pouvais pas apparaître dans Ma Puissance et Ma Magnificence. – Je devais aller au milieu d'eux comme J’ai marché sur la Terre parmi les hommes – en Homme qui a cherché à les convaincre seulement au moyen de la Parole, de Sa Mission et de l'Œuvre accomplie de Libération. Mais Mon adversaire ne voulait pas céder les âmes. Pour la première fois cependant il s’est rendu compte de l'effet de Mon Œuvre de Libération – et il ne pouvait pas retenir les âmes qui s’étaient déterminées pour Moi, qui volontairement voulaient Me suivre à travers la Porte qui leur avait été ouverte par Moi. Elles ont été soustraites à son pouvoir, elles ont cassé les chaînes parce que pour cela elles tiraient la Force de Moi, parce que Moi-même Je dénouais leurs chaînes. Mon adversaire faisait rage encore davantage parmi sa suite et seulement alors a vraiment commencé la lutte des ténèbres contre la Lumière, et elle n'a jamais cessé de faire rage sur la Terre comme dans le Règne spirituel. Je suis descendu aux enfers pour apporter le Salut à tous ceux qui avaient déjà conclu leur vie terrestre avant Ma Descente – à tous ceux qui malgré un juste chemin de vie se trouvaient encore dans le pouvoir de celui qui en tant que Mon ennemi était aussi hostile contre Moi-Même et contre lequel J’ai donc mené la bataille sur la Terre pour toutes les âmes qu’il tenait liées. Et il a perdu une grande partie de sa suite. J'étais mort pour toutes ces âmes et toutes n’auraient pas pu se libérer de lui. Mais sa colère dépassa les limites lorsqu’il se vit privé de sa suite, lorsqu’il dut reconnaître que J'avais gagné une victoire sur lui que cependant seulement l'Amour avait conquise. Il aurait alors pu se rendre à l'Amour, mais son pouvoir, sa possession, était encore si grande qu’il a renié Ma Force d'Amour, de sorte que celle-ci ne pouvait pas faire effet sur lui. Mais était venu l'instant où il devait reconnaitre que son pouvoir était cassé. Il devait admettre que dans l'Homme Jésus il avait trouvé son Seigneur dont l'Amour avait atteint l'unification avec Moi. Et pour cela sa haine augmenta encore davantage, parce que dans le divin Rédempteur Jésus Christ se levait maintenant un âpre Adversaire qui pouvait libérer sa suite grâce à Son Amour. Mais vu que la libre volonté de chaque être est déterminante, Mon adversaire vit dans cela encore une solution avantageuse pour lui et il s’efforça continuellement d'agir sur la volonté de ses victimes – soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Je suis descendu aux enfers après Ma mort sur la Croix et J’y descends toujours de nouveau, pour apporter le Salut à tous ceux qui veulent devenir libres de lui et il ne pourra pas Me l'empêcher, il ne pourra jamais retenir par la violence les âmes qui veulent suivre Mon Appel. Son pouvoir a été cassé au moyen de Ma mort sur la Croix, mais même cette mort sur la Croix n'a pas pu casser sa résistance, sa haine et sa volonté sont restées inflexibles, son action est fondamentalement mauvaise et son être est totalement sans amour. Donc il lui manque la force de donner la vie aux morts. La force qui lui est restée est employée toujours seulement pour des actions négatives et donc la Force positive doit affaiblir toujours davantage son action, l'Amour doit conquérir et attirer à Lui tout ce qui est sans vie, et le réveiller à la Vie. Avec Ma descente aux enfers le Rapatriement de ce qui un temps était tombé de Moi a commencé, et donc le réveil de l'état de mort à la Vie a commencé – parce que l'Amour avait fait la preuve qu’il Est plus fort que la haine – l'Amour a racheté sur la Croix la faute qui avait procuré la mort aux êtres. Et ainsi il leur a fait retrouver la Vie, et celui qui avait porté l'essentiel spirituel dans l'état de mort a été vaincu.

Amen

Action de Dieu à travers Ses valets

B.D. 6532 from 26 avril 1956, taken from Book No. 70

Il vous reste seulement encore un bref empan de temps pour agir pour Moi et Mon Royaume, et celui-ci vous devez l’utiliser au mieux, en pensant toujours qu'il est nécessaire que vous ne prêtiez aucun travail inutile, que c'est un service pour les hommes et les âmes souffrants la misère dans l'au-delà, qui peut encore être un grand succès, même si la majorité des hommes n'est pas ouverte à Ma Parole. Vous devez toujours savoir que ce n'est pas à vous d’effectuer ce travail spirituel, mais que Moi-même J’agis à travers vous qui exécutez toujours seulement ce que Je considère conseillable et salutaire, et que donc vous êtes pour ainsi dire seulement Mes moyens, guidés et dirigés par Ma Volonté, mais que vous devez M’offrir votre volonté, autrement Je ne peux pas vous utiliser pour ce travail. Ce que maintenant vous entreprenez spirituellement est et reste toujours Ma Volonté, parce qu'actuellement c’est la chose la plus importante au vu de la fin prochaine, c’est un travail urgent que de faire reculer tout le terrestre, parce que le travail terrestre peut être exécuté par beaucoup d'autres, tandis que seulement rarement un homme effectue le travail spirituel avec un dévouement qui permet Mon action à travers lui. Il vous est toujours de nouveau dit que vos services Me sont les bienvenus, que seulement au travers des hommes il peut être déroulé dans ce temps encore un travail de salut, parce que l'humanité est déjà trop loin de Moi et Je ne peux Moi-même pas agir directement sur elle. Je peux certes tout faire, pour Moi rien n’est impossible grâce à Ma Puissance, mais Je ne peux pas et Je ne veux pas M’impliquer pour ne pas enlever la liberté de volonté aux hommes. Mais au travers de vous Je peux toujours encore agir de façon insolite sur les hommes, parce qu'alors ils sont touchés toujours dans le cadre humain et naturel. Mais justement pour cela J’ai besoin que de tels hommes se donnent totalement résignés à Moi, et que maintenant ils Me servent en tant que forme, bien qu’ils s’en rendent compte et restent conscients de leur travail, et donc font seulement ce que Je leur mets mentalement dans le cœur, qu’ils s'acquittent de Ma Volonté, parce qu'à travers leur dévouement à Moi, elle est aussi la leur. Comprenez que Moi-même J’agis à travers vous, et donc vous pouvez passer totalement sans préoccupation vos jours terrestres, et chaque jour passera en étant une Bénédiction pour vous et votre prochain et pour les âmes dans le Règne spirituel, tant que c’est votre volonté de Me servir et de vivre pour Ma Complaisance. Faites ce vers quoi vous vous sentez poussé ; dès que vous êtes indécis, demandez Moi Conseil et Éclaircissement, et donnez-vous toujours pleinement confiants seulement à Ma Conduite. La fin est proche, et il doit être effectué encore beaucoup de travail, et Mes esclaves ne doivent pas se fatiguer, mais Je les pourvoirai avec la Force, Je leur donnerai corporellement et spirituellement ce dont ils ont besoin, Je guiderai toutes leurs pensées, pour qu'ils se bougent de la manière juste. Je bénirai eux-mêmes et leur travail.

Amen

Action de l'Esprit

B.D. 6533 from 27 avril 1956, taken from Book No. 70

«Quel que soit ce qui vous est donné dans l'instant, dites le ....» . «Je veux vous mettre les mots dans la bouche ....» Qu’est-ce que ces Paroles signifient d’autre sinon que Mon Esprit devrait être actif en vous ? Mon Esprit se répand sur toute chair, c'est-à-dire que Moi-même Je veux Me manifester dans une forme humaine ; l'homme doit recevoir quelque chose qui n'est pas prévu dans la nature de l'homme, dans ses fonctions corporelles, mais qui montre une Force qui ne peut pas être sondée naturellement, mais qui ne peut ne pas être reniée, vu qu’elle a un effet visible. Je veux répandre Mon Esprit sur les hommes, vraiment comme le processus s’est déroulé sur Mes disciples après Ma Résurrection. Cet Acte n'était pas seulement unique, il doit se répéter toujours de nouveau là où existent les conditions qui rendaient capables Mes disciples pour cet Acte, parce que l'Effusion de l'Esprit est possible seulement lorsqu’un homme s'est préparé comme juste vase à travers un chemin de vie dans Ma Volonté. C’est une certaine renaissance que l'homme doit expérimenter ; il doit s’être déroulé en lui un changement qui l'a transféré du royaume de pouvoir de Mon adversaire dans Mon Royaume, de sorte qu’il puisse recevoir le Rayonnement de Ma Lumière d'Amour, un processus qui lui offre la Lumière et éclaire ses pensées et maintenant il reconnaît clairement et limpidement ce qui est et reste caché à son prochain tant que celui-ci n'a pas aussi déroulé ce changement de l'être. Et ce Rayonnement d'Amour peut avoir lieu avec une Force très diverse selon le degré d'amour et de maturité de l'homme, de sorte que l’Action de l'Esprit se manifeste de manière très différente, l'homme peut faire des Miracles, guérir les malades, instruire en toute Sagesse ou bien même sur Mon Ordre révéler le futur au prochain. Mais c’est toujours le même Esprit qui accomplit cela, c’est Mon Esprit qui se répand dans le cœur de chaque homme qui s'est préparé en un juste vase d'accueil du divin Courant de Mon Amour. Une Force qui jusqu'à Ma mort sur la Croix restait inefficace, peut maintenant pénétrer après l'Œuvre de Libération et rendre bienheureux les hommes de multiples manières, parce que celui qui est compénétré de Mon Esprit a vaincu l'obscurité de la mort. En lui il fait clair, en lui a été transmis un savoir que pouvait lui apporter seulement l'«Esprit de Dieu». Sa pensée s’est éclairée, et a reçu toute connaissance de Moi, parce que maintenant Mon Esprit le remplit, lui fournit l'Éclaircissement sur toutes les choses. Mon Esprit peut se répandre cependant seulement dans un vase apte. Vous les hommes vous pouvez tous vous préparer en de tels vases aptes, si vous vivez selon Ma Volonté, si vous vous formez de nouveau dans l'amour. Je vous impose seulement cette unique condition, pour pouvoir répandre sur vous Mon Esprit, sur vous qui marchez encore ignares sur la Terre : Soignez l'amour. À travers Ma mort sur la Croix Je vous ai conquis la Force, dont vous avez besoin pour agir dans l'amour, parce qu’en tant qu’homme vous êtes encore sans Force. Si maintenant vous vous tournez vers Moi en Jésus Christ et demandez cette Force, alors vous réussirez à dérouler des œuvres d'amour, et avec cela vous purifiez votre cœur et le préparez bien. Avec plus de ferveur vous exercez l'amour, plus rayonnant devient votre intérieur, vous M’accueillez Moi-Même, parce qu'à travers chaque œuvre d'amour vous M’attirez. Mais lorsque Moi-même Je suis présent, tout doit être Lumière et Clarté, et Je dois aussi Me manifester dans vos rapports. Et maintenant Mon Esprit remplit votre cœur, il vous guide en toute la Vérité. Il vous offre la Force dans toute la plénitude, vous voyez ce qui jusqu'à présent vous était caché, vous n'êtes plus de faibles créatures obscures, mais à travers l’Amour vous vous êtes conquis la Lumière et la Force. Vous avez demandé Mon Esprit Qui maintenant agit en vous, Qui vous éclaire, Qui vous instruit, Qui vous montre Ma Présence que Je vous ai promise avec les Paroles : «Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde.»

Amen

Porteurs de Lumière - Hommes du monde

B.D. 6534 from 28 avril 1956, taken from Book No. 70

À l'homme de mentalité mondaine, Ma Parole semblera toujours incompréhensible, et les meilleures Explications n'éclaireront pas son état spirituel. Par contre chacun dont les pensées et les regards sont tournés vers Moi la comprend. Donc les porteurs de Lumière, les annonceurs de la Vérité seront jugés très différemment, parce que chacun juge selon son talent, et chaque prochain croit émettre le juste jugement. Vous vous trouvez au milieu d’un monde totalement dé-spiritualisé, et ce que vous devez apporter aux hommes, les touche de manière très abstraite, si insensée qu’il vous méprisent, ils se moquent de vous et vous considèrent comme inférieur, alors que les hommes qui ont déjà reçu une petite Lumière, sont heureux d'un Don qui leur semble d'une valeur inestimable et donc ils vont même à la rencontre des porteurs de Lumière avec amour, parce qu'ils les reconnaissent et les estiment comme Mes messagers. Ce sont deux mondes qui s'affrontent, lorsqu’aux hommes totalement aveugles il est offert la Lumière d’en haut. Mais s’il ne brillait jamais une lueur dans cette obscurité, les peu qui désirent la Lumière ne pourraient pas être tirés de cette obscurité. Et donc il doit toujours de nouveau être entrepris des tentatives de prêcher Mon Évangile même aux hommes du monde, même lorsque le succès est faible. Et Mes domestiques ne doivent pas se laisser retenir à travers des humiliations de toutes sortes, ils doivent toujours se rappeler, de qui ils sont les serviteurs et qu'à eux il est destiné le même sort qu’à Moi, lorsque Je marchai sur la Terre et fus décrit comme «domestique de Belzébuth». Mais ceux-ci croyaient encore dans un Dieu et en Son adversaire. Mais les hommes du temps actuel ne veulent plus rien reconnaître et ils vous considèrent seulement comme ayant un esprit confondu qui a des hallucinations. Les hommes ne reconnaissent pas Ma Voix, ils ne reconnaissent pas la Vérité, ils ne savent pas dans quelle obscurité spirituelle ils marchent, mais ils se croient sages et donc ils n'acceptent aucun enseignement. Et ainsi il peut se manifester d'un côté la plus profonde Sagesse, la connaissance la plus claire et l’Action miraculeuse de la Force spirituelle, mais de l’autre le monde obscur n'en profite pas. Il est et reste ignare, aveugle et sans défense, et malgré cela les hommes vivent ensemble l'un auprès de l'autre. Au milieu de l'obscurité des Lumières sont allumées, et leur lueur suffirait vraiment à chasser l'obscurité du monde environnant. Mais la Lumière est attaquée, on cherche à l'éteindre, on ferme les yeux à sa suave lueur et on continue à marcher dans l’obscurité. Mais Je protège Mes porteurs de Lumière, même s’ils ne peuvent pas enregistrer beaucoup de succès auprès du prochain, mais celui-ci ne réussira pas à éteindre Ma Lumière, il pourra toujours de nouveau être allumé de nouvelles lueurs, et il se trouvera toujours de nouveau quelques hommes qui se sentent bien dans ses rayons et qui se mettent en protection devant chaque porteur de Lumière qui est menacé par le danger de l'obscurité. Celui qui se sent bien dans l'obscurité, mourra dans elle, celui qui cherche la Lumière, à celui-ci se lèvera le rayonnant soleil du matin, et la Lumière du jour ne le laissera jamais et encore jamais plus. Mais les hommes du monde voient seulement les lumières aveuglantes et tendent vers celles-ci et tout à coup ils se trouvent dans la nuit la plus profonde, lorsque les lumières aveuglantes s'éteignent. Donc ils ne sont même pas capables d'allumer en eux une petite flamme d'amour, parce que leurs yeux sont si éblouis qu’ils ne sont pas en mesure de voir une minuscule flammèche lorsqu’elle est tenue devant eux pour qu'eux-mêmes puissent y prendre une Lumière pour diminuer l'obscurité, pour marcher dans la Lumière crépusculaire et ainsi sentir en eux un petit désir d'améliorer cette Lumière crépusculaire et d’entrer dans la Clarté qui les rendra bienheureux. L'âme se sent heureuse seulement dans la Lumière, et chaque âme doit la posséder si un jour elle veut être heureuse dans le Règne spirituel. Déjà sur la Terre elle peut recevoir la Lumière. Mais si elle repousse les porteurs de Lumière que Moi-même Je lui envoie, alors elle entre complètement sans Lumière dans le Règne de l'au-delà, et alors elle doit lutter gravement pour recevoir ce qui pouvait se conquérir facilement sur la Terre, parce qu'une telle âme se comportera dans le refus vis-à-vis de ceux qui veulent lui apporter une Lumière, comme elle l'a fait sur la Terre, et il peut se passer des temps infinis tant qu’elle ne change pas sa mentalité, tant qu’une lumière ne l’éclairera pas. Parce que les ténèbres la tiennent captive comme avec des chaînes, et seulement sa volonté pour la Lumière est déterminante, pour qu’à elle-même soit maintenant apportée la Lumière.

Amen

La juste utilisation de la force vitale

B.D. 6535 from 29 avril 1956, taken from Book No. 70

Ce que vous pouvez vouloir, penser et faire, suppose déjà une force en vous, la force vitale, qui est à disposition de chaque homme pendant son existence terrestre. Penser, vouloir et agir peut être tourné seulement vers des choses terrestres, l'homme peut être orienté dans tout son être seulement sur le terrestre, alors la force vitale est employée seulement pour des buts terrestres, et tout ce qui a été conquis disparait avec la mort du corps, c’est-à-dire que c’est périssable et donc que ça n'a aucune valeur durable. Alors l'homme a mené une vie inutile, alors sa vie a été une course à vide. Il a utilisé d’une manière fausse la force vitale à sa disposition. La juste utilisation de la force vitale consiste dans le fait de se procurer des biens spirituels, que ses pensées, sa volonté et ses actes aient pour but un gain spirituel qui lui reste dans l’éternité, parce que chaque action terrestre peut par conséquent être un succès spirituel ; la volonté et les pensées d'un homme peuvent être bien orientées lorsqu’elles sont déterminées par l'amour qui pousse l'homme seulement à utiliser la force vitale de nouveau pour agir dans l’amour. Toute activité peut avoir deux raisons comme base, l'homme peut être fasciné par ses succès terrestres et ceux-ci peuvent le pousser à l'activité, mais l'homme peut aussi être poussé par l'amour à vouloir, penser et agir, alors toute activité procurera des succès spirituels. Alors la force vitale est bien employée, alors elle est utilisée selon la Volonté divine, la vie terrestre est un succès pour l’âme, l'homme s'acquitte du but de sa vie terrestre et la force vitale lui procure la Force spirituelle qu’il peut porter avec lui dans le Règne de l'au-delà. À vous les hommes il est donc donné en main le moyen d'arriver à la richesse spirituelle par le fait que vous êtes pourvus avec la force vitale, qui en soi est déjà un Cadeau de Dieu, parce qu'autrefois vous avez repoussé tout Rayonnement de Force de Dieu. Mais pour vous il ne serait pas possible de déposer la décision de la libre volonté, parce que justement la valorisation de cette force vitale est la décision de la volonté. Et il s'agit uniquement de savoir si la force est utilisée dans le sens de l'adversaire de Dieu, ou bien si la force vitale se laisse déterminer par l'amour, donc par le Principe divin, si elle est utilisée pour conquérir la Force spirituelle et pour devenir libre de toute chaîne, qui a été mise à l'âme par l'adversaire de Dieu. Pour cela il a été donné à l'homme la vie terrestre, et cette décision de la volonté est outre mesure importante, vu qu’elle détermine l'état après la mort dans le Règne spirituel. Si vos pensées, votre volonté et vos actes sont seulement orientés vers ce qui est terrestre, alors vous utilisez votre force vitale seulement pour des succès terrestres, parce que la fin de la vie de votre corps est certaine, et vous entrez sans «un plus» dans le Règne de l'au-delà. Mais laissez déterminer tous vos actes, vos pensées et votre volonté par l'amour en vous, ainsi vous ramassez un Trésor en biens spirituels, et vous ne vivez pas inutilement sur cette Terre. Mais la force vitale est presque toujours évaluée seulement d’un point de vue terrestre, et elle seule vous aidera à obtenir une richesse qui dure dans l’éternité, alors que tout le terrestre est de toute façon un jour exposé à la décadence. Mais les biens spirituels ne sont pas reconnaissables avec évidence, alors que les biens terrestres sont visibles et tangibles et donc ils sont beaucoup plus prisés. Mais un jour vous les hommes perdrez la force vitale, et alors il apparaitra comment vous l'avez employée, si une richesse vous attend ou bien si vous devez languir pauvres et malheureux dans l'absence de Force et dans l'obscurité, parce que sur la Terre vous avez manqué de vous procurer les biens qui sont pérennes, parce que vous n'avez pas employé la force vitale dans le but pour lequel elle vous a été donnée.

Amen

Les âmes dans l’au-delà recherchent chaque travail spirituel

B.D. 6536 from 30 avril 1956, taken from Book No. 70

Si vous pouviez voir les foules qui vous entourent, qui veulent prendre de vous de la nourriture, vous seriez ultra heureux de pouvoir les aider toutes dans leur misère spirituelle. Vous êtes pour elles vraiment des sauveurs qui les tirent de l'abîme, parce que vous pouvez leur apporter quelque chose sur lequel elles peuvent s’agripper, qui leur offre réconfort et espoir et qui leur permet de Me trouver, et vers lequel maintenant elles tendent avec toute leur ferveur dès qu'elles ont perçu une fois la Force de Ma Parole. D’innombrables âmes vous entourent et sont guidées dans votre entourage toujours par de nouvelles âmes qui ont trouvé aide auprès de vous et qui voudraient aider de nouveau dans leur gratitude d'autres âmes souffrant la misère. Et toutes attendent seulement l'heure où vous entrez en contact avec Moi, pour pouvoir maintenant participer à l'échange spirituel. Vous êtes constamment entouré d'âmes qui cherchent, parce que la sphère de Lumière dans laquelle vous demeurez, attire les âmes et dès que vous êtes actifs spirituellement, un rayon de Lumière devient reconnaissable et il est attendu par les âmes qui savent que près de vous elles peuvent recevoir la Lumière et la Force. Déjà cette certitude doit vous pousser à l'activité spirituelle, et alors vous comprendrez aussi que ces êtres vous poussent toujours et continuellement et vous sentez comme un appel au travail dans la Vigne, et vous trouvez seulement dans ce travail votre assouvissement et vous voudriez vous détacher toujours davantage de l'activité terrestre. Le travail spirituel est mille fois béni et des foules d'âmes sont libérées puisque qu'elles apprennent maintenant à reconnaître la voie qui mène hors de l'obscurité. C’est le savoir sur Jésus Christ que ces âmes doivent accepter, pour qu'elles aussi trouvent ensuite la voie vers Lui, puisque Lui seul peut leur ouvrir la barrière de la Béatitude. Donc vous devez toujours de nouveau mentionner l'Œuvre de Libération. Vous ne parlerez jamais assez de ce que Jésus a fait pour l'humanité. Vous ne pouvez pas laisser couler assez souvent vos pensées vers Lui, pour qu’aussi les âmes qui vous entourent tournent leur regard là où elles voient la Croix, où elles peuvent porter leurs péchés dans la connaissance que c’est uniquement Lui Qui peut les sauver. Ces âmes accueillent avidement de vous le savoir et elles ne le mettent pas en doute, parce qu'à travers toutes Mes Paroles elles sont touchées avec bienveillance et elles croient pour cela, parce qu'en même temps elles voient une Lumière, parce que Ma Parole a aussi la Force de dérouler en elles un changement intérieur et parce que les âmes qui s'approchent de vous, ont peu de résistance en elles, parce qu'elles sentent votre amour qui voudrait les aider et elles se plient avec bonne volonté à cet amour. Si vous saviez quelle Force rédemptrice procède de vous lorsque vous êtes actifs spirituellement, si vous saviez combien sont reconnaissantes toutes les âmes lorsqu’elles peuvent de nouveau se rassembler pour participer lorsque vous-mêmes êtes instruits par Ma Parole ou que vous transmettez Ma Parole. Vous vous en occuperiez toujours avec la plus grande joie et un empressement d'aide pour ces âmes et vous y trouveriez beaucoup plus de satisfaction intérieure que ce que peut donner un travail effectué dans le monde matériel. Et donc vous ne devez pas faiblir, parce que cela est l'unique aide qui peut être apportée encore de la Terre aux âmes non mûres. Votre amour doit les suivre encore au-delà de la tombe, et vous ne devez jamais cesser de penser à tous celles qui sont décédées avant vous et qui sont entrées dans le Règne de l'au-delà. Chaque pensée a un effet bénéfique sur ces âmes, et vous les attirez toutes près de vous et vous pouvez les aider à travers la transmission de Ma Parole pour qu'elles arrivent à la béatitude par Jésus Christ, Lequel maintenant elles apprennent à connaître et à aimer à travers Ma Parole qui leur est offerte par vous.

Amen

La foi sans doute procure à l'homme une très grande mesure de Force

B.D. 6537 from 2 mai 1956, taken from Book No. 70

L'homme est faible mais il pourrait de toute façon disposer d'une mesure de Force qui lui serait possible si seulement il croyait qu'en liaison avec Moi il réussit à tout faire. Il doit s'unir seulement intimement avec Moi et demander pleinement confiant l'Aide à Moi. Il doit seulement croire que Je peux et veux l'aider et que Je ne laisse pas tomber en ruine cette foi. Mais où trouve-t-on une foi aussi profonde ? Dans les hommes il s'insinuera toujours de nouveau le doute, et cela affaiblit la Force de la foi, ce doute M’empêche de faire devenir évident Mon Amour et Ma Puissance. Vous les hommes pourriez vraiment déplacer des montagnes, vous pourriez accomplir tout et malgré cela vous n'utilisez pas cette possibilité parce que vous êtes faibles dans la foi. Mais vous pouvez développer votre foi dans une pleine force, si vous étiez actifs continuellement dans l'amour désintéressé pour le prochain, parce qu'agir dans l'amour garantit aussi l'unification avec Moi, Qui Suis l'Éternel Amour Même. Et Ma Proximité, Ma Présence aura un effet dans le sentiment de sécurité d'obtenir de Moi tout ce que vous demandez. Que maintenant vos demandes soient orientées principalement vers le spirituel, s'entend tout seul, parce que l'amour éclaire votre pensée, mais malgré cela il vous est concédé des demandes terrestres, dès qu'elles ont de nouveau pour motif l'amour, dès que vous voulez aider ceux qui sont dans la misère. Vous pouvez obtenir beaucoup avec une forte foi, mais vous aurez toujours seulement une telle foi à travers des actions dans l'amour qui vous procure directement Ma Force et une telle Force de foi peut tout, vous devez toujours vous tenir devant les yeux Ma Promesse, les Paroles que J’ai dites aux hommes, lorsque Je marchais sur la Terre, qui sont Vérité et qui se réalisent. Et lorsque Je vous ai promis que vous recevrez ce que vous demandez «au Père en Mon Nom», alors vous pouvez vous attendre avec sécurité à ce que Je tienne Ma Parole. Vous devez toujours de nouveau vous rappeler à l'esprit Mes Paroles et vous conformer à toutes ces Paroles. Et si maintenant vous croyez en Moi en tant que votre Dieu et Père, en tant que votre Rédempteur du péché et de la mort, alors vous savez aussi, que Je peux enlever de vous toute souffrance et que Je le fais si vous Me le demandez pleinement confiants. La foi de vous tous est encore très faible, et avec cela vous-mêmes liez Ma Main, parce que Je ne peux accomplir rien d'insolite, pour ne pas forcer votre foi, tant que vous êtes encore faibles. Mais sachez que pour Moi rien n’est impossible, et sachez aussi que Je Suis l'Amour. L'Amour ne se refuse pas, mais il veut toujours rendre heureux et accomplir, et si maintenant vous vous tenez cela devant les yeux, alors ce deviendra pour vous une certitude que vous ne demandez pas en vain. Alors venez à Moi confiants et discrets, et demandez en Esprit et en Vérité et attendez l'accomplissement. Il vous sera donné, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine une telle foi. À celui auprès de qui Je peux Être présent, celui–ci M’entend, et est sûr de la satisfaction de sa demande. Mais Je peux Être présent seulement chez ceux qui sont actifs dans l'amour désintéressé, et donc la Force de la foi dépendra toujours d'action d'amour. Mais vous tous pouvez arriver à une forte foi, si seulement vous vous acquittez de Mes Commandements de l'amour qui donc sont la chose la plus importante dans la vie terrestre. Parce que seulement l'amour engendre une foi vivante, et alors rien ne vous sera impossible à accomplir.

Amen

La lutte contre la foi – l'animosité – l'antéchrist

B.D. 6538 from 3 mai 1956, taken from Book No. 70

Je veux vous bénir, pour que vous Me soyez un fort soutien, lorsqu’est ébranlé l'édifice de la foi, qui pour les Miens est le symbole de l'Église du Christ, lorsqu’est ébranlé ce que Moi-même J'ai construit, et donc J’instruis toujours de nouveau les hommes au moyen de Ma Parole. Ce temps est devant vous, lorsque non seulement des représentants des doctrines erronées vous attaqueront, mais lorsque toute foi doit être éteinte, peu importe si elle est erronée ou bien si elle correspond à la Vérité, parce que maintenant Mon adversaire entend employer l'arme la plus coupante : repousser toute foi en Moi et en Mon Œuvre de Libération et lui substituer des opinions et des plans matériels. Et ensuite commencera un temps que pour l'instant vous retenez encore comme impossible, dans lequel Mon adversaire s'incorporera dans un être puissant de la Terre et commencera son œuvre d’une manière si rusée, qu’initialement il sera reconnu seulement de peu pour ce qu’il est. Et ainsi il conquerra beaucoup d’hommes pour lui, qui le suivront aveuglement et lui obéiront, lorsqu’il changera discrètement ses plans. Parce qu'au début il procèdera seulement contre certaines orientations de foi, et pour cela il aura les autres de son coté, qui l'aideront même avec trop de bonne volonté lorsqu’il s'agit d’éliminer leurs adversaires. Et donc d'abord vous croirez être exposé seulement aux attaques de ceux qui combattent seulement la pure Vérité, parce qu'eux aussi sont des représentants de l'erreur et du mensonge. Et alors vous devez être prudents de façon à ne pas vous mettre volontairement en danger. Pas longtemps après ces mêmes seront attaqués, et alors l’action de l'antéchrist sera évidente. Et ensuite beaucoup les suivront, parce qu'ils se trouveront déjà en son pouvoir, et avec eux il aura un jeu facile. Il ne se passera plus beaucoup de temps, et les premiers signes se feront remarquer. Ce ne sera pas un acte de violence qui initiera la lutte contre la foi, parce que Mon adversaire procédera avec astuce, et il trompera beaucoup de croyants qui le suivent pour cela, et ils lui seront des valets bienvenus dans le temps après. Mais à vous, qui êtes d'esprit réveillé, il ne vous pourra pas vous duper, parce que Je vous ouvrirai les yeux, et Je guiderai bien vos pensées. Parce qu'il s'agira d'être équipé pour la dernière lutte qui sera menée avec une brutalité que vous ne suspectez pas. Mais Je veux vous bénir, Moi-même Je serai avec vous, et ne laisserai personne qui se bat pour Moi et Mon Nom sans Protection. Parce que cette lutte est décisive, vu qu’elle séparera les boucs des moutons, et sera la dernière œuvre de Mon adversaire, qui le jugera même, parce que dès qu'il procèdera contre Moi-Même, dès qu'il voudra empêcher l'apport aux hommes du savoir sur Moi et sur Mon Œuvre de Libération, J’émettrai le verdict de juge, il sera lié, et privé irréversiblement de son pouvoir. Il voudra porter à l'exécution dans l'incorporation comme homme, le pire plan contre Moi, et ils ne seront pas beaucoup ceux qui tiendront bon et lui résisteront, qui ne se laisseront pas séduire par lui, parce qu'ils seront Miens et le resteront dans l’éternité. Mais une claire séparation doit aussi avoir lieu, parce qu'encore beaucoup d'hommes ne sont ni poisson ni viande, parce que beaucoup se croient croyants, mais maintenant, lorsqu’ils doivent soutenir cette épreuve, malheureusement ils échouent ; parce qu'ils ne sont pas dans la Vérité, parce qu'ils ont peu d'amour, et donc ils ne reçoivent ni la Vérité, ni ne peuvent la reconnaître comme Vérité. Donc vous, Mes serviteurs, vous devez être outre mesure actifs, parce qu'alors il vous sera offert encore beaucoup d'occasions où vous pourrez être actifs dans les explications parmi ceux qui, maintenant, sont précipités dans le doute, et ne sont pas en mesure de juger, et qui désirent un conseil. Et vous réussirez même à aider les faibles dans la foi à une foi forte, vous réussirez à en attirer quelques-uns dans votre camps, vous pourrez leur donner une information claire et limpide, et Me présenter comme un Dieu et Père affectueux, Lequel demande seulement une solide foi pour pouvoir les assister ensuite même dans la plus grande misère, et leur offrir la Force de pouvoir tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

Les porteurs de Lumière et leur tâche – le don de grâce divine

B.D. 6539 from 4 mai 1956, taken from Book No. 70

Celui qui s’est placé une fois dans le champ de Mon Soleil de Grâce, celui qui s’est une fois exposé à l’effet de ses Rayons, ne se sentira plus bien dans le noir de la nuit, il cherchera toujours de nouveau la Lumière, il ne voudra plus vivre sans la Lumière. Et Mon Soleil de Grâce brille continuellement, il envoie dehors loin dans l’obscurité sa Lumière et touche le cœur des hommes ; mais son effet peut toucher seulement le cœur de celui qui se tourne librement vers le Rayon de Lumière, qui s’ouvre à la Lumière et au Rayonnement de l'Amour et cherche la Chaleur. Et donc il est aussi possible, qu'un cœur reste complètement non impressionné s'il se ferme, s’il repousse chaque Rayon de Lumière ; alors ce cœur ne s’est pas encore rendu dans le Champ de Ma Lumière, alors la splendeur de Mon Soleil de Grâce est absolument inefficace, l'homme est dans un champ obscur et il y reste, même s’il lui est offert constamment la possibilité d'entrer dans le Règne de la Lumière. Et donc sur la Terre la Lumière et l'obscurité seront étroitement ensemble, le cœur des uns sera plein de Lumière et donc ils seront dans le champ de Mon Soleil de Grâce, tandis que les autres ne peuvent pas être frappés par Mon Rayon de Lumière, parce qu'eux-mêmes s’en détournent, parce qu'ils n’ont aucun désir pour la Lumière et se sentent bien dans l'obscurité. Mais les hommes ont une libre volonté, et si Mon rayon d’amour devenait efficace malgré leur résistance, alors cette libre volonté aurait été ignorée et l'état de Lumière de l’individu ne serait pas différent, alors il ne leur serait pas possible de devenir parfait, parce la libre volonté est la marque du divin. Mais Mon rayon de Lumière d’Amour n’est retenu à aucun être, il brille si clairement dans l'obscurité que tout pourrait être vraiment rempli de Lumière si chaque résistance avait été éliminée. Et dans le temps de la fin ce Rayonnement de Lumière aussi bien que la résistance, sont entièrement clairement reconnaissables, parce que Je Me sers de moyens de Grâce inhabituels pour guider la Lumière à l’humanité. Mais plus que jamais cette Lumière est repoussée et la résistance est plus forte que jamais. Et donc la Terre est enveloppée dans les ténèbres, donc il est d'urgence nécessaire que des porteurs de Lumière sur Mon Ordre osent entrer dans le champ obscur, pour que puisse toujours de nouveau briller de la Lumière dans la sombre nuit. L’effet de la Lumière est indubitable, parce que là où elle a été une fois allumée, elle ne s'éteindra plus. Mais allumer la Lumière dans l’étincelle qui somnole dans chaque homme est justement un acte de libre volonté, J’ai mis cette étincelle dans le cœur de chaque homme, et elle s’enflamme à travers des actions d'amour. Mais alors l'homme est entré dans le champ de Mon Soleil de Grâce, alors la Lumière brillera continuellement en bas et allumera en lui une Lumière toujours plus claire, l’amour en lui deviendra toujours plus puissant, parce que lui aussi a perçu l’obscurité comme un état de tourments et il voudrait guider la Lumière à son prochain. C'est toujours seulement l’amour qui offre la Lumière, parce que l’amour est divin et parce que Dieu Est la Lumière de Éternité. Vous vous approchez donc de Moi-Même, lorsque vous vivez dans l'amour ; alors vous devez capter Mon Rayonnement et donc être aussi dans la Lumière. Et donc «répandre la Lumière» signifie : annoncer aux hommes Ma divine Doctrine de l'amour. Donc l’homme allume une lueur dans l'obscurité lorsqu’il explique à son prochain l’importance de la Doctrine d’amour de Jésus, lorsqu’il le pousse à mener une vie dans amour, et lorsque son discours trouve résonance et que son prochain veut le suivre, alors de nouveau a été allumée un rayon de lumière, parce que l’homme mûrira dans la connaissance, il ne sera pas seulement auditeur, mais aussi acteur de Ma Parole, dès que lui-même mène une vie dans l'amour. Et celui qui a capté un Rayon de Ma divine Lumière d'Amour et qui la laisse agir, ne reviendra plus dans l'obscurité. Il y a peu de Lumière parmi les hommes parce qu'il y a peu d’amour. Et donc il n’existe pas un travail plus urgent pour tous ceux qui sont dans la Lumière, que de prêcher sans interruption l'amour et de le vivre eux-mêmes jusqu'au bout. L’amour s’est refroidi parmi les hommes, et il faut beaucoup de chaleur d’amour, pour vivifier de nouveau ces cœurs d’homme refroidis et les stimuler à dérouler des œuvres d’amour. Mais là où peuvent rayonner des étincelles d’amour, là il y a encore espoir qu’elles s’enflamment dans le cœur du prochain et maintenant il fait clair en lui et il a échappé pour toujours à l'obscurité.

Amen

La Conduite de Dieu et le dévouement de la volonté

B.D. 6540 from 5 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous mènerez une vie terrestre bénie si vous vous donnez totalement à Moi et cherchez à vous acquitter consciemment de Ma Volonté. Alors votre résistance d'un temps est cassée et la vie terrestre sert maintenant seulement encore à atteindre la divinisation de votre être, qui vous procure la filiation de Dieu. Cependant même si maintenant votre âme est totalement tournée vers Moi, votre corps est encore un assemblage de substances non mûres que vous devez et pouvez aider à la spiritualisation pendant votre vie terrestre. Et même l'âme aura encore à montrer des substances non encore entièrement mûres qui, dans les incorporations antécédentes, ne se sont pas encore insérées définitivement dans Mon Ordre d'Éternité et qui doivent d'abord arriver aussi à l’Ordre juste que vous pouvez obtenir facilement justement à travers votre conscient mode de vie, à travers votre connaissance du but de votre vie terrestre. Mais là où il y a la volonté de se soumettre entièrement à Ma Volonté, il n'y a là plus aucun danger que l'homme puisse échouer, parce qu'il est guidé comme un fils à la Main du Père, et donc il ne peut pas se tromper. Mais pour soumettre sa volonté à la Mienne il doit d'abord exister une profonde foi en Moi en tant que Dieu et Créateur et comme Père de Ses fils. Parce que seulement cela explique la confiance dans Celui dont l’homme veut être le fils, mais qui se sent d'abord seulement comme Sa créature. Maintenant l'homme se donne à Ma Garde, se soumet à Ma Conduite dans une foi solide d'être maintenant bien dirigé. Combien facilement les hommes pourraient arriver à la perfection déjà sur la Terre, s'ils avaient cette foi, ils ont besoin d'un Guide s'ils veulent marcher de la manière juste, s'ils veulent s'acquitter de leur tâche terrestre. Mais pour faire cela il est d'abord nécessaire de savoir que chaque homme a à s'acquitter d'une tâche dans la vie terrestre. Et là où il manque cette connaissance, il sera aussi difficile de trouver la foi dans un Dieu et Père et donc il ne sera pas établi le contact avec Lui au travers du dévouement de la volonté. Chaque homme cependant devrait retenir probable un but pour sa vie terrestre, et chaque homme devrait même être de temps en temps inquiet et se poser à lui-même des questions. Mais le tohu-bohu du monde l’en empêche, et s'il se lève en lui une fois de telles questions, alors mille autres pensées les chasseront de nouveau rapidement, à moins qu'il se rende compte de l'inutilité et de la caducité des biens terrestres et que donc il cherche un autre but à la vie. Et donc Je dois toujours de nouveau mettre devant les yeux des hommes cette «caducité du terrestre», Je dois leur enlever ce à quoi leur cœur est attaché, Je dois souvent leur causer des douleurs pour qu'ils arrivent à la connaissance de l'inutilité de tout ce qui tient captives leurs pensées. Alors Je peux de temps en temps obtenir qu'ils cherchent un autre but et qu’ils y tendent, et alors il est même possible qu'ils soumettent leur volonté à Celui qu’ils devaient reconnaître dans les pertes et dans les coups du destin de chaque genre. Mais souvent les hommes parcourent des voies erronées jusqu'à ce qu’ils prennent la voie juste, ce qui serait de toute façon outre mesure facile, si dès le début de leur vie terrestre ils se laissaient guider, chose qui cependant demande une profonde foi. Mais la foi ne peut pas leur être donnée, elle doit être conquise par des actions d'amour, alors l'homme ne s'opposera plus d'accepter les instructions qui lui sont guidées sur Moi et sur Mon Être. Alors il cherchera à se mettre tout seul en contact avec l'Être, dans Lequel maintenant il veut croire. Et J’assure toujours de nouveau à vous tous, que la moindre bonne volonté est reconnue et considérée par Moi, que maintenant Je viens visiblement près de chaque homme qui fait reconnaître cette volonté, et que maintenant vous pouvez vous savoir constamment guidés par Moi, si seulement vous le voulez, dès que vous renoncez à votre résistance d'un temps et voulez vivre pour Ma Complaisance. Ce changement de votre volonté a irrévocablement pour conséquence le changement de votre être, parce que Moi-même Je vous aide, parce que Je ne renonce à personne qui s'est une fois décidé de soumettre sa volonté à la Mienne. Et pour vous tous les hommes il devrait être vraiment facile de reconnaître un Dieu et Créateur, Lequel cependant veut Être votre Père et Auquel vous pouvez toujours venir avec une pleine confiance dans Son Aide. Il sera toujours là pour vous, mais il ne vous déterminera jamais contre votre volonté.

Amen

Le sommeil des âmes – Doctrine erronée

B.D. 6541 from 6 mai 1956, taken from Book No. 70

C’est une pensée absolument erronée que de croire que les âmes des défunts sont dans un sommeil éternel jusqu'à ce que le jour du Jugement soit venu. Cette pensée montre une totale ignorance du processus de développement de l'âme ; il montre en outre une prédisposition d'esprit incorrecte envers Moi, autrement l'homme ne pourrait pas penser d’une manière ainsi fausse, et montre qu'il n'existe aucune foi dans une continuation de la vie de l'âme après la mort, parce qu'un sommeil de mort dans l'Éternité, comme cela est présumé, ne peut pas être compatible avec la «continuation de la vie». Cette pensée erronée est en outre un grand désavantage pour toutes ces âmes qui sont parties, parce qu'on ne prie pas pour ces âmes et donc cela exclut une prestation d'aide dont toutes les âmes ont absolument besoin. Mais les hommes qui se sont approprié ce point de vue erroné, ne se laissent pas instruire, parce qu'ils ont été mal informés, et ils se conforment fermement à cette erreur comme à un Évangile. Mais même ici l'influence de Mon adversaire est évidente, car il veut empêcher les hommes de prier pour les âmes, parce qu'une telle prière pourrait les aider à la libération, chose qu’il cherche à empêcher. Mais même si la Vérité est mise face de ces enseignements erronés, les hommes ne l'acceptent pas. Ils ne prennent pas l'unique chemin qui pourrait les aider à trouver la clarté. Ils devraient seulement Me demander sérieusement la clarification s'ils ne veulent pas croire ceux qui voudraient corriger leur erreur. Ils pourraient seulement se tourner vers Moi-Même, mais ils ne parcourent pas cette voie, et à cause de cela il n'est pas possible de les enseigner et ils ne désirent pas sortir de leur erreur. Or ces âmes décédées sont dans une grande misère si on ne se rappelle pas d'elles dans la prière. Et les hommes sur la Terre ne peuvent pas être informés des moyens d’améliorer le sort de ceux qui sont dans le Royaume spirituel, car ils ne croient pas dans une liaison entre le monde de la Lumière et la Terre, et ils ne se confient donc pas mentalement à des Forces qui ont la connaissance. Pour eux seulement la vie terrestre de l'homme jusqu'à la mort a de la valeur, et leur croyance dans un sommeil éternel de l'âme jusqu'au «dernier Jugement» montre seulement qu'il leur manque tout savoir sur le processus de Salut du spirituel, sur Mon Essence qui est Amour, Sagesse et Omnipotence, et sur l'Œuvre de Salut de Jésus. Leur savoir est très limité et il ne correspond pas le moins du monde à la Vérité, et si la Vérité s'approche d’eux, ils s'en défendent. Malgré cela ils cherchent à confirmer leur point de vue avec la «Parole de Dieu», avec l’Ecriture, mais ce n’est pas leur «esprit réveillé» qui leur fait trouver ces textes de l’Ecriture mais Mon adversaire qui exploite pour lui-même Ma Parole, lorsqu’il peut causer la confusion, chose qui lui réussit seulement là où seulement l'entendement de l'homme est actif, où il ne M'est pas demandé l'éclairage au moyen de l'Esprit, lorsque l'homme demande une clarification. La lettre tue, seulement l'Esprit vivifie. Mais à celui qui ne se confie pas à Moi en premier pour que Je guide bien sa pensée, la lettre lui apportera vraiment la mort, parce que même Mon adversaire se sert de la lettre qu’il interprète dans un sens totalement différent et ainsi il fait paraitre acceptable aux hommes la plus grande erreur. La doctrine du sommeil de mort de l'âme est vraiment une doctrine douteuse, une doctrine qui, même dans l'au-delà, suscite la plus vive indignation auprès des âmes qui nécessitent de l'aide, qui «vivent», mais qui sont si faibles qu’elles seraient reconnaissantes pour n’importe quel apport de force qui pourrait leur être fourni au moyen d'une prière d'amour. Et les hommes devraient se rappeler souvent dans la prière de ces âmes dont les parents sur la Terre vivent dans cette foi erronée, pour que la force leur arrive et qu’elles puissent monter en haut et maintenant influer mentalement sur les autres âmes. Une vie d'amour sur la Terre offrira vite aux âmes une claire connaissance, mais elles doivent se libérer des doctrines erronées avant qu'il puisse leur être assigné un champ d'activité, parce que toute activité dans le Règne spirituel consiste dans la diffusion de la pure Vérité. Donc ces âmes qui mènent une vie d'amour sur la Terre sont bienheureuses, car elles peuvent facilement se détacher de points de vue erronés et du faux bien spirituel. Mais les autres se trouvent dans la plus grande misère, parce que chaque doctrine mal orientée influera d’une manière nuisible sur l'âme, en particulier la doctrine du sommeil des morts, parce qu'elle peut vraiment porter à un obscurcissement qui ressemble à la mort, et parce qu'en même temps elles diminuent les possibilités d'aide à cause de la croyance que les prières ne servent pas. Mais celui qui se tourne sérieusement vers Moi, reconnaîtra d’une manière claire et limpide combien une telle doctrine est erronée !

Amen

Le vrai travail de la Vigne : Annoncer l'Évangile

B.D. 6542 from 9 mai 1956, taken from Book No. 70

Tous Mes vrais moyens sont sous Ma Protection, ils sont guidés selon Ma Volonté, et seront toujours pour Moi des serviteurs bienvenus dans Ma Vigne, J’ai encore besoin de beaucoup d’ouvriers dans le dernier temps avant la fin. Donc celui qui veut que Je le prenne à Mon service, peut se savoir guidé et gardé par Moi, jusqu'à ce qu’il reconnaisse en Moi son Seigneur, et tant qu’il ne vacille pas et qu’il ne s’est pas encore bien décidé sur quel Seigneur il doit servir. Et vraiment sur cela l'homme doit être clair, il peut très facilement être poussé à un travail qui n'est pas dans Ma Volonté, lorsqu’il s’occupe de tâches qui sont celles de Mon adversaire. Il y a seulement peu d’hommes qui sont si compénétrés de l'amour pour Moi et pour le prochain, qu'ils voudraient mettre librement à disposition leurs forces pour l'Œuvre de Libération, qui est Mon But, mais qui doit être exécuté avec la collaboration des hommes, là où Je ne peux Moi-même pas Me manifester avec évidence, qui donc veulent aider Moi et Mon amour et en même temps les âmes guidées dans l'erreur, pour qu’elles Me trouvent. Un tel amour les rend maintenant capables d’entendre Ma Voix, Mes Instructions, si clairement et limpidement qu'ils seront actifs toujours seulement dans Ma Volonté. Et ceux-ci n'écouteront jamais les chuchotements de Mon adversaire, parce que ses instructions sont d'un autre genre. Celles-ci visent en dernier toujours une orientation vers un but terrestre-matériel, et les âmes dans le besoin en rapportent peu d'avantages. Ce qui doit être fait en premier pour ces âmes souffrant la misère et ce qui est donc le travail le plus important dans Ma Vigne, est l'annonce de la Doctrine d'amour de Jésus, l'annonce du pur Évangile. Cela est nécessaire dans le dernier temps avant la fin. Et donc Je guiderai toujours de nouveau le pur Évangile sur la Terre, Je le transmettrai directement à ceux qui sont pour Moi des moyens valides, qui veulent Me servir dans l'amour pour Moi et pour le prochain. Les âmes malades peuvent guérir seulement par Ma Parole qui leur enseigne l'amour comme la chose la plus importante, donc les âmes doivent être interpelées et, vu que cela Je ne peux pas le faire Moi-même sur chaque âme, des domestiques disponibles librement doivent M’aider, ils doivent prêter leur bouche à Moi-Même, pour que Je puisse Me manifester par eux. Comprenez bien cela, J’appelle moyens aptes pour Moi seulement les hommes qui se donnent à Moi, et Je Me sers d'eux pour faire ce qui est nécessaire pour le salut des âmes sur la Terre ou bien même dans l'au-delà, pour qu’elles mûrissent et prennent la voie vers le Haut, pour qu’elles tendent vers Moi comme But. Vous les hommes vous devez parler au prochain à Ma Place, et alors vous Me serez des serviteurs diligents dans Ma Vigne. Aux hommes il doit être guidé un savoir qui est salutaire pour leur âme, le savoir de leur tâche terrestre et comment ils peuvent s'acquitter de cette tâche. Ce savoir est suffisant, pour que les hommes se développent vers le Haut, pour que leur âme mûrisse, pour qu'ils n’aillent pas se perdre. Et chaque homme qui contribue à porter ce savoir au prochain, chaque homme qui peut recevoir de Moi la pure Vérité et la porter au-delà non déformée, celui-ci en Vérité est Mon serviteur qui ne doit jamais craindre de s'acquitter d'une Vérité qui n'est pas Mienne. Car Moi-même Je sais ce dont ont besoin les hommes comme nourriture pour leur âme, Je sais ce qui est salutaire pour leur âme, mais aussi ce qui les endommage. Mais vous les hommes vous ne le savez pas, et vraiment pour cela vous devez vous efforcer avec une ferveur toujours plus grande de demander à Moi-Même la juste nourriture pour l'âme, vous ne devez pas chercher à vous approprier un savoir d'entendement qui est inutile pour le développement de l’âme, bien qu’il doit sembler être un savoir spirituel. Le temps de la fin est très bref et la misère spirituelle indiciblement grande, et celui qui veut Me servir en Vérité, doit seulement stimuler le prochain à l'amour et donc lui-même mener une vie dans l'amour, il ne doit perdre aucun instant lorsqu’il s’agit de s'employer pour Ma Parole, mais il ne doit pas chercher à guider les pensées du prochain sur quelque chose de totalement inutile, sur ce qui en vue de la fin n'a aucune valeur pour l'âme, parce que de telles pensées sont promues par Mon adversaire dont l’effort est d'empêcher les hommes dans l'accomplissement de la chose la plus importante, qui est d'offrir à l'âme une nourriture qui lui serve pour devenir libre de son pouvoir. Et il a beaucoup de pain sur la planche, il soumettra encore à vous les hommes beaucoup de choses qui peuvent inquiéter vos esprits, qui vous font oublier la chose la plus importante. Et donc vous devez toujours être attentifs à quelle voix vous entendez, parce que Moi Seul veux le salut de l'âme, mais lui tourne vos pensées seulement sur ce qui sert au corps.

Amen

Descente aux enfers ....

B.D. 6543 from 10 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous ne réussirez jamais tout seul à accomplir la transformation de votre être, parce que pour cela il vous manque la Force. Mais il y en a Un qui a conquis cette Force pour vous. L'Homme Jésus a fait quelque chose pour vous, pour suspendre votre état de faiblesse, qui était la conséquence de votre rébellion d'autrefois contre Dieu. Il a pris pour vous sur Lui l'effet de votre faute, Il a payé votre faute avec Sa mort sur la Croix et avec cela il vous a de nouveau rendu possible l'apport de Force. Il a conquis pour vous la Force et vous la distribue comme Don de Grâce, étant supposé que vous-même vouliez profiter des Grâces pour lesquelles la reconnaissance de Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde est une condition préalable qui inclut en elle-même la reconnaissance de la Divinité de Jésus. Mais ce qui auparavant avait été impossible, que l'homme puisse lui-même se transformer de nouveau en être de Lumière, en ce qu’il avait été primordialement, a été rendu possible par la mort sur la Croix de Jésus, et ainsi le retour à Dieu se produira à coup sûr si l'homme se conforme seulement à Jésus-Christ, lorsqu’il Lui demande de l'Aide sur le chemin de la perfection. La Force qui est apportée est suffisante pour se libérer du pouvoir de celui qui l'a tiré en bas dans l'abîme et qui le tient impitoyablement lié, parce qu'à l'être il manque la Force pour la résistance sans l'Aide de Jésus Christ. Donc Jésus après Sa mort sur la Croix, est descendu aux enfers pour apporter de l'Aide à ceux qui étaient morts avant l'Œuvre de Libération, qui avaient perdu la vie terrestre et qui se trouvaient toujours encore dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu. À eux il n'avait pas été possible de se libérer pendant la vie terrestre, parce qu'ils étaient de volonté totalement affaiblie, et donc ils succombaient à celui qui les tenait en son pouvoir et ils le sont restés jusqu’à la venue du Sauveur Jésus Christ, que maintenant ils pouvaient suivre sans empêchement, parce qu'Il avait payé le prix du rachat aussi pour leurs âmes avec son Sang. Malgré cela il devait être respecté la libre volonté de ces âmes, qui cependant maintenant expérimentait une fortification si l'âme n'était pas disposée totalement en mode contraire. Mais la Descente aux enfers n’est maintenant pas comprise à juste titre, si seulement ces âmes de bonne volonté sont mentionnées. Jésus le Crucifié, parut dans le marécage de la plus profonde atrocité, Il osa entrer dans le règne de Son adversaire, de son frère tombé Lucifer. Il était même devant lui avec ses Blessures et Il lui montrait ce dont était capable l'Amour. Il allait à sa rencontre comme un Frère, mais même ce Sacrifice le plus grand ne pouvait pas assouplir son cœur pétrifié. Le prince de l'enfer se détourna avec sarcasme et avec lui un grand nombre des pires esprits. L'Amour n'a pas trouvé la voie de leur cœur, la haine était plus grande et leur volonté était libre. Dieu savait bien cet échec, malgré cela même à ces habitants de l'enfer il était offert le Trésor de Grâce, parce que l'Amour ne s'arrêtait pas devant la créature la plus abjecte, et il ne la force pas à se résigner. Même l'œuvre d'Amour de l'Homme Jésus n'était pas en mesure de casser la haine et la résistance, mais elle était aussi offerte aux êtres de l'obscurité, parce que l'Amour de Jésus était pour toutes les créatures, et sa Descente aux enfers était encore la dernière tentative pour bouger l'adversaire de Dieu au retour, pour lui donner la dernière opportunité de changer et pour abréger le temps de la Libération au spirituel mort. Mais même cette plus grande Œuvre d'Amour, que Dieu Lui-Même a accompli dans l'Homme Jésus, n'avait pas été en mesure de changer l'arrogance et le désamour de Lucifer, parce que celui-ci voyait dans la mort sur la Croix de Jésus encore un triomphe de son pouvoir et de sa force. Il se sentait comme victorieux, car il avait réussi à livrer un Être divin à ses serviteurs qui voyaient certes dans l'Être «qu’ils avaient mis à mort», Celui qui était descendu aux enfers, mais «Non rené».Lucifer ne s'était pas rendu, ce que la Divinité prévoyait depuis l'Éternité, et sur cela il pouvait édifier l'Œuvre de Rapatriement du spirituel mort, qui cependant guidera un jour ce fils perdu dans la Maison du Père, lorsqu’il reconnaîtra son impuissance, chose qui cependant durera encore l'Éternité, jusqu'à ce que tout le spirituel séduit par lui soit racheté.

Amen

La raison du savoir sur le dernier parcours de développement

B.D. 6544 from 11 mai 1956, taken from Book No. 70

Là où les cœurs s'ouvrent pour Ma Parole, là il ne peut arriver éternellement aucune retombée dans l'abîme, parce que les cœurs sont frappés par Mon Rayon d'Amour, et la vie revient dans ce qui jusqu'à présent était mort. Mais vu que la libre volonté de l'homme décide d’accepter ou de refuser Ma Parole, elle doit aussi savoir ce que signifie pour eux une retombée dans l'abîme. Et donc à travers Ma Parole Je vous donne connaissance de la Nouvelle Création de la Terre et de la relégation du spirituel contraire à Moi dans celle-ci. La connaissance de cela en est donnée aux hommes seulement dans le dernier temps avant la fin, chose qu’autrement il serait inutile de savoir. Certes, une infime partie des hommes le croit ; mais à eux cela doit être indiqué pour qu’ils se rendent compte de la grande responsabilité qu’ils portent envers leur âme dans le bref temps de la vie terrestre. Le savoir sur le parcours infiniment long de l’âme à travers la Création avant l'incorporation comme homme est inutile tant que les hommes croient en Moi et s’efforcent de vivre selon Ma Volonté. Et s'ils vivent contre Ma Volonté, à eux il est offert encore dans l'au-delà la possibilité de changer, même si là ils peuvent encore se précipiter dans l'abîme, mais ils ont la possibilité de mûrir encore dans l'au-delà et d'arriver à la Lumière. Mais lorsqu’une période terrestre est terminée, alors les Portes du Règne de l'au-delà sont aussi fermées, parce qu'alors tout le spirituel est arrangé de nouveau, c'est-à-dire dans le but d’un développement ultérieur vers le Haut et il est transporté là où il doit être selon son degré de maturité. Alors il n'existe plus la possibilité d'un développement ultérieur, et les Créations de la nouvelle Terre accueillent tout le spirituel contraire à Moi. Et donc l'humanité est instruite dans le temps de la fin, à Mes domestiques il est subordonné un savoir qui doit faire de sorte que les hommes se rendent compte de la grande responsabilité de leur vie ; et ce savoir peut être reçu seulement sous la forme spirituelle, c’est pourquoi il est mis en doute avec comme argument que cela ne serait pas contenu dans l’Ecriture. L'apport de ce savoir est une Grâce particulière, parce qu'il peut contribuer à ce que l'homme change, qu’il se rende compte de l'importance de son chemin terrestre. Même celui-ci est un Rayon d'Amour de Ma Part qui s’allume lorsqu’il frappe un cœur ouvert. Les hommes doivent seulement réfléchir lorsqu’il leur est annoncé Ma Parole. Même lorsqu’ils pensent ne pas pouvoir croire ce qui leur est dit au travers de Mes domestiques, à eux il est allumé une Lumière qui oriente bien leurs pensées, de sorte qu’ils s'approchent de la Vérité. L'Acte d’une Nouvelle Relégation est si grave pour tout le spirituel, que Je veux vraiment Me donner du mal pour préserver de cela les âmes des hommes. Mais vu que la libre volonté doit être respectée, Je mets devant leurs yeux tout leur parcours de développement, chose qui peut de nouveau leur arriver seulement à travers Ma Parole, parce qu'une réminiscence signifierait seulement une contrainte de foi. Mais avec bonne volonté tout peut être cru facilement, si seulement l'homme a la volonté d'agir et de penser bien, si seulement il reconnaît au-dessus de lui un Créateur, auquel il doit rendre compte, si seulement il ouvre avec disponibilité son cœur à Ma Parole qui ne le laissera pas vraiment intouché. Donc J’envoie des disciples dans le temps de la fin aux hommes, avec Ordre de leur annoncer Mon Évangile. Parce que la misère l'impose, parce que Je veux aider et préserver tous les hommes de la chute dans l'abîme.

Amen

Ceux qui tendent au spirituel seront particulièrement attaqués

B.D. 6545 from 14 mai 1956, taken from Book No. 70

Les hommes qui tendent vers le Haut, sont particulièrement exposés aux attaques de Mon adversaire, et il emploie les moyens les plus divers pour atteindre son but : pour les détourner de nouveau de Moi et les tirer en bas dans l'abîme. Il est si aveuglé qu’il croit pouvoir réussir, parce qu'il ne sait pas qu'il a déjà perdu ces âmes qui, au travers de leur volonté, sont pour Moi. Parce que Je ne laisse plus celui qui s'est tourné une fois vers Moi dans la libre volonté. Mais Je ne peux pas empêcher qu’il se tourne de nouveau temporairement vers le monde lorsque Mon adversaire peut enregistrer un succès apparent. Mais l'âme revient irrévocablement de nouveau à Moi, parce que le monde ne peut plus l’enchaîner, et Mon Amour attire la créature qui a déjà trouvé la voie vers Moi. Et dans cela vous pouvez aussi chercher l'explication comme quoi ceux qui tendent spirituellement doivent combattre avec Mon adversaire pour leur liberté. Ils ne seront jamais perdants, mais malgré cela ils doivent employer la force, parce qu'il est obstiné, et souvent ses moyens ne sont pas reconnaissables et donc ils peuvent avoir un effet nuisible puisque la voie vers Moi est allongée au moyen d’une interruption ou d’un retour en arrière temporaire. Mais Je ne peux toutefois pas l’empêcher, lorsque l'homme se laisse éblouir par une Lumière fausse, et particulièrement lorsque la vraie Lumière brillait de Moi et qu’il est passé au-delà pour aller vers cette lumière éblouissante, parce qu’alors ses yeux sont affaiblis et ne peuvent plus rien reconnaître. Ni Moi, ni Mon adversaire n’emploierons la contrainte, là où il s'agit de la libre décision des créatures, mais malgré cela Mon adversaire ne réussira pas à M’arracher de nouveau les âmes qui se trouvent sur la voie vers Moi, il peut seulement les arrêter et chercher à les rendre adaptées pour ses buts. Et alors de nouveau la libre volonté décide, mais celui-ci retrouve certainement de nouveau la voie du retour, même lorsque l'homme a parcouru des voies erronées, parce que celui qui M’a une fois comme but, ne renonce plus à ce but. Mais il est de toute façon possible que sa volonté soit très faible, cela dépend seulement de l'homme lui-même. Vous-mêmes avez desserré le lien avec Moi et de ce fait vous M’avez attiré à vous et Je ne laisse pas échapper pas une telle occasion. (14.05.1956) Donc il est toujours dû la plus grande vigilance pour chacun qui tend vers le Haut, parce que même si l'adversaire est aveugle en esprit, même si ses pensées sont entièrement contraire, il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps, qu’il lui est imposé un terme, et il croit dans son obscurité obtenir encore dans ce bref temps de Me détrôner et de se lancer lui-même sur le Trône. Et donc il ne craint pas quelque moyen et il ne s'arrête devant aucun homme. Mais une chose peut le retenir : lorsque vous vous trouvez dans le Cercle de Ma Lumière. Il ne peut pas combattre contre Ma Lumière, et donc il tente tout pour faire tomber les porteurs de Lumière. Mais si vous êtes vigilants, alors tournez vos yeux et votre cœur toujours vers Moi, alors Ma Lumière d'Amour peut rayonner en vous de manière renforcée, et Mon adversaire fuit celle-ci. Vous devez veiller et prier, et il n'obtiendra rien de vous.

Amen

Le Sacrifice de la mort de Jésus

B.D. 6546 from 14 mai 1956, taken from Book No. 70

Le Sacrifice de la mort de Jésus Christ était un processus unique. Mais son effet s'étend sur tous les temps, sur le passé, le présent et sur le futur. Ce que l'Homme Jésus a fait, était unique et ne sera jamais répété, parce que c’était un Acte spirituel qui a été accompli d’une manière terrestre, et les hommes doivent en prendre connaissance s'ils veulent profiter des effets d'un événement qui a été incomparable. Le Sacrifice de la mort de Jésus sur la Croix avait une signification spirituelle et des conséquences spirituelles, et il a été souffert avec la Force spirituelle, car les indicibles souffrances et les tourments pouvaient être supportés seulement par un Homme qui possédait cette Force spirituelle. C’était l'Amour qui rendait l'Homme Jésus capable de supporter une mesure de souffrances dont tout autre homme en serait mort. C’était l'Amour qui a reconnu la nécessité d'un tel Sacrifice, et c’était l'Amour qui a bougé une Âme de Lumière à parcourir le chemin vers la Croix sur la Terre pour les hommes. L'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus cependant est unique. Parce que le motif spirituel qui est à la de base de l'Œuvre de Libération, avait été maintenant répercuté et sa répétition n'est donc plus nécessaire, parce que tous les hommes du passé, du présent et du futur peuvent y participer, parce que tous peuvent se servir des Grâces que l'Homme Jésus a conquises sur la Croix, et parce que Son Œuvre de Miséricorde ne peut jamais et encore jamais être oubliée, justement parce que ce n'était pas seulement un événement humain, mais parce que Dieu Lui-Même Est mort en Jésus pour les hommes et donc justement cette Œuvre était et est unique. Les hommes ont dû passer longtemps sur cette Terre dans le péché et dans la misère avant que le Sauveur Jésus Christ ait Miséricorde pour les hommes, et à tous ces hommes il a été apporté la Libération à travers le Sacrifice de la mort. Les hommes resteront encore longtemps dans l'obscurité, parce qu'ils sont sous le pouvoir de l'adversaire de Dieu Mais même à eux l'Œuvre de Libération de Jésus apportera la libération, même si infiniment tant de créatures devront parcourir la voie terrestre, toutes seront un jour saisies par la Miséricorde de Dieu et trouveront la Libération du péché et de la mort à travers Jésus Christ, qui est mort aussi pour les hommes du futur. Parce qu'ils recevront connaissance toujours et en tout temps de la plus grande Œuvre d'Amour, il sera cependant toujours et dans chaque temps laissé seulement à l'individu de décider s’il se sert des Grâces de cette Œuvre de Libération. Le parcours de Sacrifice de Jésus a contrebalancé tous les péchés de l'humanité, parce qu'il était si incommensurablement atroce, parce qu'un Ange de Lumière est passé à travers l'abîme le plus profond, parce que non seulement le corps humain, mais aussi une Âme pure devait souffrir indescriptiblement et parce que cette mesure de souffrances aucun homme n’aurait pu la supporter et donc l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus est aussi à évaluer d’une manière entièrement différente et elle ne perdra pas sa valeur dans toute l'Éternité. Ce Don de Grâce est offert à chaque homme, chacun peut l'utiliser pour lui, et chaque homme doit l'accepter s'il veut devenir bienheureux. Et donc chaque homme peut se sentir touché par l'Amour de Dieu, lorsqu’il lui est présenté Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération, alors il lui est donné une indication, où il peut chercher et trouver sa béatitude, parce que le Sacrifice de la Croix doit avoir été porté aussi pour lui, et pour cela il faut que l'homme reconnaisse le divin dans Jésus Christ et qu’il se pose sous Sa Croix. Et donc l'Acte de la Libération doit se répéter seulement dans le cœur de l'homme, il doit penser à Jésus et à Son très grand Amour Qui a porté pour lui le Sacrifice, et l'homme doit vouloir que l'Œuvre de Miséricorde vaille aussi pour lui, car elle ne perdra pas dans l’éternité sa Force de Libération. Et l'homme sera libre de chaque faute, pour combien elle puisse être grande devant Dieu Qui Est mort sur la Croix par Amour pour l'humanité, Qui éteint cette faute lorsqu’elle lui est soumise avec repentir.

Amen

Faillite des sympathisants

B.D. 6547 from 15 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous n'aurez à enregistrer aucun succès significatif à la fin de votre vie terrestre lorsque vous avez parcouru la voie large, lorsque vous vous êtes unis aux pèlerins sans d'abord demander où mène la voie que les «masses» parcourent. – Parce qu'alors vous êtes seulement des copains qui croient pouvoir décharger leur responsabilité sur leur prochain, sur ceux qui guident les masses. Chaque homme arrivera dans son parcours terrestre à des croisements et des guides particuliers voudront leur faire prendre d’autres voies – et alors l'homme devra prendre une décision tout seul et choisir où il veut se tourner. – Parce que s'il reste un sympathisant de la voie large jusqu'à la fin de sa vie, il n'a rien conquis pour le salut de son âme. C’est pourquoi des organisations d'églises ne peuvent jamais garantir la réalisation de la béatitude à leurs associés, parce qu'à celle-ci chaque homme doit tendre et lutter tout seul, et il peut certes lui être donné des indications, mais chaque homme doit maintenant dérouler sur lui-même le travail de l'âme – c'est-à-dire que chacun doit maintenant parcourir tout seul la voie qui mène en haut. C’est une grave erreur que de vouloir se décharger de la responsabilité pour son âme sur de présumés guides, faire toujours seulement ce que demandent ces guides et croire que cela est un «travail conscient sur l'âme». – C’est une grave erreur de ne pas vouloir soumettre les demandes de ces guides à un examen – d'accepter tout inconditionnellement et de croire ce que ceux-là présentent comme Vérité. Même si c’est la Vérité, chaque homme doit prendre position, parce que seulement alors il peut reconnaître lorsque l'erreur veut s’insinuer en lui et s’en défendre. Mais celui qui fait totalement confiance en ce qui doit être inévitablement contrôlé, ne doit pas présumer que son omission trouve des excuses – il ne doit pas croire pouvoir charger sa faute sur ceux qui ils l'ont guidé de façon erronée. Chacun voit des voies qui s'embranchent et il peut prendre également ces voies comme celle sur laquelle il marche, mais il devrait toujours se demander où mènent les différentes voies et maintenant choisir consciemment. Mais celui qui jette les yeux à terre et va sans réfléchir derrière les masses, peut ne pas voir le croisement et même alors c’est de sa faute parce qu'il doit regarder autour de lui, il ne doit pas aller à l'aveuglette s’il lui a été concédée la Grâce de pouvoir voir. Et il doit réfléchir, parce que pour cela il lui a été donné l'entendement qu’il doit employer pour la réalisation du salut de l'âme. Et vous devez aussi savoir que ce n’est jamais la voie juste que celle qui est parcourue par les masses. Parce que les masses sont guidées par l'adversaire de Dieu et jamais elles trouveront la Vérité. Vous les hommes vous devez-vous rappeler que sur la Terre l'adversaire a la suprématie et que beaucoup plus d’hommes lui appartiennent qu'à Dieu. Si seulement vous voudriez reconnaître dans la bassesse des hommes, dans l'absence d'amour et dans le bas état spirituel combien est fort son pouvoir sur l'humanité. Alors vous, si vous êtes sérieusement désireux d’atteindre le salut de votre âme, vous vous insinueriez parmi les masses, vous ne vous en sépareriez pas et chercheriez ceux qui veulent s’orienter autrement – vous vous occuperiez des messagers qui précèdent avec la Lumière pour vous éclairer, vous ne vous contenteriez pas avec des discours vains, vous demanderiez des instructions sages qui vous donnent une vraie lumière – vous-mêmes réfléchiriez pour arriver à une Lumière toujours plus claire. Vous secoueriez votre insouciance, là où il s'agit du salut de votre âme. – Ne laissez pas d’autres pourvoir pour vous, parce que pour votre âme vous portez vous-mêmes la responsabilité que personne ne peut vous enlever. Cherchez vous-mêmes à vous mettre en contact avec Dieu, choisissez-Le comme votre Guide et libérez-vous sur la Terre de ceux qui croient être Ses représentants, parce que les vrais représentants de Dieu vous indiqueront toujours seulement d'établir le contact avec Dieu, mais les faux représentants veulent vous enlever la responsabilité et exigent de vous seulement une obéissance aveugle et l'accomplissement de commandements qu'eux-mêmes ont délivrés. Si vous voulez devenir bienheureux alors vous devez aussi parcourir les voies qui mènent à la Béatitude, vous devez prier Dieu pour qu'Il vous indique les voies justes et qu’Il vous donne la force de marcher vous-même sur la voie lorsqu’elle mène en haut. Et Dieu vous enverra à votre rencontre de justes guides, Lui-Même vous attirera et vous atteindrez certainement le vrai but.

Amen

L'Effusion de l'Esprit demande la Libération

B.D. 6548 from 16 mai 1956, taken from Book No. 70

Je répands toujours de nouveau Mon Esprit dans le cœur de ceux qui s'ouvrent pour Moi, qui ont préparé leur cœur pour que Je puisse prendre demeure en eux, qui M’aiment et qui veulent avoir une preuve de Mon Amour pour eux. Je répands Mon Esprit sur chaque chair. Mais cela doit être précédé de la Libération par Jésus Christ, pour que maintenant vous soyez libérés de Mon adversaire, pour que vous ayez la Force et la volonté de vous former en un vase d'accueil pour Mon Esprit et que Moi-même puisse maintenant agir en vous. Dans l'état non racheté l’Action de Mon Esprit est impossible, parce qu'il faut un certain degré de maturité de votre âme que cependant vous ne pouvez jamais atteindre sans l'Aide du divin Rédempteur, c’est pourquoi vous devez donc accueillir les Grâces de Son Œuvre de Libération, ce qui signifie en même temps que vous vous donniez à Lui-Même et Le priiez, pour qu'Il veuille être mort aussi pour vous, pour que vous soyez déchargés du poids du péché qui vous tient encore enchaîné à Mon adversaire. Mais si vous êtes libérés de lui, alors Je peux aussi prendre possession de vous, alors Je peux de nouveau laisser influer en vous la Force de Mon Amour, comme autrefois avant votre chute, et alors Je peux même répandre Mon Esprit sur vous. Je peux parler avec vous et vous donner la pleine compréhension pour tout, Je peux éclairer votre pensée, Je peux vous transmettre la Force en très grande mesure, pour que vous puissiez dérouler des œuvres d'amour. Je peux vous ouvrir un savoir qui vous rend capables d'instruire votre prochain, Je peux vous initier dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et vous donner connaissance de ce qui se trouve devant vous. Je peux vous éduquer à être de diligents ouvriers dans Ma Vigne et vous assigner des tâches qui servent au salut de votre prochain. Je peux donc vous parler directement, et vous pouvez maintenant rester continuellement en contact avec Moi, Je peux Être constamment présent en vous. Et Je vous ai donné cette Promesse lorsque Je marchais sur la Terre, que Je veux rester avec vous jusqu'à la fin. Je vous ai certes laissé physiquement, Je suis monté au Ciel, mais Je vous ai envoyé Celui qui Je vous ai promis : Mon Esprit, le Consolateur qui se rappelle à vous toujours comme autrefois, vous instruit de nouveau et vous présente surtout la signification de Mon Œuvre de Libération, parce que c’est la chose la plus importante dans votre vie terrestre que vous reconnaissiez, Jésus Christ, Lequel est mort pour vous sur la Croix, et qui était une enveloppe pour Moi, dans laquelle Moi-même Je Me suis incorporé, parce que Je voulais vous racheter du péché et de la mort. Celui qui n'est pas éclairé par Mon Esprit, ne saisira pas la signification profonde de l'Œuvre de Libération. Mais il y aura toujours des hommes dans lesquels Je peux répandre Mon Esprit, et donc il sera toujours exposé la mort sur la Croix de Jésus, Son Œuvre de Libération ne sera jamais oubliée, parce que Mon Esprit l'annonce toujours et toujours de nouveau, pour indiquer aux hommes que Lui Seul Est votre Rédempteur et auquel on doit se donner pour se libérer d’un pouvoir qui autrement vous tiendra toujours liés. Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde. Cela ne peut pas s'entendre autrement que Je reste avec vous en Esprit, que Moi-même Je suis présent et que Je Me révèle à vous. Et vous tous pouvez préparer vos cœurs à être une demeure pour Moi, vous tous pouvez Me servir comme vase d'accueil de l'Esprit, parce que Je veux répandre Mon Esprit sur chaque chair qui se rend digne de Me recevoir Moi-Même.

Amen

La voie vers l'éternelle Patrie

B.D. 6549 from 17 mai 1956, taken from Book No. 70

La voie vers la Patrie peut être longue et confortable, mais aussi brève et difficile, selon le sérieux avec lequel vous voulez atteindre votre but. Mais vous pouvez aussi très facilement entreprendre une voie totalement fausse si le point d’arrivée vous est indifférent. Une voie difficile ne mènera jamais dans l'abîme, parce que celui qui veut vous attirer dans l'abîme, vous montrera des voies qui vous stimulent à les parcourir. Il ne vous attirera jamais à lui sur une voie difficile. Donc vous devez toujours devenir songeur lorsque votre vie terrestre est trop facile et riche de joie, alors vous devez toujours vous demander si vous marchez bien, si vous êtes bien sur la voie vers l'éternelle Patrie. Mais vous êtes presque toujours satisfaits, si seulement votre vie terrestre vous offre ce que vous désirez et vous ne pensez alors presque jamais à la vie de votre âme après la mort. Mais vous devez devenir perplexe. Si vous voulez arriver en haut, alors votre montée doit aussi demander de la force, elle ne pourra jamais être parcourue sans fatigue, à moins que vous vous confiiez totalement à Moi et Me laissiez vous guider. Vous ne sentirez alors pas beaucoup les fatigues de la remontée, et malgré cela vous arriverez en haut. Donc rappelez-vous de ceci, qu’une voie plane ne peut jamais mener au but, et acceptez toutes les misères et les fatigues avec résignation, parce qu'elles vous garantissent une montée en haut, vers Moi, Qui ne peut jamais être cherchée vers le bas, mais toujours vers le haut. Et occupez-vous toujours de ne pas arriver de nouveau dans cette voie qui mène sur la route large et confortable, parce que vous pouvez changer à tout instant votre but. A tout moment il vous est offert l'occasion de changer de voie de passer de la voie large à celle étroite, sur la voie difficile à parcourir. Mais le contraire vous est aussi toujours possible, parce que Mon adversaire ne cessera jamais de vous séduire et de vous mettre toujours de nouveau des objets désirables devant les yeux, qui doivent vous stimuler à tourner vos pas là où il veut vous avoir. Une vie trop facile avec des joies et des jouissances terrestres de toutes sortes, est une telle voie large facilement praticable qui peut encore être échangée avant la fin de la vie terrestre avec la voie raide vers le Haut, et alors la réalisation du but peut encore être possible, mais très incertain. Parce qu'aucun homme ne sait lorsque sa vie terrestre se termine et si à la fin il aura encore l'occasion de se replier sur l'étroite qui mène en haut. Aucun homme ne sait si le temps perdu peut être récupéré, si dans la vie terrestre il peut encore changer la direction de son but. Donc vous ne devez jamais envier aucun de vos prochains dont la vie terrestre est insouciante et toujours riche en joie parce qu'il ne se trouve pas encore sur la voie juste, il reçoit encore trop de la part de celui qui veut l'attirer vers l'abîme. Et malgré cela vous pouvez, menés par Ma Main, vous réjouir de la vie terrestre, seulement vos joies et vos désirs seront différents de ceux que vous pouvez observer chez votre prochain. Les Dons que Je vous offre, sont d'un genre différent, mais ils peuvent rendre l'homme beaucoup plus heureux que les biens terrestres, et ils vous transmettent en même temps la force, dont vous avez besoin pour votre montée en haut. Et vous n'avez vraiment pas fait un mauvais choix, lorsque vous quittez déjà de bonne heure la voie large pour une voie apparemment impraticable vers le Haut. Parce que vous ne désirez alors plus ce que vous avez laissé en arrière, vous regardez en haut et suivez la Lumière, et vous atteignez le but, vers Moi, dans la Maison de votre Père.

Amen

L'amour infini de Dieu – la damnation éternelle

B.D. 6550 from 19 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous ne connaissez pas l'Amour et la Miséricorde de Dieu et Ses Efforts ininterrompus pour vous aider, vous Ses créatures, à monter de l'abîme vers le Haut. Il ne veut rien laisser dans l'abîme, tout le spirituel mort d'un temps doit de nouveau revenir à Lui, pour pouvoir être inexprimablement bienheureux près de Lui. Ce qui s'est séparé de Lui, ce qui s'arrête dans un grand éloignement de Lui, est malheureux et Il en a compassion. Et Son Amour attire et appelle, pour que ce spirituel malheureux se tourne de nouveau vers Lui, dont autrefois il s'est librement éloigné. Mais tout se produit sans contrainte, il ne peut pas être agi par contrainte sur ces êtres pour qu’ils reviennent à Dieu, ce retour à Lui peut-être obtenu seulement par l'amour, mais un jour il aura lieu, c’est certain, parce que l'Amour de Dieu ne renonce à rien de ce qui Lui appartient, qui est autrefois procédé de Lui. Mais vu que seulement l'amour peut influencer ainsi l'être tombé, pour qu’il revienne librement, il s’ensuit que le Rayonnement d'Amour doit toujours de nouveau toucher l'être, jusqu'à l'instant où il s'ouvre et se détermine au travers de la Force de l'Amour à s'approcher de nouveau de Dieu. Et ce processus se déroule dans la vie terrestre, lorsque l'homme se rend compte de cela, parce qu’il est conduit et guidé par un Pouvoir Supérieur, et maintenant il se donne à ce Pouvoir et il suit sa Voix intérieure qui est un délicat Discours de Dieu. Alors sa résistance est cassée et l'être est sur la voie du retour à Dieu, parce que maintenant il est attiré par l'Amour de dieu, et Sa Miséricorde aide aussi à monter en haut ce qui est encore indigne. L'Amour de Dieu est infini. Et donc aucun être ne peut aller se perdre dans l’éternité. L'Amour de Dieu et Sa Miséricorde poursuit ce qui s’est précipité dans l'abîme, et donc même depuis l'enfer il existe une Libération, parce que l'Amour de Dieu est plus grand que la faute du pécheur, et parce que la Miséricorde voudrait compenser la faiblesse du spirituel mort, et donc chaque être est attiré par l'Amour de Dieu jusqu'à ce qu’il s'ouvre et laisse agir en lui un Rayon. Et ensuite même le jugement est cassé, parce que l'Amour a une grande Force. Donc les hommes ne doivent pas parler de «damnation éternelle». Parce qu'une damnation éternelle suppose un Juge sévère, sans amour, qui enlève toute liberté à l'être et émet cruellement Son Jugement. Mais Dieu ne veut pas l'état dans lequel se trouve le malheureux, dans lequel il est tombé par sa faute, dans la libre volonté. Dieu veut le sauver de cet état malheureux, il veut le mener à la béatitude, Il veut l’irradier avec Son Amour, et Sa Miséricorde ne fait pas de différence dans la grandeur de la faute du péché. Mais Il ne force aucun être à la Béatitude. Et donc de tels états malheureux peuvent durer l'Éternité, parce qu'ils doivent être terminés par l'être lui-même. Vous les hommes pouvez croire qu'à eux il est concédée chaque Aide, parce que l'Amour de Dieu est infini et ne faiblira jamais et il ne diminuera jamais, pour combien Ses créatures tiennent bon encore dans la résistance. Dieu ne se fait pas rage, mais Il a compassion pour le malheur de ces créatures, mais Il ne peut pas les transporter dans un état de béatitude par Son Pouvoir, parce que cela ne correspondrait ni à Sa Justice, ni à la liberté de volonté de Ses créatures. Donc Il cherchera à agir sur la volonté des âmes de sorte que celles-ci se tournent librement vers Lui. Mais alors le retour définitif est garanti, parce que l'Amour de Dieu est d'un Pouvoir tel qu’il vainc tout, partout où il Lui est concédé d'agir. Et un jour chaque être sera revenu à Lui, un jour l'abîme doit tout libérer, parce que l'Amour de Dieu est plus fort que la haine, et parce que même l'adversaire de Dieu se tournera un jour de nouveau librement vers Dieu, bien que cela prenne encore l'Éternité, mais l'Amour de Dieu le vaincra.

Amen

Tendre vers des Dons spirituels – Symboles de l'Église du Christ

B.D. 6551 from 20 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous devez vous efforcer d’atteindre les Dons de l'Esprit, parce que ceux-ci ne peuvent pas vous être offerts, vous devez les conquérir en vous rendant appropriés pour que Mon Esprit puisse agir en vous. Ne croyez pas qu'ils puissent vous être donnés si vous n'avez pas effectué le travail sur votre âme, si vous n'avez pas suffisamment transformé votre être pour qu’il soit devenu amour. Votre âme doit avoir atteint un certain degré de maturité, avant que Mon Esprit puisse agir en vous, et ce degré de maturité suppose une solide volonté pour vivre sur la Terre totalement en correspondance avec Mes Commandements, il suppose un autodépassement, un service désintéressé au prochain, un total dévouement à Moi. Seulement alors Je peux déverser sur vous Mon Esprit, et seulement alors l'homme peut recevoir ces Dons pour lesquels il est devenu particulièrement adapté, et qui déterminent sa future activité pour Moi et Mon Règne. Vous tous vous pouvez recevoir les Dons de l'Esprit, parce que vous êtes tous appelés à être de fervents collaborateurs pour Mon Royaume. Mais seulement peu sont élus, parce que seulement peu s'acquittent des conditions qui permettent l’Action de Mon Esprit, seulement peu prennent au sérieux le travail sur leur âme, et se forment en vase d’accueil pour Mon Esprit, et donc Je peux doter seulement peu avec les Dons de l'Esprit. Mais celui qui les possède, est déjà bienheureux sur la Terre, parce qu'il sait être intimement lié avec Moi, il sait que Moi-même J’agis en lui, et donc il sera actif avec succès pour Mon Royaume. Vous les hommes vous ne pouvez donc pas montrer autrement votre appartenance à l'Église du Christ, à cette Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre, qu’au travers de la possession des Dons de l'Esprit, parce que cela est le Symbole de Mon Église. Et il s'agit de Dons différents qui témoignent de l’Action de Mon Esprit. Mais il se manifestera toujours une Force qui semble insolite, on verra dans l'homme une faculté qu’il ne s'est pas conquise au moyen de l’application ou de l'étude, ou bien à travers les forces corporelles, mais qui à l’évidence lui a été donné, soit parce qu'il fait des miracles, guérit des malades, ou bien enseigne dans la sagesse, ou bien possède le don prophétique. Tous ceux-là montrent qu'ils appartiennent à l'Église de Christ, parce qu'ils ont en eux la foi vivante qui est procédée de l'amour, et donc ils sont en intime liaison avec Moi et Je peux agir en eux au moyen de Mon Esprit, comme Je le considère salutaire pour lui et pour le bien de l'âme du prochain. Vous les hommes devez seulement vous efforcer sérieusement et vivre dans l'amour, pour arriver à une foi vivante. Alors vous ferez aussi tout ce qui apporte à votre âme un degré de maturité, et alors vous deviendrez conscients en vous de Ma Présence, et à travers cette conscience vous disposerez aussi de forces insolites que Je distribue sur vous les hommes comme c’est d'utilité pour vous et votre entourage. Et celui qui maintenant s'est gagné un Don inhabituel de l'Esprit, est aussi un serviteur fidèle dans Ma Vigne, parce qu'il travaille avec ce Don pour mener le prochain à la vivante foi en Moi, en Jésus Christ. Parce que celui qui est éclairé par Mon Esprit, témoignera toujours de Moi, son divin Rédempteur en Jésus Christ, parce que le rachat par Lui doit avoir précédé avant que Mon Esprit puisse agir, avant que Mes Dons de l'Esprit puissent être distribués, parce que seulement un homme sauvé par le Sang de Jésus a la Force de travailler sur lui pour que son âme atteigne le degré de maturité qui est requis pour recevoir les Dons de l'Esprit. Avec l'Aide de Jésus Christ tous les hommes peuvent réussir. Et donc chaque homme réveillé spirituellement annoncera Celui Qui a promis son Esprit. Et chaque homme qui peut montrer un Don de l'Esprit, qui a trouvé le Salut au travers de Jésus-Christ de la nuit de la mort, témoigne de Lui et Ma Force agit maintenant en lui, Ma Lumière brille maintenant en lui, et Je Suis Moi-même en lui et J’agis à travers Mon Esprit.

Amen

La Révélation de la Volonté divine - la Vérité

B.D. 6552 from 21 mai 1956, taken from Book No. 70

Ce que vous devez savoir pour être bienheureux, Mon Esprit vous le révèle. Vous devez être interpelés par Moi-Même pour expérimenter Ma Volonté, parce que Moi seul peux vous expliquer pourquoi vous devez d'abord entrer dans Ma Volonté, parce que seulement une vie selon Ma Volonté peut vous guider à la Béatitude. Tant que vous les hommes n'avez pas encore atteint le degré de maturité, vous devez être instruit sur comment vous pouvez arriver à ce degré de maturité, et il y en a seulement Un qui peut vous instruire selon la Vérité, car Il sait tout. Et donc Je Me révèle à vous. C’est Ma Béatitude que de vous guider à la connaissance, mais le savoir seul ne vous sert à rien, vous devez d'abord vous acquitter de Ma Volonté, seulement alors ce savoir peut vous être compréhensible, seulement alors vous percevez le savoir comme une Lumière. Ma Volonté est seulement que vous soyez dans l'Ordre éternel, et Mon Ordre éternel est de nouveau une vie dans l'amour. Ma Volonté est seulement que vous exerciez l'amour, alors vous êtes dans Mon Ordre éternel et alors vous atteignez aussi le degré de maturité qui vous apporte la Lumière, c'est-à-dire la connaissance la plus claire. Vous pouvez maintenant certes accueillir ce savoir de votre prochain. Mais est-ce que vous savez s'il correspond à la Vérité ? Savez-vous si les hommes qui vous instruisent, ont déjà atteint ce degré de maturité qui leur garantit une claire Lumière ? Savez-vous s’il vous est offert l'originale, la pure Vérité non déformée ? Alors vous devez ensuite prendre la voie vers Moi et Me prier pour avoir des pensées éclairées et le juste jugement de ce savoir. Et donc Moi-même Je dois Me révéler à vous. Mais auparavant Je dois toujours entrer Moi-même en contact avec vous, chose qui est possible seulement lorsque vous venez à Moi, lorsque vous-mêmes établissez le contact avec Moi, parce que Je ne rends pas non-libre votre volonté. Et ensuite vous reconnaîtrez aussi dans l'effet de votre chemin de vie si ce savoir est la Vérité, s'il a son origine en Moi, et alors vous-mêmes vous vous êtes approchés de Moi et avez établi le contact avec Moi, et alors il est aussi possible pour Moi, de Me révéler Moi-Même, alors que des enseignements non véridiques ne peuvent vous apporter aucun progrès spirituel et vous restez loin de Moi. Vous devez connaître Ma Volonté et vivre selon celle-ci. Et lorsque vous-mêmes êtes de bonne volonté, alors vous-mêmes Me chercherez et voudrez connaître Ma Volonté, alors Je peux Me révéler à vous ouvertement en guidant bien votre pensée si vous ne pouvez pas entendre Mon Discours direct. Mais Celui Qui vous a créé veut aussi que vous-même désiriez être uni avec Lui. Il ne veut pas que vous vous isoliez de Lui, bien que vous meniez une existence autonome. Il veut que malgré votre autonomie, vous vous donniez à lui, que vous désiriez marcher en intime communion avec Lui, parce que Celui Qui vous a créé, vous aime, et désire aussi votre amour. Je cherche toujours à guider vos pensées vers votre Dieu et Créateur, vers votre Père, et Je cherche toujours à vous pousser à établir le lien avec Moi, pour que Je puisse vous communiquer Ma Volonté et qu’en vous acquittant de celle-ci, cela vous procure une Béatitude illimitée. Mais Je ne vous force pas, Je veux que vous veniez à Moi librement, que l'amour pour Moi vous détermine à chercher l'unification avec Moi, parce que seulement l'amour garantit la Béatitude.

Amen

La liaison avec Dieu : agir dans l'amour

B.D. 6553 from 23 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous vous mettez en contact avec Moi lorsque vos pensées s'élèvent vers Moi, mais ce lien peut de nouveau être dénoué à tout instant, parce que vos pensées ne restent jamais longtemps près de Moi et donc la volonté doit être active toujours de nouveau, de sorte que vos pensées s'occupent de Moi. Mais c’est différent lorsque vous établissez le contact avec Moi à travers des actions d'amour. Alors vous M’attirez Moi-Même à vous et alors vous accueillez aussi Ma Force d'Amour qui vous lie toujours davantage à Moi, pour que le lien ne puisse pas être dissous facilement, Parce que celui qui a une fois allumé l'amour en lui, nourrira aussi la petite flamme, il ne se contentera pas d'une œuvre d'amour, mais il sera stimulé justement par Ma Force, par Ma Présence, à agir toujours de nouveau dans l'amour. L'amour est vraiment le ruban le plus solide qui unit vraiment. Un homme qui élève plus souvent ses pensées vers Moi, est maintenant également stimulé à agir dans l'amour, parce que penser à Moi, à son Dieu et Créateur, est toujours un signe de bons sentiments et cela établit le plus souvent des liens mentaux qui ne manqueront pas d'effet sur sa volonté et ses pensées, et il sera nécessairement sur des voies qui correspondent à Ma Volonté. Le lien avec Moi ne peut jamais rester sans un bon effet, et donc il ne peut pas être assez souvent recommandé aux hommes, car l’effet le plus vigoureux sera toujours de pousser à des actions d'amour. Dans chaque situation de vie de l'homme il est maintenant offert l'occasion de se relier avec Moi, et celui qui est de bonne volonté profitera aussi des occasions. Mais tant que les pensées de l'homme sont pour d’autres buts, tant que l'homme vit dans l'amour propre, il ne Me cherche pas, mais il se tient séparé de Moi, et lorsqu’il est sans aucun lien avec Moi, il est encore au pouvoir de Mon adversaire qui oriente erronément sa volonté et donc il a de l’influence sur lui, parce que l'homme ne peut lui opposer aucune résistance, parce qu'il ne possède aucune force qui lui arriverait au travers des actions d'amour, parce que Moi-même Je ne peux pas l'assister, parce qu'il rend impossible Ma Présence au travers de sa volonté erronée. Il existe deux buts auxquels l'homme peut aspirer en pensées, mais les deux buts sont fondamentalement différents. Si Moi-même Je suis le but de ses pensées, alors l'homme peut enregistrer un grand plus à la fin de sa vie terrestre, parce que le lien avec Moi lui procure un grand trésor de Grâce qui justement suppose la bonne volonté de l'homme pour être évalué. Je fais vraiment tout pour faire tourner vers Moi les pensées de l'homme dans la vie terrestre, pour le pousser à agir dans l'amour, mais Mon adversaire ne laisse rien de côté. Et l'homme lui-même lui en fournit le motif, parce que sa volonté est libre. Mais sa vie sera une course à vide s'il ne Me trouve pas, tandis que par contre il peut aussi être richement béni lorsqu’il s'unit avec Moi en pensées et qu’au moyen d'actions dans l'amour il s'assure Ma Présence. Parce qu'alors il restera éternellement uni avec Moi.

Amen

Le Précurseur de Jésus

B.D. 6554 from 25 mai 1956, taken from Book No. 70

La tâche des hommes sur la Terre est le développement vers le haut de l'âme. Mais seulement peu s'en rendent compte, seulement ces peu se posent la question du but et de l’objectif de l'existence. La majorité tend seulement au bien-être terrestre, à tout ce qui aide le corps au bien-être. Mais tous les hommes ont la possibilité de laisser devenir actif leur entendement, tous les hommes pourraient se poser la question sur le but et l’objectif de la vie terrestre, et tous les hommes pourraient aussi trouver la réponse à cette question, parce que c’est le premier pas vers le Haut. Mais vu que les hommes pensent seulement jusqu'à leur mort, parce que rarement ils croient dans une continuation de la vie de l'âme, la question de leur bien-être terrestre est plus importante pour eux, et ils considèrent comme plus important d’agir et de se procurer d’un point de vue terrestre. À eux il manque la foi, parce que s’ils avaient seulement une faible foi, ils ne trouveraient alors même pas le calme intérieur malgré le bien-être terrestre. Plus on approche de la fin, moins de foi se trouve parmi les hommes. Et à cause de cela dans le temps de la fin on trouve des hommes inhabituellement remplis de Grâces par Dieu, qui donc peuvent agir de manière insolite pour attirer l’attention du prochain, parce que Dieu cherche vraiment à faire tout pour aider ceux qui ont besoin seulement d'une stimulation exceptionnelle pour se rendre compte de leur but terrestre. De tels hommes sont sur la Terre en tant qu’êtres de Lumière incorporés pour une mission qui est de prendre soin de la misère du prochain et donc ils marchent dans la chair sur cette Terre, sans se rendre compte de leur provenance. Le fort lien avec Dieu, que cependant ils doivent établir dans la libre volonté en tant qu’homme, comme également tous leurs prochains pourraient le faire, leur fournit une force inhabituelle. Parce que leur être est amour, et donc ils se trouvent ainsi dans une foi vivante, de sorte que celle-ci se manifeste même d’une manière inhabituelle, dans l'annonce vivante de Jésus Christ et dans une aide active dans le corps et dans l'âme en Son Nom. Encore beaucoup de tels hommes peuvent trouver la foi, parce que ceux-ci montrent visiblement une force qui ne peut pas être expliquée d’une manière terrestre. Les hommes doivent être aidés à trouver la foi, et en même temps il doit être indiqué la voie vers Dieu, pour lequel il doit être employés des moyens inhabituels pour une humanité totalement sans Dieu, qui cependant malgré cela ne peut pas être forcée à la foi. Et toujours plus d’hommes réveillés montrent la force de leur foi plus s'approche la fin. Jusqu'à ce qu’ensuite une grande Lumière brillera, jusqu'à ce que viendra celui qui annoncera la soudaine Venue du Seigneur et lui préparera de nouveau la voie.(25.05.1956) Sa Lumière brillera fort dans un vaste rayon, parce que son apparition sera vite connue, et bien qu’elle sera pour beaucoup d'hommes une source de force et de courage, il y en aura beaucoup plus qui l’attaqueront avant la fin car ils sont dans la majorité qui appartient à l’adversaire de Dieu, et ils procèdent sur son ordre contre tout ce qui est spirituel-divin, et ils poursuivent surtout ceux qui parlent au Nom de Jésus et annoncent la fin prochaine. C’est justement pour cela que l'adversaire de Dieu procède avec une brutalité inhabituelle dans la dernière lutte sur cette Terre, dans le même temps une Lumière extraordinaire est envoyée à la Terre, à nouveau un esprit de Lumière s’incorporera sur cette Terre, comme il a été écrit. De nouveau celui-ci précédera le Seigneur et annoncera Sa Venue, et à nouveau il se fera reconnaître lui-même comme «proclamateur» dans le désert. Et celui-ci saura qui il est, mais il parcourra en toute modestie son chemin terrestre qui sera scellé avec sa mort. Mais tous les hommes fidèles à Dieu iront prendre la force de lui, et de nouveau ils seront toujours relevés lorsque la misère du temps semblera les jeter à terre. Parce qu'il parle sur Ordre de Dieu, Dieu Lui-Même parle à travers lui aux hommes, Ceux-ci saisissent la mission significative du Précurseur de Jésus Christ, et donc ils attendent aussi la Venue du Seigneur consciemment et ils ne doutent pas qu'ils seront sauvés de la plus grande oppression. Lorsque cela se lèvera, alors sera venu le temps qui est continuellement annoncé par les voyants et les prophètes, parce que lorsque celui-ci viendra, l’action de l’antéchrist sera aussi évidente, les fidèles seront opprimés d’une manière si inhabituelle qu’ils auront besoin d'une aide extraordinaire. Il fera briller sa Lumière et enverra très loin ses rayons. Partout les hommes l’entendront, et les croyants sauront qui se cache derrière cette Lumière et maintenant ils sauront aussi quelle heure a sonné. Le Précurseur de Jésus Christ continuera inébranlable son chemin malgré les agressions et l’interdiction de parler. Et il parle sur Ordre de Dieu et il ne reconnaît aucun autre Seigneur que seulement Celui qu’il sert. Et même Son Précurseur a connaissance de sa fin, mais il sert encore son Seigneur y compris par sa mort. Parce que lui-même accomplira l'œuvre de Magnification, par sa mort le Pouvoir et la Magnificence de Dieu deviendront évidents. Parce qu’il y en a seulement Un qui commande sur la Vie et sur la mort, et celui-ci se montrera comme Seigneur, comme Victorieux sur Son adversaire, lorsque sera venu le dernier jour. Il donnera la Vie à ceux qui croient en Lui, et tous ceux qui appartiennent à Son adversaire tomberont dans la mort.

Amen

Le cycle éternel - la Force du Créateur – la Réserve

B.D. 6555 from 27 mai 1956, taken from Book No. 70

C’est une Loi éternelle que les esprits d’Ur tombés doivent de nouveau atteindre la Hauteur, parce que chaque Force qui a été rayonnée de Dieu, revient aussi irrévocablement à Dieu, parce que cela est en soi la Loi comme quoi la Force d'Amour rayonnée coule de nouveau vers sa Source d'Éternité et donc justement tout l'essentiel prend ce chemin, même si c’est dans des espaces de temps totalement différents, parce que l'être lui-même décide le temps du retour. Mais il ne reste pas éternellement loin de Dieu, parce que la distance de Dieu est un état de faiblesse et d'être lié, mais la Force rayonnée doit devenir efficace selon sa vraie destination, donc l'être crée le chemin du retour à son lieu d'origine. L'être tombé dans l'abîme ne se déciderait jamais tout seul à l'activité, parce qu'il se sent totalement sans défense et parce qu’aucun minuscule rayon de connaissance ne brille en lui. Donc Dieu inclut cet essentiel dans un processus de travail. Maintenant il déroule donc une activité déterminée dans l'état d'obligation, avec cela la Force autrefois rayonnée commence à agir dans un faible degré, et cette efficacité témoigne d'une faible vie ; totalement durci, donc pour ainsi dire mort, le fait de se bouger montre maintenant une vie qui commence. (27.05.1956) Et maintenant commence le développement vers le Haut, parce qu'une vie qui se réveille, s'élargit, et toute activité témoigne de nouveau d’une vie nouvelle, ou bien contribue à son maintien. Et cette Force maintenant devenue efficace, se manifeste dans la Création, où rien ne reste inchangé, mais tout fait reconnaître la vie et le développement continu. La Création est la Réserve de Force, parce que toute la Force autrefois écoulée de Dieu qui est devenu inefficace à travers la séparation du spirituel de Dieu, a été formée. L'essentiel a été dissous et de nouveau admis à une activité dans d’infinies petites et très petites formations. À chaque étincelle de Force a été assignée une activité, et ce qui une fois était rigide, durci, a commencé à se bouger. L'état de mort entre temps a été cassé, parce que Dieu Lui-Même Est la Vie, et parce que Son Rayonnement de Force ne peut pas rester éternellement inefficace. La Force maintenant liée dans les Œuvres de Création reste toutefois maintenant active et dans l’unification elle peut agir toujours plus fort, de sorte que même la vie dans la Création devienne toujours plus reconnaissable, c'est-à-dire que se développe toujours plus des êtres individuels qui ont ramassé en eux déjà beaucoup de particules spirituelles et donc ils se rassembleront aussi toujours davantage à l'esprit primordial autrefois tombé, jusqu'à ce que celui-ci se reconnaisse dans la dernière forme en tant qu’homme qui a maintenant uni en lui toutes les substances de l'âme lui appartenant. Maintenant la Force d'Amour autrefois rayonnée de Dieu, l'être, est de nouveau arrivée au degré d'efficacité où il peut librement augmenter ce degré en acceptant continuellement la Force qui lui afflue de Dieu, et en cela se déroule le retour de la Force à Dieu. Et alors la Loi divine s’est accomplie, ce qui signifie une insoupçonnée Béatitude. Mais le cycle peut aussi être interrompu. La Force que possède l'essentiel, l'esprit d’Ur autrefois tombé, peut être employée dans le sens négatif, chose qui aurait pour conséquence une chute renouvelée dans l'abîme, et ce cycle peut se répéter toujours de nouveau. Il peut se passer des temps infinis tant que la dernière unification avec Dieu n'a pas eu lieu dans la libre volonté. Mais la Loi reste, que chaque Force écoulée de Dieu doit revenir à Dieu, lorsque qu’un jour elle est employée dans le mode juste, même s’il se passe des Éternités, aussi longtemps que l'être tombé se rebelle. Dieu Est la Vie, et ce qui procède de Dieu, peut seulement être Vie. Cela peut certes tomber dans l'état de mort, lorsqu’il empêche l'efficacité du Rayonnement de l'Amour de Dieu à travers sa résistance, mais alors l'être ne se rend plus compte que lui-même sera forcé à l'activité dans ses substances individuelles, et ensuite ces particules individuelles se réveillent à la vie, et la résistance cède lentement. Et ainsi même l'être individuel autrefois procédé de Dieu, l'esprit d’Ur tombé, arrive de nouveau à la vie. Mais la dernière unification avec Dieu dans la libre volonté, le retour définitif de la Force à son Origine, auquel cet être individuel doit tendre de lui-même, achève un cycle qui peut durer des temps infinis, mais un jour il sera certainement accompli.

Amen

Le monde offre de grands dangers

B.D. 6556 from 28 mai 1956, taken from Book No. 70

Vous devez percevoir le monde encore de manière très amère, si vous n'apprenez pas par vous-mêmes à le dédaigner, parce que tant que vous aimez le monde, vous êtes dans le plus grand danger pour vous. Et si Je veux vous sauver de ce danger, alors Je dois faire en sorte que vous perdiez l'amour pour le monde. À travers le monde lui-même Je dois vous causer des souffrances et des douleurs, pour que vous reconnaissiez qu’il ne vous sert pas, mais qu’il vous domine, pour que vous perceviez d’une manière désagréable sa domination et que vous vous en retiriez par vous-mêmes. Il se passera encore beaucoup de choses qui vous rendront compréhensibles Mes Paroles, pour que ce que vous considérez encore comme une jouissance de la vie vous sorte par les yeux, de sorte que vous abandonniez volontiers les aises pour être soulagé des grands dangers corporels. Car avec ceux-ci vous n'aurez plus aucune sécurité, parce qu’ils se trouvent au pouvoir de Mon adversaire, et il prendra des mesures telles que ne seront plus exercées aucune bonnes actions en ce qui concerne le prochain, parce que chacun pensera seulement à lui-même aux dépens du prochain et mettra celui-ci souvent dans un danger tel qu’il ne peut plus l'éviter. Ce vers quoi vous tendez avec tous vos sens, deviendra votre ruine. Et tant que vous faites de ce monde et de ses biens le contenu de votre vie, vous ne voulez pas perdre votre vie terrestre et vous cherchez de toute façon à la prolonger. Mais elle doit encore s'aggraver dans une mesure telle que vous aurez de la nostalgie pour une fin. Mais seulement ceux qui n’appartiennent pas encore totalement à Mon adversaire ressentiront la vie comme accablante et effrayante. Et pour ceux-ci il se passera ce que J’annonce, pour qu'ils perdent la joie dans le monde et entrent en eux-mêmes, parce que ces derniers ont besoin de forts moyens d'aide autrement eux-mêmes tombent encore entièrement dans le monde, autrement ils deviennent eux-mêmes le «marteau» alors qu’auparavant ils servaient encore comme «enclume». On doit considérer comme heureux ceux qui subissent des dommages «du fait du monde», parce que ceux-ci Je veux les sauver «du monde». Mais celui qui est déjà totalement sa victime, saura s'affirmer sans scrupule et sans égard. Un temps commencera comme il n'en a jamais été vécu sur la Terre – la vie humaine perdra toute valeur, les lois de l'humanité ne seront plus sacrées pour toute personne qui s’est livrée totalement au monde, donc à Mon adversaire. La propriété du prochain ne sera pas respectée et les gens sans scrupules en profiteront, ils en disposeront et en jouiront sans vergogne, là où ils peuvent obtenir un avantage sans considération de ce qui est au prochain, ils endommageront son corps et sa propriété. Je le permets, parce que pour Moi il ne s’agit pas du corps, mais de l'âme de l'homme. Et si celle-ci a trouvé son salut, alors elle Me sera un jour reconnaissante, même si elle doit souffrir au-delà de toute mesure sur la Terre. Cette souffrance ne peut pas être épargnée à l'homme dans le dernier temps, parce que tant qu’il existe encore un moyen pour libérer les âmes des filets de capture de Satan, J’emploierai ces moyens ou bien Je les permettrai, bien que dans le fond ce soit une action de Mon adversaire sur les hommes qui lui appartiennent déjà. Et si les hommes croient être progressistes, alors les grandes destructions qui sont produites, leur montreront le contraire. Mais l'aveugle ne voit rien et il ne veut rien voir, mais au voyant il est révélé l'heure de l'horloge du monde.

Amen

Le changement de l'être – la lutte contre l'amour inversé

B.D. 6557 from 29 mai 1956, taken from Book No. 70

Le plus grand gain d'une vie terrestre est l'unification avec Moi. Dans celle-ci vous devez voir votre but et vous ne devez pas vous reposer avant que cette unification ait eu lieu. Vous pouvez réaliser cette union consciemment et inconsciemment, mais d'abord vous devez toujours croire en Moi. Vous devez Me reconnaitre comme un Être avec Lequel vous désirez maintenant un lien. Déjà ce désir en vous est une preuve que la volonté qui appartenait initialement encore à Mon adversaire est tournée vers Moi. Dès que vous vous occupez maintenant mentalement avec Moi, vous vous reliez consciemment avec Moi, même si le vrai lien demande que vous-mêmes vous vous réformiez d’abord, que vous vous efforciez d'adapter votre être au Mien, parce que Je peux M'unir seulement avec le parfait, mais cette perfection doit être atteinte aussi par vous. Vous devez donc d'abord vous former dans l'amour, parce que Mon Être de l'Éternité Est Amour. Mais dès que vous établissez en pensées le lien avec Moi, dès que vous Me priez, la Force vous arrive aussi pour dérouler ce changement de l'être. Maintenant votre volonté appartient à Moi et donc Je peux vous tourner la Force, ce qui n'était d'abord pas possible vu que l'appartenance à Mon adversaire signifie en même temps résistance, c'est-à-dire refus de Ma Force d'Amour. Donc d'abord le changement de la volonté est nécessaire, seulement alors peut se dérouler le changement de l'être, ce qui demande l’Apport de Ma Force. Mais Ma Force est un Rayonnement d'amour et aura de nouveau un effet dans l'activité d'amour. Dès que vous déroulez maintenant des œuvres d'amour, vous profitez de cette Force et avec cela vous M’attirez Moi-Même toujours plus près de vous. Je Suis l'Amour Même, et donc l'unification avec Moi peut se dérouler seulement lorsque l'amour s'associe à l'Amour, de même aucune œuvre d'amour ne peut être accomplie sans Moi. Donc vous pouvez aussi établir inconsciemment l'unification avec Moi lorsque vous vivez dans l'amour, même lorsque vous ne cherchez pas mentalement le lien avec Moi. Mais de telles pensées se lèveront avec certitude encore en vous et elles ne vous abandonneront plus, parce que doit avoir lieu une reconnaissance consciente de Moi-Même, pour pouvoir devenir bienheureux, et elle aura aussi lieu où Moi-même Je peux Être près de l'homme parce qu'il agit dans l'amour, donc J’emploie Ma Force. Il n'est pas très difficile de trouver cette unification pour l'homme qui n'est pas dominé par l'amour propre, par contre il est difficile là où l'amour propre empêche d’agir dans l'amour désintéressé pour le prochain. Là donc Mon adversaire domine les pensées de l'homme, là aucun de Mes Rayons d'Amour n’a accès, là Je Suis encore loin et le lien avec Moi n'est pas établi ni volontairement, donc consciemment, ni inconsciemment. Sans amour l'homme dans son être est encore si imparfait que Je ne peux Moi-même pas M'unir avec lui. Alors l'homme n’atteint pas son but sur la Terre et il sera même difficile de le bouger dans le Règne de l'au-delà à changer ses pensées, parce que tant qu’il est encore dominé par l'amour propre, il ne sera pas touché par la misère des autres âmes et il ne pourra jamais recevoir la Force, parce qu'il ne fera jamais se lever en lui la volonté d'aider. Donc la plus importante et aussi plus difficile lutte sur la Terre est la lutte avec lui-même, la lutte contre l'amour orienté erronément, qui doit être changé dans un total désintéressement, le seul à pouvoir être considéré comme «amour» qui change l'être. Là où il est seulement fait une tentative, J'aide avec Ma Force, parce que l'amour doit trouver l'Amour, seulement alors vous pouvez vous unir avec Moi et rester éternellement uni.

Amen

L'humilité – la Vérité – l'arrogance – l'erreur

B.D. 6558 from 30 mai 1956, taken from Book No. 70

Chaque homme croit marcher sur la voie et cette foi est d’autant plus forte que l'homme est loin de Moi, parce que celui qui est déjà venu près de Moi est rempli d'humilité et se sentira toujours imparfait et il ne croira jamais mener sa vie entièrement selon Ma Volonté, il ne sera jamais satisfait de lui-même et donc il tendra continuellement à la perfection. Mais si chaque homme possédait cette connaissance de son manque, alors il devrait aussi admettre que sa voie peut encore être fausse. Il ne passerait alors pas à travers la vie terrestre avec autant de conviction de se trouver sur la voie juste. Mais la plupart des hommes sont malades d'arrogance, l'humilité leur est étrangère. Leur sentiment arrogant se manifeste dans le fait de ne vouloir accepter aucun Enseignement, conseils et indications, et ils se considèrent même autorisés à convaincre les autres de leurs opinions. Seulement celui qui est entré dans l'humilité, se tourne vers Moi et Me prie pour l'Enseignement et l'Aide, chose que cependant les autres omettent, parce qu'ils croient ne pas avoir besoin d'Aide et d'Instructions et ils ne sont pas convaincus de Mon Être, parce que la foi en Moi en tant qu’Être le plus sublimement parfait ferait de sorte qu’ils se rendraient compte de leur grande distance de cet Être. L’incrédulité et l'arrogance cependant sont des signes qui les dominent. Et cela les mène en connaissance de cause sur des voies fausses et ils les suivent volontairement, parce qu'ils sont du même esprit. Mais il existe aussi des hommes qui Me cherchent sur des voies lumineuses, qui n'empruntent pas la voie de la Vérité, mais qui croient la parcourir. Même à eux il manque l'humilité de se confier à des Maitres qui les mèneraient sûrement au but. Aussi ils ne prennent pas la voie directement vers Moi en demandant Ma Conduite, mais ils suivent aveuglement ceux qui les précèdent, qui ne sont pas entrés dans l'humilité, que donc Je n'ai pas pu bien instruire quant à la voie sur laquelle ils doivent marcher. Ceux-ci sont donc seulement à considérer comme ceux qui courent ensemble, qui ne se posent même pas la question à eux-mêmes s'ils sont bien guidés par leurs guides et qui ne se tournent pas vers Moi-Même après une telle question pour avoir la Réponse. Aucun homme ne devrait manquer de faire cela, s'il n'est pas mécréant, chacun d'eux devrait M’invoquer Moi-Même pour être Guidé, mais ne pas marcher insouciant et se confier à des guides qui sont totalement inadéquates pour cette fonction. Tant qu’un homme croit marcher sur la voie juste, alors qu’il ne s’est pas d'abord confié à Moi et à Ma conduite, celui-ci est guidé par Mon adversaire. Et la conséquence de cela est toujours reconnaissable à travers l’arrogance qui marque ces hommes qui ne s'ouvrent à aucun Éclaircissement affectueux, qui croient n’avoir besoin d'aucun enseignement et qui se contentent avec des modalités de paroles et des phrases vides de foi, qu'un examen sérieux révèle manquer de toute sagesse. L'homme humble cependant se tourne vers Moi, l'homme humble reconnaît et déclare son état imparfait qu’il voudrait certes éliminer, mais pour cela il se sent trop faible sans Mon Aide. Celui-ci Je peux le pourvoir selon sa foi, à celui-ci Je peux distribuer ce qui lui manque et le guider, parce qu'il se laisse guider totalement sans résistance. Il atteindra certainement le but, parce qu'avec son humilité il a déjà montré qu'il s'est détaché de celui dont la nature est l'arrogance. Son humilité l'a fait se réfugier vers Mon Cœur et maintenant Je prendrai Soin de lui jusqu'à ce qu’il ait atteint son but.

Amen

Vrai Annonce de la Parole - la Présence de Dieu

B.D. 6559 from 31 mai 1956, taken from Book No. 70

Le travail pour Moi et Mon Règne doit être fait avec toute la ferveur, parce que le temps presse et beaucoup doivent encore être conquis avant la fin. Même les événements du monde contribuent à ce que les hommes pourraient être amenés à réfléchir et à avoir une oreille ouverte pour Mon Évangile s’il leur est présenté d’une manière vivante par ceux qui sont d'esprit réveillé. Mais ceux-ci pourront aussi agir avec succès dans le dernier temps, tandis que les prédicateurs morts obtiendront plutôt une chute de la foi qu'un réveil de leurs auditeurs, parce que ceux-ci ne prêchent pas sur Mon Ordre, mais ils se sont désignés eux-mêmes ««domestiques du seigneur», chose qu’ils ne peuvent jamais être tant que Mon Esprit n’œuvre pas en eux, tant qu’ils ne se sont pas laissé réveiller par Mon Esprit, ce qui suppose cependant une vie dans l'amour. Seulement ce qui montre la vie peut à nouveau mener à la Vie. Ma Parole doit être prêchée en mode vivant aux hommes pour les réveiller à la vie, à eux elle doit être offerte de sorte qu’ils sentent la Force de la Parole et qu’avec cela ils soient stimulés à la vivre. Ils doivent se sentir interpelés par Moi-Même et cela est possible seulement lorsque Moi-même Je peux leur parler à travers la bouche de domestiques réveillés. Et c’est cela qui est incompréhensible et inconnu à ceux qui se disent être Mes représentants sur la Terre et annoncent aux hommes un Évangile raidi et mort, qui se servent seulement des Paroles que J'ai autrefois dictées aux hommes mais auxquelles maintenant il manque la vie, parce qu'il manque l'Esprit qui le rend vivant. Seulement quelques-uns parlent avec force lorsqu’ils mènent une vie de vrai amour et avec cela ils arrivent aussi à l'éclairage de leurs pensées. Si ceux-ci se laissaient prendre pleinement dans Mes Bras, ils pourraient devenir de vrais représentants de Ma Doctrine sur la Terre. Mais difficilement ils trouvent la voie vers Moi, qui doit mener directement à Moi depuis le cœur, mais pas à travers un lieu artistiquement préparé par des hommes et qu’ils appellent «église». Vous les hommes ne voulez pas entendre cette Vérité, mais si vous prenez une fois sérieusement et confiants cette voie directe vers Moi, vous n’aurez pas à vous en repentir. Mais Je peux donner ce Conseil seulement à ceux qui sont pleins d'amour, parce que Je peux ensuite parler seulement à ceux-ci, parce que Mon Esprit descendra et maintenant ils peuvent être Mes vrais représentants. Il doit être effectué encore beaucoup de travail, J’invite toujours de nouveau à ce travail de la Vigne, Je cherche toujours de nouveau des serviteurs qui soient de bonne volonté pour Me servir. Je veux aussi leur dire comment doivent être constitués ceux qui Me servent pour ce travail de la Vigne. Ils doivent avoir une foi vivante qui a été réveillée à la vie à travers l'amour, parce que Moi-même Je dois pouvoir agir en eux, autrement leur travail est inutile. Prononcer Mes Paroles est inutile, si de ces Paroles il ne s'écoule pas en même temps la Force qui réveille à la Vie, or la Vie peut être offerte seulement par Celui Qui Est Lui-Même la Vie. Donc chaque annonceur de Mon Évangile sur la Terre doit le permettre et le rendre possible, pour que Moi-même Je puisse parler par lui. Il doit s'unir si intimement avec Moi à travers l'amour, que maintenant Je suis présent en lui et parle par lui lorsqu’il ouvre sa bouche pour prêcher Ma Parole. Il ne doit pas croire que Ma Présence est due s’il se sert seulement de Mes Paroles car, sans Mon Esprit, elles sont uniquement des mots vides. Il doit d'abord demander Mon Esprit en s'unissant consciemment avec Moi et en rendant possible Ma Présence au moyen d'actions d'amour désintéressé. Une bénédiction insoupçonnée coulera sur tous ceux qui l'écoutent, parce que maintenant ils M’entendent Moi-Même et peuvent être touchés par la Force de Ma Parole, de sorte qu’eux-mêmes soient réveillés à la vie. Il n'existe alors plus aucun danger qu'ils aillent se perdre, parce que ce qui une fois est arrivée à la Vie sur cette Terre, ne perdra plus la Vie, ce qui une fois a fui la mort, a échappé à celui qui autrefois l’a exposé à la mort. Mais maintenant il vivra dans l’éternité.

Amen

L'Omnipotence de la divine Lumière d'Amour est amortie

B.D. 6560 from 2 juin 1956, taken from Book No. 70

Les ténèbres ne peuvent pas résister à la Lumière éternelle. Un jour, même à travers l'obscurité la plus grande, surgiront les Rayons de la Lumière éternelle, et celle-ci en sortira victorieuse, et un jour éternel d’une Clarté rayonnante brillera pour tout l'essentiel. Et la nuit sera chassée pour l’éternité, parce que la Lumière éternelle a une Force victorieuse. Mais la Force de cette Lumière n'arrive pas à faire une brèche tant que dans l'obscurité agit encore une force opposée qui repousse chaque Rayonnement de Lumière, parce que Celui dont procède la Lumière, Est Lui-Même la Lumière de l'Éternité. Avec l'apport de Sa Lumière Celui-ci poursuit un but. Il ne l'envoie pas arbitrairement là où elle n'est pas désirée, et Il ne la laisse pas surgir avec toute la Force, parce qu'alors Il agirait d’une manière coercitive et cela ne correspondrait pas à Son But. Mais la résistance de la force contraire devient toujours plus faible, lorsque dans les régions sombres l'essentiel désire ardemment la Lumière qui lui est ensuite donnée. Dans un temps inimaginable long la résistance sera cependant totalement suspendue, et au milieu de l'obscurité des régions éclairées se lèveront car chaque rayon lumineux aura exercé son effet et aura chassé toujours plus les ténèbres. La Lumière vaincra, mais pour cela il faudra du temps. Parce que la Lumière Est Dieu et pour Dieu mille ans sont comme un jour. Il n'emploie aucune violence, Il enlève même à Sa divine Lumière d'Amour la Force coercitive, parce qu’Il envoie dehors dans tout son Rayon resplendissant, mais toujours seulement en agissant dans le degré, comme cela est adapté à l'essentiel issu de Lui. La Lumière est Vie, l'obscurité est mort. Ce qui est mort devra un jour arriver irrévocablement à la Vie, mais la vie doit être désirée autrement la Force qui réveille à la Vie n'est pas acceptée. L'Eternel Amour ne se reposera pas avant d’avoir rendu la vie à tout le spirituel mort qui autrefois la possédait ; mais il laisse au mort la liberté à sa volonté, et celle-ci détermine donc le degré du Rayonnement d'Amour, c’est pourquoi il se passera encore des Éternités jusqu’à ce que la Lumière du Jour ait chassé totalement la sombre nuit. Toutefois les Béatitudes peuvent procurer seulement un état plein de Lumière, parce que la Béatitude se trouve seulement dans l'union avec Dieu, et celle-ci signifie aussi un constant transfert de sa plus claire Lumière d'Amour sur l'être. Mais ce que Dieu, l'Éternel Amour cherche maintenant à obtenir, Son adversaire cherche à l’empêcher, parce qu'il est dépourvu de tout amour. Il est le prince des ténèbres, comme Dieu Est la Lumière de l'Éternité Même. Donc les ténèbres luttent constamment contre la Lumière et la Lumière contre les ténèbres. C’est une lutte qui durera aussi longtemps qu’existera encore l'obscurité. Parce que celle-ci sera vaincue, car la Lumière ne succombera jamais. Le pouvoir obscur emploiera toute sa force et ses moyens dans cette lutte, tandis que la Lumière ne se manifestera pas dans toute sa Force, mais deviendra toujours seulement efficace selon la volonté de l'essentiel. Parce que dès que l'Omnipotence de la divine Lumière surgit, l'obscurité disparaitrait tout de suite, chose qui cependant ne correspond pas à la Volonté de Dieu. La liberté de la volonté de l'être peut favoriser une obscurité qui dure longtemps, mais elle ne pourra jamais et encore jamais résister dans l’éternité au Rayonnement de la divine Lumière d'Amour, parce que l'Amour ne tolère aucune contrainte, et la Vie qui doit être atteinte, doit être entièrement libre, si elle doit béatifier. Mais l'obscurité ne peut jamais rendre bienheureux, et donc l'être voudra un jour avec certitude échapper à l'obscurité, dès qu'il aura perçu un Rayon de Lumière. Et chaque être fera un jour cette «libre fuite vers la Lumière» (02.06.1956), lui-même cependant détermine seul l'instant où il veut se libérer du noir de la nuit. Et ni le pouvoir ni l’astuce serviront aux forces obscures, elles ne pourront pas l'empêcher, parce que la Force de la Lumière est plus forte, si seulement il existe la volonté pour la Lumière ! Parce que la Lumière est depuis l'Éternité et elle le restera dans toute l'Éternité, tandis que l'obscurité est levée seulement à travers la chute du spirituel crée primordialement par Dieu.

Amen

La Terre, un Paradis

B.D. 6561 from 2 juin 1956, taken from Book No. 70

Sur la Terre il pourrait régner déjà un état paradisiaque si tous les hommes vivaient dans la Volonté de Dieu et se servaient réciproquement dans l'amour. Ni la misère ni les préoccupations n’opprimeraient les hommes, et ils vivraient ensemble dans une harmonie pacifique, en cherchant à conserver toujours seulement le bien-être et la sécurité de l'autre et en se concédant assistance là où l’aide devient nécessaire. Là où règne l'amour, il n’y a pas d’animosité, aucune envie, aucune avarice, là où règne l'amour, il n’y a pas d’arrogance, aucune impatience et aucune animosité. Parce que Dieu Lui-Même Est là où est l'amour, et Il bénit les hommes qui sont unis avec Lui par l'amour. Mais la Terre n'est pas un lieu béni tel qu’il puisse être appelé un Paradis. La Terre est dominée par l'adversaire de Dieu, dont la volonté est exécutée même trop allégrement et elle reçoit de plus en plus d'hommes qui manquent d'amour, qui donc vivent en animosité entre eux et personne ne cherche l'avantage de l'autre, mais chacun pense seulement à lui-même dans l'amour propre. Mais la Terre doit devenir un Paradis, parce qu'est venu le temps où à l’action de Satan il sera imposé une fin, il est venu le temps, où la race humaine doit être renouvelée, où les peu qui ont encore l'amour en eux et qui s’efforcent de vivre selon la Volonté de Dieu, doivent être séparés. Il est venu le temps, où la Terre doit être purifiée et de nouveau transformée dans un Jardin d'Éden, où Dieu Lui-Même demeure de nouveau parmi Les siens, parce que sur la Terre il règne de nouveau l'amour. Vous les hommes qui maintenant vivez sur la Terre, vous vous trouvez devant cette transformation, devant cette purification, devant la fin de la vieille Terre. Vous ne pourrez de toute façon pas comprendre que et comment se déroule une telle transformation, mais pour Dieu aucune chose n’est impossible. Et ce changement est prévu depuis l'Éternité, vu qu’Il connaît même depuis l'Éternité l'état du désamour entre les hommes qui ne permet aucun développement vers le Haut et qui donc conditionne aussi la fin de cette Terre. La Terre doit certes être la station de mûrissement pour le spirituel qui se trouve en développement, les âmes doivent se former dans l'amour pendant la vie terrestre. Et elles le peuvent, et ainsi les hommes eux-mêmes pourraient se créer un état paradisiaque déjà dans la vie terrestre, et en peu de temps ils auraient atteint le degré de maturité et ils entreraient dans la Béatitude éternelle. Mais ils abusent de la Grâce de leur incorporation sur la Terre. Ils ne tendent à aucun changement de leur être, ils restent dans leur état de désamour qui est la conséquence de la chute de Dieu, et ainsi ils se créent à eux-mêmes une vie dans la misère et dans le besoin, avec des maladies et des préoccupations, et ils meurent physiquement et dans l'âme, parce qu'ils ont seulement un temps limité sur cette Terre. Et donc à la race humaine il a été imposé une limitation, de sorte qu’elle puisse se précipiter seulement jusqu'à un certain point dans la profondeur, pour ensuite être de nouveau insérée dans le processus de mûrissement, qui est cependant outre mesure atroce, mais de toute façon un succès. Mais la Terre recevra une nouvelle face, que ce soit la Création aussi bien que spirituellement, parce que la nouvelle race humaine est faite d’âmes qui ont pris au sérieux leur transformation, leur maturité, qui se sont formées dans l'amour et donc peuvent vivre dans le Paradis de la nouvelle Terre. Et Dieu Lui-Même Sera au milieu d'eux, parce que leur amour permet Sa Présence. Et toute misère sera maintenant terminée. Vous tous les hommes vous vous trouvez devant ce changement. Pourvoyez pour que vous fassiez partie de ceux qui peuvent prendre en possession le Paradis, pourvoyez pour que l'amour remplisse vos cœurs, pour que vous exploitiez le bref temps encore jusqu'à la fin, pour que vous viviez selon la Volonté de Dieu, lequel exige seulement de vous que vous vous acquittez de Ses Commandements d'amour. Parce que vite le temps de Grâce sera passé, et vite sera venue l'Heure de la fin.

Amen

Le chemin vers la Croix - Suivre Jésus

B.D. 6562 from 3 juin 1956, taken from Book No. 70

Le chemin terrestre des hommes sera et restera un chemin de croix s'il doit mener en haut, à moins que l’homme ne Me fasse pas pleinement confiance pour que Je lui enlève la croix ou l’aide à la porter ; alors il pourra marcher sans poids vers le Haut, parce qu'alors il M’appartient déjà entièrement, et n'a plus besoin d'une peine particulière de purification sur la Terre. Mais cela est rare, et celui qui est encore très chargé par la croix n'en doit pas être malheureux, parce que c’est toujours un signe qu’il parcourt la voie juste. Parce que les voies erronées sont planes et riches de joie, et l'homme jouit de sa vie. Je ne vous ai pas précédé en vain sur la voie vers la Croix avec l'exhortation à Me suivre. Donc vous devez toujours penser que, lorsque vous avez à porter une croix, vous marchez en Me suivant. Mais lorsque le chemin vous semble trop difficile, alors tournez-vous confiants vers Moi, et Je vous soutiendrai, Je vous aiderai à porter la croix tant qu’il est nécessaire que vous en soyez encore chargés vous-mêmes. Et Je vous donnerai la Force, dès que vous la demandez. Mais ne parcourez pas tout seul votre chemin terrestre, pensez à Moi et laissez-Moi marcher à côté de vous, vous ne devrez alors pas craindre de vous écrouler sous votre poids, parce que Je sais lorsqu’il devient trop lourd pour vous, et alors Je vous l'enlève vraiment. À vous les hommes il vous est arrivé déjà souvent l’indication que la misère augmentera plus la fin est proche, et que la voie restante bien que seulement brève doit être particulièrement raide si elle doit mener au but. Donc vous avez été déjà souvent exhorté à demander beaucoup de Force dans la prière et de la conquérir au travers d’actions dans l'amour. Et vous pouvez croire qu'elle vous arrivera lorsque vous Me la demandez, parce que Je ne laisse pas venir sur un homme plus que ce qu'il est en mesure de dépasser. Et à travers la misère et l'affliction Je veux toujours vous stimuler, vous les hommes, à vous unir avec Moi, à Me suivre toujours plus intimement, parce qu'alors tout sera pour vous supportable, vous pourrez dépasser le plus grand malaise, vous serez guidés hors de toute misère. Ne comptez pas seulement sur vous-mêmes et sur votre force, parce que celle-ci ne suffira pas pour gagner la lutte de la vie, si vous ne voulez pas vous livrer à celui qui, d’un point de vue terrestre, vous donne en abondance, mais vous enlève tout le spirituel. Ne laissez pas celui-ci devenir votre seigneur, mais supportez plutôt une croix plus lourde, parce qu'elle ne vous chargera plus longtemps mais seulement pour le bref temps terrestre qui vous reste, tandis qu'à ce seigneur vous tomberez de nouveau pour des temps infinis. Croyez-Moi que vous êtes vraiment avantagés vis-à-vis de ceux qui marchent insouciants à travers la vie terrestre, croyez-Moi que Je connais toutes vos préoccupations même si Je Me tiens apparemment en arrière, Mon Aide ne manquera pas dès que vous vous confiez seulement à Moi. Mais le fait que des misères viennent sur vous, n'est pas sans motif, parce qu'il s'agit uniquement de votre âme, qui n’est certes pas frappée par la misère terrestre, mais se trouve dans une misère beaucoup plus grande, tant qu’elle ne se donne pas à Moi, pour que Je la guide et lui tourne ce dont elle a besoin pour mûrir. Donc J’ai dit : «Cherchez d'abord le Règne de Dieu et sa Justice, .... tout le reste vous sera donné en surplus ....» Pensez à ces Paroles et croyez que Je vous donne toujours ce dont vous avez besoin, si auparavant vous vous acquittez de Ma Condition qui est de Me chercher Moi et Mon Règne avec toute le sérieux et la ferveur nécessaire. Et la croix chargée sur vous doit seulement contribuer à ce que vous regardiez autour de vous pour voir Celui Qui veut vous aider à la porter.

Amen

Dieu veut offrir la vie aux morts

B.D. 6563 from 5 juin 1956, taken from Book No. 70

Mon Souffle de Vie vous touchera toujours de nouveau, car il doit vous insuffler la Vie, pour que vous vous réveilliez et que vous vous souleviez de la rigidité de la mort, pour que vous regardiez autour de vous et puissiez voir partout la Vie, parce que Je Suis l'Adversaire de la mort et Je ne veux pas laisser tomber Mes créatures dans la mort. Je veux envelopper avec la Chaleur de Mon Amour le spirituel raidi pour lui rendre la vie. Parce que ce qui est raidi doit pouvoir se réchauffer en Moi et être maintenant guidé à l'état de vie active, pour qu’il soit de nouveau bienheureux, comme il l’était au début. Mon Plan de salut, le Plan de Rapatriement du spirituel mort à la Vie M’apportera un jour le succès, parce que Mon Amour ne cesse jamais et tant que l'Amour peut être efficace, il engendrera constamment une Vie nouvelle parce que chaque étincelle de Vie du spirituel est réveillée de la mort. Mais il est requis l'efficacité de l'Amour, parce que là où il se heurte contre une résistance, il se maintient dans le silence. Cela est l'influence adverse, la résistance est l’action de Mon pole opposé qui veut constamment la mort, comme Je voudrais offrir la Vie. Et entre nous deux se trouve l'être créé de Ma Force d'Amour et de sa volonté, qui doit lui-même décider sur la vie ou sur la mort puisqu'il doit s’ouvrir à Moi dans la libre volonté et à Mon Rayonnement d'Amour, pour être réveillé à la Vie. Alors donc Mon Amour peut devenir efficace, quelque chose de mort doit revenir à la Vie, et Mon pole opposé a perdu ce spirituel pour l’éternité à Mon profit. Ce processus de développement se déroule sans interruption dans l'Univers entier parce que tant qu’il existe encore des Créations terrestres-matérielles, il n'est pas encore fini. Et il se passera encore des Éternités jusqu'à ce que le dernier but soit atteint, jusqu’à ce qu'il n'existe plus rien de mort dans l'Infinité entière, jusqu’à ce que tout soit Lumière et Vie. Mais seulement peu d'hommes savent quelque chose de ce processus de développement, de Mon éternel Plan de Salut. Ce savoir n'est pas nécessaire tant que les hommes font reconnaître encore une tendance spirituelle, tant qu’eux-mêmes s'insèrent dans Mon Ordre éternel Ordre et qu’ils se trouvent pour ainsi dire dans ce processus de développement, c'est-à-dire qu’ils arrivent lentement à la Vie. Mais cette tendance s’affaiblit peu à peu, et avant la fin d'une période de développement elle a atteint un minimum. Et alors il est donné connaissance au travers d’hommes spirituellement réveillés, de s'occuper de Mon Plan de Salut par la voie de l’entendement et de s'insérer maintenant consciemment dans ce processus, parce qu'il existe quelques hommes qui ne peuvent pas se fermer à la logique de la pensée, qui y trouvent l'explication qu'intellectuellement ils cherchaient déjà depuis longtemps, mais qu’ils n'avaient pas encore pu trouver. Ceux-ci maintenant peuvent être déterminé par la connaissance de l'éternel Plan de Salut à un changement de leur mentalité et de leur volonté, parce que maintenant ils se rendent compte de la grande responsabilité qu’entraine une décision fausse pour leur âme, et pour ceux-ci le savoir sur Mon Plan de Salut est devenu une Bénédiction. Mais de très nombreux hommes le refusent, parce que les hommes doutent toujours plus de la crédibilité d'un tel savoir et ceux-ci sont encore entièrement sous l'influence de Mon pole opposé, et donc ils rendent inefficace Mon Rayonnement d'Amour, Mon Souffle ne peut pas les toucher, à eux il manque toute chaleur d'Amour pour les réveiller de la mort à la Vie. Et il se passera de nouveau des temps infinis, tant qu’eux-mêmes ne rendent pas possible ce réveil de la mort à la Vie ; il se passera des temps infinis tant qu’ils ne se seront pas libérés de Mon adversaire, tant qu’ils ne se tournent pas vers Moi dans la libre volonté et s’ouvrent à Ma Touche d'Amour. Mais vu que Mon Amour ne faiblit jamais, Je ne renonce à aucune de Mes créatures. Et toujours de nouveau J’en donne connaissance aux hommes à travers Ma Parole, parce que Ma Parole est un tel Rayon d'Amour qui veut frapper le cœur des hommes. Ma Parole résonnera toujours et dans l’éternité, et elle ne sera cachée à personne, mais elle doit être accueillie dans la libre volonté par le cœur, pour qu’elle puisse agir en tant que Rayon d'Amour, parce qu'elle doit donner de nouveau la Vie à ce qui est mort.

Amen

L'annonce convaincue de la Parole

B.D. 6564 from 6 juin 1956, taken from Book No. 70

Rangez-vous tous autour des annonceurs de Mon Évangile, si vous voulez entrer en contact avec Moi, si vous voulez être consultés par Moi-Même. Votre désir pour Moi et Ma Parole détermine aussi le Don que Je vous offre, pour que vos âmes soient nourries et mûrissent. Croyez que Ma Parole est le Pain du Ciel, dont vous n'avez pas moins besoin que le pain qui fortifie votre corps. Vous pouvez certes conserver la vie terrestre avec la nourriture et la boisson corporelles, mais l'âme n'en tire rien pour elle, s'il ne lui est pas en même temps offert la Nourriture, si elle n'est pas pourvue avec la Nourriture qui provient de Moi-Même, avec Ma Parole qui en soi est Force, et seulement celle-ci donne la vraie vie à l'âme. Si vous avez faim et soif vous devez vous rassembler là où Je distribue le Pain de la Vie, et votre âme en tirera toute la Force. Vous devez toujours de nouveau chercher les lieux où Mon Pain est offert dans toute sa pureté, parce que là vous pouvez recevoir la chose la plus précieuse qui vous est offerte dans ce monde, le Don de Mon très grand Amour. Moi-même Je vous parle et avec cela Je vous tourne la Force et la Lumière qui aident votre âme à monter en haut. Mais vous devez désirer cette nourriture de l'âme, autrement elle reste totalement inefficace. Toute la nourriture pour votre corps est inutile, si vous ne pensez pas en même temps à votre âme, parce que le corps ne reste pas, et la meilleure nourriture ne peut pas le sauver de la disparition. Mais l'âme est impérissable. Et selon ce qu’elle a amassé dans sa vie terrestre elle sera un jour constituée après la mort du corps. Même si elle a dû languir, de toute façon elle ne disparait pas, mais elle se trouve dans un état compatissant, tandis qu'elle pourra abandonner son vêtement terrestre d’une manière merveilleuse si elle a pu recevoir ce qui servait à son développement : Ma Parole qui lui a transmis tout ce qui lui était utile pour le mûrissement, pour le perfectionnement. Et cette Nourriture peut lui être offerte seulement par Moi-Même, même si elle la reçoit à travers Mes domestiques. Partout où Mon Évangile est annoncé vivement, là Moi-même Je distribue la Nourriture pour l'âme, et donc vous devez toujours vous rassembler là, et vite vous sentirez que Moi-même Je suis présent et que Je vous parle. Le monde offre continuellement ses biens et avec un très grand afflux. Mais là où J'offre un Don délicieux, là se trouve seulement peu d’hommes, et sur la Terre il n’y a de toute façon rien qui dépasse en Valeur Mon Don de Grâce. Il n'existe rien qui soit du même effet, il n’y a rien où l'âme pourrait prendre la moindre Force sinon à Ma Table, où il est offert la nourriture spirituelle, où il peut être tenu le Dîner avec Moi-Même. Et malgré cela, beaucoup d'hommes passent au-delà. À eux il est offert la chose la plus délicieuse, et ils ne s’en occupent pas, et donc ils laissent languir leur âme qui se trouve dans un état terrible, tant qu’elle n’est pas nourrie avec la juste Nourriture qui lui donne la Vie. Partout des Sources sont ouvertes d’où s'écoule l'Eau vivante, et les hommes pourraient se convaincre partout où ils peuvent recevoir une Boisson magnifiquement désaltérante, mais eux-mêmes doivent venir à Source pour demander et recevoir l'Eau de la Vie de Moi-Même, ils doivent aller là où Ma Parole est prêchée avec conviction, et ils ne doivent pas se contenter de mortes annonces de la Parole, eux-mêmes doivent sentir la faim et la soif pour une Nourriture fortifiante et une Boisson vivifiante. Alors Moi-même Je leur apporterai ce qui sert à leur âme, et alors ils mûriront et ils se formeront de sorte qu’ils vivront éternellement pleins de Lumière et de Force.

Amen

«Celui qui croit en Moi ....» - Œuvres d'amour

B.D. 6565 from 7 juin 1956, taken from Book No. 70

Vous pouvez vous conformer toujours à Ma Parole. Et Ma Parole vous enseignera toujours la même chose, que l'Amour est la première chose, que le Commandement de l'amour est le Commandement le plus grand et le plus noble, parce que l'accomplissement de ce Commandement ne peut pas être évité si vous voulez entrer dans la Béatitude éternelle. Et un amour se manifestera toujours de quelque façon, parce que l'amour est une Force qui s'active, ce qui signifie qu'elle se manifeste à travers des œuvres, ou bien aussi : on reconnaitra toujours des actions dans l'amour là où a éclaté l'amour de l'homme, là où sont mis en œuvre Mes Commandements divins. Peu importe de quelle manière se manifeste maintenant cette action, parce que ce ne doit pas toujours être nécessairement des œuvres extérieures, ce peut être une assistance d’une autre sorte, soit spirituelle ou terrestre, elles peuvent être considérées comme œuvre d’amour si à la base de ces actions il y a un vrai amour désintéressé, parce qu’elles peuvent être probablement des œuvres bonnes qui sont certes pour le mieux du prochain, mais auxquelles il manque l'amour. Ces œuvres sont mortes et elles ne peuvent donner la Vie à l'âme, inversement l'amour peut ne pas être nécessairement visible mais il peut déterminer les pensées et les actes d'un homme. Donc, l'amour est la chose la plus prédominante, et cet amour seulement rend la foi vivante. Donc, personne ne pourra dire de lui d'avoir une foi solide s'il ne vit pas dans l'amour. Sans amour personne ne Me reconnaîtra Moi-Même en Jésus Christ, même lorsqu’il ne soulève aucune objection contre ces Enseignements et donc à l'extérieur il ne peut pas communiquer sa foi dans ceux-ci, il ne peut pas posséder cette foi sans amour. Donc personne ne peut faire valoir sa foi pour devenir bienheureux, s'il a omis d’agir dans l'amour, parce que celui-ci n'est capable d'aucune foi vivante, parce qu'il montre seulement une foi intellectuelle pour participer aux bénédictions de la foi, or Mes Paroles étaient : «Celui Qui croit en Moi aura la Vie éternelle ....» Sans amour la foi est morte ; l'homme se laisse peut-être convaincre intellectuellement d’un changement de vie de l'Homme Jésus sur la Terre, de Sa mort sur la Croix et Son Œuvre de Libération. Mais il lui manque la conviction intérieure. Il ne pourra jamais Me reconnaître Moi-Même dans l'Homme Jésus et donc reconnaître Jésus-Christ comme Celui avec Lequel Je suis devenu Un à travers l'Amour. Vu qu’à lui-même il manque l'amour, il lui manque toute connaissance, Mon Esprit ne peut éclairer ni lui ni ses pensées. Et ce qu’il dit est seulement le résultat de l'entendement, un savoir mort sans Vie. Une foi sans l'amour n'est pas la foi dont J’ai parlé, qui vous procure la Vie éternelle. Mais vous tous pouvez allumer en vous l'amour, parce que J’ai mis en vous une étincelle d'amour, et cela est une Grâce. Donc, à travers «Ma Grâce vous devenez bienheureux», parce que sans ce Don particulier de Grâce vous seriez totalement sans défense et vous ne pourriez jamais et encore jamais arriver à la Vie. Le fait qu'il vous soit concédé de vous incorporer sur cette Terre, est une pure Grâce, c’est un Don de Moi qui n'est pas dû à votre mérite, parce que votre volonté était et est encore tournée contre Moi lorsque vous commencez la vie terrestre. Mais vous tous avez la même possibilité d'arriver à la Vie, vous tous devez seulement bien employer le Don de Grâce, vous tous devez donner seulement la juste direction à votre volonté qui est totalement libre. Donc, vous n’êtes jamais déterminés ou bien élus par Moi pour devenir bienheureux, mais vous seuls choisissez votre sort dans la Béatitude ou bien la damnation, et toujours seulement selon comment vous évaluez Mon Don de Grâce, comment vous vous comportez envers l’étincelle d'amour, parce que vous-mêmes devez allumer l’étincelle en vous, pour pouvoir entrer dans la Vie éternelle après la mort de votre corps. Tout procède de l'amour : la connaissance la plus claire et avec cela une foi vivante qui a pour conséquence inévitablement la libération et l'intime unification avec Moi. Mais l'amour ne reste jamais inactif, il se manifestera toujours dans l’action, qu’elle soit de genre spirituel ou terrestre, parce qu'il est une Force qui reste constamment active.

Amen

La concession de Dieu - la Protection contre le mal

B.D. 6566 from 8 juin 1956, taken from Book No. 70

Toutes les Forces du Ciel et de la Terre Me sont soumises et doivent se plier à Ma Volonté. Et ainsi J’emploie souvent les forces des ténèbres, Je permets leur mauvais vouloir et leurs mauvaises actions, mais à travers ces actions Je crée toujours aux hommes qui en sont frappés des occasions pour le mûrissement des âmes. Ce qui donc a été étudié et exécuté dans la mauvaise volonté, peut de toute façon apporter un succès spirituel, et alors même Mon adversaire M’a servi malgré son intention contraire. Donc le monde peut-être mauvais autant qu’il le veut, comme c’est le cas dans le dernier temps avant la fin, mais il peut aussi y avoir des âmes droites qui peuvent trouver la voie vers Moi, étant supposé qu'elles soient de bonne volonté, autrement le prince des ténèbres conquiert ces âmes, comme c’est son plan. Le monde de la Lumière Me sert consciemment, le monde obscur cependant Me sert contre sa volonté. Ma Volonté gouverne, et aucun être ne peut s'opposer à Ma Volonté. Mais Je pénètre avec Ma Volonté seulement lorsque Je veux sauver ou protéger, lorsque Je veux fournir une preuve de Mon Amour, de Ma Puissance et de Ma Sagesse à ceux qui se fient à Moi. Et même ces forces obscures doivent se plier à Ma Volonté alors qu'autrement Je ne limite pas leur action et au travers de leur volonté elles peuvent aussi agir d’une manière totalement fausse et mauvaise, sans en être empêchées par Moi. Alors Je concède ce qui montre leur méchanceté, bien que totalement en opposition avec Ma Volonté. Mais aucun homme ne doit craindre les attaques du monde obscur tant qu’il se fie pleinement croyant à Moi. Mon adversaire ou ses aides n'oseront jamais s'approcher d’un homme qui est très proche de Moi, qui s'est réfugié dans Mes Bras et a demandé Ma Protection. Et cela tous les hommes peuvent vraiment le faire ! Vous pouvez vous unir avec Moi en pensées chaque jour et à chaque instant et demander Ma Protection contre tout l'impur, contre tout le mal qui veut vous opprimer, et déjà avec cette prière vous avez repoussé vos ennemis, parce qu'ils doivent se retirer dès que vous vous réfugiez en Moi, dès que vous permettez Ma Présence à travers votre demande, parce que Je Suis avec chaque homme qui M’invoque en Esprit et en Vérité. Il est suffisant d’invoquer Mon Nom, mais il doit être prononcé avec une pleine intimité dans le cœur, parce que les mots vides que dit seulement la bouche, Je ne les entends pas, à ceux-ci Je tiens fermé Mon Oreille. Et pour que vous puissiez M’invoquer intimement, vous devez avoir seulement la volonté d'être des fils de votre Père dans le Ciel, en Moi vous devez toujours seulement voir votre Père, et vous pouvez même parler comme un fils à son Père et implorer Sa Protection dans toute misère du corps et de l'âme. Alors vous êtes protégés contre tout ce qu’entreprennent les forces mauvaises sur ordre de leur seigneur. Parce que même si Je leur laisse la liberté, elles n'abuseront pas de leur volonté contre vous, mais elles chercheront d’autres victimes, lesquelles cependant peuvent aussi se tourner vers Moi si elles ne veulent pas leur succomber. Je Suis au-dessus de tout, et tout ce qui se passe, Je le sais et Je saurai guider tout de sorte que les effets puissent toujours servir au mûrissement des âmes, soit que l'âme elle-même leur prête résistance et avec cela mûris, ou bien aussi qu’elle se réfugie en Moi, et avec un lien intime avec Moi prend la voie vers le Haut.

Amen

Le travail de Libération dans le Règne spirituel

B.D. 6567 from 9 juin 1956, taken from Book No. 70

Ceux qui se mettent librement à Ma disposition, sont insérés dans un processus de Libération et pourront toujours dérouler leur tâche, parce qu'ils sont Mes domestiques, Mes serviteurs, qui se sont offerts à Moi pour la collaboration. Si vous les hommes pouviez suivre l’action dans le Règne spirituel et aussi la lutte du monde de la Lumière contre les ténèbres, alors vous sauriez ce que signifie déjà une petite Lumière dans ces ténèbres, et verriez aussi combien important est le lien qui a été établi de la Terre avec le monde de la Lumière, et qui ne peut pas être créé dans la contrainte. Vous verriez comment est exploitée une telle liaison de la part des êtres de la Lumière et quel travail global de Libération peut être de nouveau commencé et exécuté, parce que les êtres de la Lumière ne peuvent pas agir sur les hommes de cette Terre si ceux-ci ne se rendent pas librement dans leur camp, s'ils tournent leurs pensées toujours seulement vers le monde. Et chaque homme sur la Terre, qui au travers de sa tendance spirituelle cherche à tourner les pensées du prochain dans cette direction, est un espoir pour les êtres de la Lumière de pouvoir un jour établir le contact avec ceux sur lesquels ils voudraient effectuer le travail de Libération. Et dans le Règne spirituel les âmes qui demeurent encore dans l'obscurité saluent avec joie un Rayon de Lumière qui brille de la Terre et qui peut même avoir un effet salvifique et qui l'a aussi dans une grande dimension. Donc même le petit groupe de Mes collaborateurs est confié à la protection de tous les êtres de Lumière, et ils s’efforcent de pourvoir pour se conserver ces forces d'aide auxiliaires, pour que le travail de Libération puisse être exécuté, ce qui dans le dernier temps de la fin est particulièrement urgent, vu qu’il s’agit de sauver encore des âmes d’une Nouvelle Relégation dans la matière. Vous les hommes savez seulement ce qui vous a été révélé sur cela à travers Mon Amour. Mais les êtres de la Lumière embrassent tout avec le regard, et leur compréhension et leur action sont beaucoup plus grandes pour toutes les âmes qui sont dans le plus grand danger. Ils exploitent chaque possibilité d'aide et s’efforcent de se procurer toujours de nouvelles possibilités d'aide. Donc ils prennent outre mesure soin des hommes sur la Terre, qui justement à travers leur lien avec le monde spirituel, sont indispensables pour eux, car au travers de leur travail spirituel sur la Terre ils leur ouvrent beaucoup de portes, et des hommes se tournent vers eux en tant que porteurs de lumière et donc eux-mêmes sont actifs dans la lutte contre l'obscurité. Et croyez-vous peut-être que Je veuille éteindre une Lumière qui s'est allumée d'amour pour Moi et que Je peux continuellement combler avec une Force resplendissante toujours plus claire ? Celui qui sait ce que signifie la pure Vérité pour tous les hommes et pour toutes les âmes dans le Règne spirituel, ne doutera pas que Je protège chaque porteur de Vérité et ne cherche pas à le maintenir pour sa mission qui est si urgente, parce que l'obscurité est devenue presque impénétrable. Et donc tant que l'activité salvifique dépend du fait que dans l'obscurité soit apporté la Lumière, que la pure Vérité soit mise face à l'erreur et au mensonge, les porteurs de la Vérité pourront toujours jouir de Ma Protection particulière et ne doivent pas craindre de devenir inaptes pour leur mission, parce que Je récompense le dévouement à Moi en agissant Moi-même maintenant à travers eux et en les conservant comme forme tant que J'ai besoin d'eux pour la collaboration, parce que le temps de la fin demande une Action inhabituelle de Ma Part et ceci doit donc aussi se manifester parfois de façon inhabituelle.

Amen

Jésus Christ Est le Donateur de la Force et le Guide

B.D. 6568 from 10 juin 1956, taken from Book No. 70

Tout progrès spirituel doit être conquis. Il doit toujours de nouveau être souligné que ce qui mène au but, doit mener en haut, donc cela demande toujours une certaine force. Vu que vous les hommes possédez seulement peu de force, vous devez donc Me la demander ou bien la conquérir au travers d’actions d'amour. La voie vers le Haut ne pourrait jamais être parcourue sans apport de Force, parce qu'elle n'est pas plane, elle est fatigante pour chaque homme qui ne possède pas une mesure de Force d'amour, à moins qu'il ait cette mesure, dans quel cas il ne lui est demandé aucune force. Car alors l'amour lui-même le porte en haut. Donc celui qui est encore sans force et voudrait parcourir la voie vers le Haut, doit profiter de l'Aide d'un Guide qui l’accompagne, le soutienne et le pourvoie avec la Force. Et cet Aide et Guide Est Jésus-Christ, auquel vous les hommes devez vous confier sur votre chemin terrestre, pour que celui-ci vous porte au but. Jésus Christ vous mènera d'abord à la Source de la Vie, où vous pourrez puiser la Force pour le chemin terrestre, parce que Jésus-Christ vous a apporté Ma Parole, la Doctrine divine de l'amour, et tout d'abord vous devez toujours prendre connaissance de cette Doctrine de l'amour et ensuite vous activer selon cet Enseignement. Alors vous recevez la Force et maintenant vous pouvez entreprendre tranquillement la remontée au côté de votre Guide, parce que maintenant vous pouvez dépasser les obstacles les plus difficiles grâce à l'amour, dans lequel vous formez votre être lorsque vous vivez selon Ma Doctrine d'amour. Au début de votre vie vous êtes sans défense, mais il n'y a pas besoin que vous restiez ainsi, parce que vous pouvez vous conquérir très facilement une mesure de Force d'amour, lorsque vous profitez de l'Aide de Jésus-Christ qui est mort sur la Croix parce que votre faiblesse l'attendrissait, et donc à travers Sa mort Il a conquis une mesure de Grâce, d’où vous pouvez maintenant tirer une Grâce et une Force illimitées. La montée vers le Haut demande de la Force et seulement Lui peut vous la transmettre : Jésus Christ, parce que toute Force procède de Moi, et Moi et Jésus Christ Sommes Un. Vous devez donc profiter pleinement conscients de Ma Force en la demandant à Moi, en croyant en Moi et maintenant dans cette foi vous vous acquittez aussi de Ma Volonté, c'est-à-dire que vous faites des divins Commandements de l'amour votre ligne de conduite de votre chemin de vie. Alors vous conquérez aussi la Force, et Moi-même Je ne vous laisserai jamais sans Force, parce que pleins de confiance, vous l'avez demandée à Moi. Alors vous parcourez la voie vers le Haut, et maintenant vous pouvez employer votre Force pour vaincre toutes les résistances, pour enlever chaque obstacle de la voie, et vous ne vous fatiguerez pas, vous ne tomberez pas sans force, parce que Celui qui vous pourvoit avec la Force, Celui qui marche constamment auprès de vous, et que vous reconnaissez, parce que vous croyez en Moi en Jésus Christ, parce que vous Le choisissez comme votre Guide, parce que vous Me laissez Être présent en vous dès que vous menez une vie d'amour, dès que vous vivez jusqu'au bout la Doctrine de l'amour. Vous devez savoir cela, parce que vous ne pouvez autrement pas comprendre, pourquoi votre vie terrestre est souvent aussi difficile et écrasante et pourquoi vous devez vous réfugier chez l'Unique qui seul peut diminuer votre poids, Lequel vous enseignera comment vous pouvez parcourir la voie sans fatigue. Vous devez savoir que seulement l'amour est Source de Force, que sans amour vous n’atteignez pas le but, parce que vous commencez votre vie terrestre dans l'abîme et vous devez la laisser en étant en haut, si le chemin terrestre ne doit pas avoir été vain. Mais vous pouvez atteindre votre but, si vous invoquez le juste Guide, lorsque vous suivez Jésus Christ, qui Lui-Même a parcouru la voie et vous exhorte à prendre Sa suite si vous voulez devenir bienheureux.

Amen

Conditions pour que J'écoute vos prière – Foi

B.D. 6569 from 11 juin 1956, taken from Book No. 70

La force de votre foi vous garantit aussi l'accomplissement de votre demande. Parce que Je maintiens Ma Parole : «Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert». Vous devez toujours vous rappeler de cela, que Ma Parole est Vérité, que Je ne vous donne pas une Promesse sans l'accomplir. Vous devez vous rappeler qu’à Moi-Même il M’est toujours possible de M'acquitter de vos demandes et que l'Amour s'acquitte volontiers de vos demandes. Mais vous devez vous rappeler aussi que vous pouvez compter sur l'accomplissement lorsque vous croyez fermement, lorsque vous ne faites se lever aucun doute sur Mon Amour ou sur Mon Pouvoir. Le moindre doute cependant M’empêche de vous montrer Mon Amour et Mon Pouvoir, parce qu'alors vous n'êtes pas encore étroitement liés avec Moi, vous ne voyez pas encore en Moi le Père, mais toujours seulement le Dieu lointain. Or le Père ne s'impose pas tant que votre amour filial ne M’attire pas, Moi votre Père, ce que fait néanmoins une foi solide. Pour cette raison beaucoup de demandes de Mes fils terrestres restent non atteintes, et cela renforce encore leurs doutes dans la force d'une prière. Et de toute façon c’est seulement la faute d’un manque de force de la foi, qui fait que vous attendez souvent en vain l'accomplissement. Venez comme des fils vers leur Père et parlez-Lui avec une vraie humilité et un amour filial et présentez-Moi maintenant votre affaire avec une confiance ferme que Je vous écoute, Je comprends votre misère et Je vous l'enlève. Et vous pouvez être convaincu, que Je ne ferme pas Mon Oreille et condescends à votre demande. Parce que Je veux vous attirer toujours plus étroitement à Moi et donc Je ne laisserai jamais tomber en ruine une solide foi. Et un vrai fils demandera toujours seulement des choses qui ne créent pas de dommages pour l'âme, un vrai fils se confie à Moi et guide ses pensées vers Moi, pour qu'il reconnaisse et refuse tout désir qui est un empêchement pour son développement spirituel. Le juste rapport filial garantit aussi un esprit éclairé. Je veux que vous vous confiiez à Moi dans toute misère du corps et de l'âme et Je vous aiderai, comme Je vous l'ai promis, dès que vous croyez vivement en Moi. Mais Je ne peux pas vous donner une foi vivante, vous devez la conquérir par vous-même au moyen de l'amour. Et ainsi maintenant vous saurez aussi pourquoi beaucoup de prières restent non atteintes : parce que l'amour imparfait explique la foi faible et parce qu'un homme ne doit jamais attendre de Moi une preuve d'Amour si lui-même a peu d'amour et donc J’empêche même Mon Amour d’agir. Ma Parole est Vérité, mais Mes Promesses supposent toujours l'accomplissement de Mes Conditions. Alors chaque Promesse s'acquittera en vous. Ainsi occupez-vous de renforcer votre foi, de la rendre vivante au moyen d'actions d'amour. Mais alors la force de la foi sera en vous-même et Mon Amour et Mon Pouvoir deviendront manifestes en vous.

Amen

«Mes moutons connaissent Ma Voix ....»

B.D. 6570 from 12 juin 1956, taken from Book No. 70

Les Paroles que vous recevez de Moi sont Esprit et Vie. Vous devez parler à l'esprit de chaque homme et lui donner la vie de sorte qu’il sente la Force de Ma Parole dès qu'il ouvre son cœur et Me concède l'accès, dès qu'il accepte reconnaissant le Don que Moi-même Je lui offre et il se sentira toujours touché par Ma Parole parce qu'il M’aime et parce qu’il porte le même amour à son prochain. Celui-ci est déjà uni avec Moi au travers de l'amour et il reconnaît aussi Ma Voix comme la Voix du Père qui veut rendre heureux Son fils. «Mes moutons reconnaissent Ma Voix ....» Ma Voix résonne toujours seulement lorsque Moi-même Je peux parler aux hommes. Vous ne pouvez pas qualifier un mot vide de «Voix du Père», bien qu’il puisse être utilisé par des hommes qui n’admettent pas encore Ma Présence en eux, qui ne sont pas encore d'esprit réveillé, qui prétendent certes prêcher en Mon Nom, mais dont Je ne peux pas Moi-même encore Me servir pour parler au travers d'eux à tous ceux qui les écoutent. Reconnaître Ma Voix demande un lien conscient avec Moi, pour que Moi-même Je puisse vous parler. Ce lien doit être établi soit par le prédicateur comme aussi par l'auditeur de la Parole, alors le Bon Berger appelle Lui-Même Ses moutons et ils Le suivent volontairement. Mes moutons reconnaissent Ma Voix. Cela ne suppose-t-il pas que Je parle toujours de nouveau aux hommes ? Je souligne que Mes moutons reconnaissent Ma Voix. Donc Je fais une différence entre ceux qui M’entendent, parce que tous ne peuvent pas être comptés comme faisant partie des Miens et donc tous ne Me reconnaîtront pas dans la Parole. Mais Je parlerai toujours Moi-même aux Miens, pour que se réalise Ma Promesse : ils entendront Ma Voix et ils devront aussi la reconnaître comme preuve de la Présence de Celui vers lequel ils se sont donnés. Donc J’ai aussi indiqué à travers cette Parole que Je parlerai toujours et éternellement aux hommes, ce qui veut dire qu’il n’y a pas seulement la Parole écrite, car celle-ci peut être sans esprit et sans vie, si Je ne la vivifie pas Moi-même, si Mon Esprit ne lui donne pas la Vie. Mais Je savais aussi que Ma Parole ne serait reconnue comme une Transmission directe de Moi-Même que lorsqu’une vie dans l'amour avait fait mûrir le réveil de l'esprit dans l'homme, et donc J’ai parlé aux «Miens», parce que l'amour est le lien qui M’unit avec eux et rend possible Mon Action directe en et sur eux. Chacun peut certes entendre la Parole, mais la Voix demande Ma Présence. Donc J’ai assuré à vous les hommes Ma Présence, et pour cela Je vous en donne la preuve à travers Ma Voix et les Miens la reconnaîtront comme «la Voix du Père». Il y a cependant seulement un petit troupeau qui entend l'Appel de leur Berger et Le suit, il y en a seulement peu qui écoutent Sa Voix, parce que les hommes se laissent toujours davantage duper par des beaux mots qui ont un son anesthésiant, mais qui sont sans esprit ni vie. Ces hommes ne font pas partie des Miens, parce qu'ils ne sont pas de Mon Esprit, ils sont sans amour, et donc ils ne sont pas poussés vers Moi. Lorsque Je leur parle, ils se détournent et recherchent les lieux où se manifeste Mon adversaire sous un habile camouflage, et ils se contentent avec des coquilles vides, dont ils ne peuvent tirer aucune Force. Ma Parole cependant est la Force et donnera la Vie à tous ceux auxquels Moi-même Je peux parler, qui ont la nostalgie de Ma Voix et qui doivent expérimenter en tant que Mes fils l'Amour du Père.

Amen

Mort ou vie - Vaincre le monde

B.D. 6571 from 13 juin 1956, taken from Book No. 70

Celui qui aime le monde, perd la vie, celui qui le dédaigne, la conquiert, parce que le monde apporte la mort à l'âme. Vous les hommes êtes certes au milieu du monde, votre tâche terrestre est de s'acquitter de celle-ci sur le lieu terrestre où vous avez été posés. Outre cette tâche, vous pouvez aussi exécuter votre vraie tâche terrestre: vous pouvez donner la vie à votre âme en estimant un autre but plus haut que le monde, en tendant spirituellement au milieu du monde. Votre vraie tâche terrestre demande cependant d'abord un dépassement du monde, c'est-à-dire qu’elle ne doit pas vous dominer, mais vous devez être et rester des maitres sur tout ce qui appartient au monde, vous devez le considérer comme s’il était bien en dessous de vous, qu'il doit vous servir. Mais vous devez tourner votre attention principale au Règne spirituel que vous pouvez conquérir lorsque vous vivez en mode juste sur la Terre. Vous pouvez choisir entre la Vie et la mort, parce que vous seul décidez de l'état de votre âme après le décès du corps. Mais vous ne pouvez jamais conquérir la Vie lorsque vous êtes tombés dans le monde, si rien d’autre ne bouge vos pensées que seulement la réalisation de biens et les buts terrestres. Rappelez-vous bien de cela et aspirez à donner la Vie à l'âme. Vous ne pouvez pas posséder ou conquérir les deux ensembles, le règne terrestre et le Règne spirituel, vous devez vous décider pour l'un ou bien pour l'autre, parce que les deux Règnes sont contraires comme aussi les exigences que chaque Règne vous impose. Mais rappelez- vous que le premier est périssable, le second par contre dure dans l’éternité. Et ne tournez pas votre force, vos préoccupations et vos efforts vers quelque chose d’inutile, que de toute façon vous perdrez de nouveau, mais utilisez chaque force vitale pour conquérir quelque chose qui a valeur dans l'Éternité. La Vie ou la mort est le résultat de votre vie terrestre, et vous-même la déterminez. Alors laissez-vous toujours de nouveau mettre en garde, avertir et rappeler la fin de votre vie, à laquelle vous ne pouvez pas échapper et qui doit être comme une certitude devant vos yeux. Si vous voulez vivre éternellement et ne pas craindre la mort terrestre, alors pour cette Vie vous devez déjà pourvoir sur la Terre en vous occupant plus de l'âme que de votre corps, en cherchant à réveiller et à conserver sa Vie et en laissant tranquillement languir le corps qui, de toute façon, ne peut pas vivre dans l’éternité. Et donc vous ne devez pas donner trop d'attention au monde qui sert seulement au corps, mais pas à l'âme. Lorsque vous considérez le monde comme votre ennemi qui peut seulement vous délivrer la mort, parce que le monde inclut l'adversaire de Dieu, alors vous perdrez même tout amour pour le monde et vous tournez vos pensées vers le Règne dans lequel Dieu gouverne et dont la Préoccupation est toujours seulement de réveiller tout de la mort à la Vie, pour que dans Son Règne il puisse être bienheureux éternellement. Alors le monde ne sera plus un danger, alors vous l'avez vaincu, vous pouvez être au milieu du monde et conquérir de toute façon pour votre âme une Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

L'infini Amour et la Patience de Dieu

B.D. 6572 from 14 juin 1956, taken from Book No. 70

Je dois avoir une Patience infinie envers vous les hommes, parce que vous ne récompensez pas Mon grand Amour pour vous en vivant selon Ma Volonté. Vous vous opposez constamment à Mon Ordre éternel, vous enfreignez Mes Commandements de l'amour, vous ne faites rien pour vous conquérir Ma Complaisance. Vous vivez de façon totalement erronée sur cette Terre, vous n'exploitez pas la brève vie terrestre pour changer et vous êtes toujours de la volonté de celui qui est Mon adversaire. Si Je voulais laisser régner la Justice, alors Je devrais vous laisser à votre destin que vous avez choisi librement. Mais Mon Amour est infini et ainsi aussi Ma Patience avec vous, parce que vous êtes malheureux et vous le resteriez dans l’éternité si Mon Amour et Ma Patience ne s'attendrissaient pas pour vous et s’ils considéraient le temps durant lequel vous vous rebellez contre Moi. Donc Je permets votre action et Je ne vous anéantis pas, parce que vous êtes une Partie de Moi. Mon Amour vous a créé, et Mon Amour pour vous ne passera plus éternellement. Ce qui ne Me réussit pas dans une période de Libération, parce que votre libre volonté est déterminante, Me réussira de toute façon une autrefois, parce que dans Ma Patience Je crée toujours à nouveau de nouvelles possibilités de monter en haut, pour combien vous soyez encore scélérats, si vous êtes encore adonnés avec tous vos sens à Mon adversaire, Je ne Me mets pas en colère, mais J’ai seulement de la Pitié, Je vois seulement vos faiblesses et votre incapacité de vous libérer avec votre propre force et Je vous viens en Aide. Seulement Je ne peux pas vous arracher à lui contre votre volonté, mais Je n’arrête pas d'agir sur cette volonté sans employer aucune contrainte. Cela est une Entreprise qui demande la plus grande Patience et Persévérance. Certes, souvent vous mettez à rude épreuve Mon Amour et Ma Patience, mais Je Suis l'Amour Même, Je ne peux pas vous condamner, parce que vous êtes Miens et parce que la force opposée vous détermine encore à trop de contradictions, parce que Je ne laisse pas Mon adversaire sans lutter et vous succombez encore trop facilement à son influence. Il n'était pas vraiment obligatoire de tomber dans l'abîme, parce qu'autrefois vous possédiez la Force et aussi la Lumière, c'est-à-dire la connaissance et vous vous êtes librement éloigné de Moi. Et c’est ce péché qui pèse sur vous, mais ce grand péché n'a pas fait diminuer Mon grand Amour pour vous, mais il est la cause de votre malheur actuel, il est le motif de votre faiblesse. Donc Je vous ai apporté premièrement la Libération de cette faute, ce qui cependant demande à nouveau votre libre volonté. Vous ne pouvez jamais plus revenir à Moi non rachetés, mais Mon adversaire a perdu tout pouvoir sur vous, dès que vous-même voulez devenir libres et invoquez Celui qui vous a racheté : Jésus Christ, Qui est mort pour vous sur la Croix. Mais tant que vous Le repoussez, vous restez dans le pouvoir de l'adversaire. Donc le sens de celui-ci est constamment tourné à présenter à vous les hommes comme non crédible l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, à Le renier, donc à vous empêcher de prendre la voie vers Lui. Vous les hommes vous suivez volontairement son influence, vous vous opposez à Moi avec votre attitude, vous ajoutez au grand péché d’autrefois toujours plus de péchés, parce que vous vivez totalement contre Mon Ordre de l'Éternité, parce que vous n’acceptez pas les Commandements de l'amour que l'Homme Jésus vous a enseignés pour vous aider à monter de l'abîme vers le Haut. Tant que vous refusez Jésus Christ et son Œuvre de Libération, en vous il n'y a pas la volonté de revenir en arrière et de prendre la voie vers Moi, et malgré le plus grand Amour et la Patience Je ne peux pas vous sauver de l'abîme, justement parce que vous ne M’invoquez pas en Jésus Christ. Malgré cela Je ne renonce pas à vous et même s’il se passe encore des temps éternels, parce que Je ne récompense pas le mal avec le mal, Je ne bannis pas le spirituel mort avec l'obscurité éternelle, Je ne condamne pas, mais Je cherche à sauver. Je veux rendre bienheureux le spirituel malheureux, Je veux distribuer la Lumière et la Force à ceux qui sont faibles et d'esprit assombri, Je veux libérer ceux qui sont liés. Mais le moment où cela est possible, vous le déterminez vous-mêmes. Vous ne pouvez pas être forcé à l'amour, au retour vers Moi, donc Je courtise votre amour avec une infatigable Patience et Je ne cesserai jamais de vous poursuivre avec Mon Amour, jusqu'à ce qu’un jour vous vous détourniez librement de Mon adversaire et preniez la voie vers Moi, jusqu'à ce que vous vous laissiez attirer par Mon Cœur, jusqu'à ce que ayez abandonné toute résistance parce que vous êtes, restez et voulez être Mien dans l’éternité.

Amen

Dieu Lui-Même Se révèle dans la Parole

B.D. 6573 from 15 juin 1956, taken from Book No. 70

Je viens près de vous les hommes dans Mon Amour et Ma Miséricorde, dans la Parole, pour que vous appreniez à Me reconnaitre et à M’aimer. Le contact entre Moi et vous peut vous être montré seulement lorsque vous entendez Mon Discours qui doit vous convaincre d'un Être Que vous ne pouvez pas voir, Qui peut de toute façon Être présent seulement si vous-mêmes permettez Sa Présence. Lorsque Moi-même Je vous parle, vous ne pourrez alors plus Me renier. Mais lorsque vous ne voulez pas entendre Mon Discours, bien que vous l’entendiez, cela ne sera pas une preuve de Moi-Même. Mais Je pense premièrement à ceux qui sont disposés à M’écouter et à laisser pénétrer Ma Parole dans leur cœur. À ceux-ci Je veux Me porter près d’eux pour conquérir leur amour, donc Je dois leur donner connaissance de Mon Être, de Ma Volonté et de Mon Amour. Je dois Me révéler à eux, parce qu'une telle Révélation peut allumer en eux l'amour, chose qui est le but et l’objectif lorsque Je guide Ma Parole sur la Terre, lorsque Moi-même Je parle à travers la bouche d'une personne. Chaque homme qui retient possible un tel Discours, qui ouvre l'oreille et le cœur lorsque Ma Parole résonne en lui, peut déjà être compté parmi les Miens, parce qu’en M’écoutant il montre qu'il a renoncé à sa résistance contre Moi. Moi-même Je viens dans la Parole aux hommes sur cette Terre, et Je les instruis, Je les mets en garde et les avertis, Je leur présente l'effet de leur mode de vie et leur apporte le bon Évangile de la Libération du péché et de la mort. Celui-ci peut seulement être apporté par Celui Qui Est Lui-Même la Parole de l'Éternité, Qui se trouve dans la plus sublime Connaissance, dans la Lumière et dans la Vérité et Est uniquement Celui qui peut vous donner l'Éclaircissement sur Son Être. La «Parole de Dieu» est le Don de Grâce le plus grand, parce qu'il doit être procédé de Moi-Même, il doit Me montrer Moi-Même. Et lorsque Je vous ai parlé une fois, vous ne pourrez plus Me nier. Malgré cela d’innombrables hommes passent outre le Don plus le précieux qui leur est offert dans la vie terrestre, parce qu'ils ne veulent pas le Discours d'un Dieu. Je ne peux pas Me révéler à ceux qui ne veulent rien savoir de Moi, qui refusent tout savoir, parce que son être se rebelle contre la pensée de devoir être subordonné à un Pouvoir Qui l'a créé. Celui-ci est encore tellement rempli de l'esprit de Lucifer qu’il M’est impossible de Me révéler à lui. Celui-ci ne croira jamais, qu'un «Dieu» se révèle dans ses rapports avec les hommes. Malgré cela la Parole résonne d'en haut et frappe le cœur des hommes qui s'ouvrent, parce que seulement à travers Ma Parole Je peux agir sur ceux qui dans la vie terrestre doivent réussir l'épreuve de leur libre volonté. Ma Parole ne force pas, mais elle transmet une grande Force à l'homme de bonne volonté, Ma Parole peut orienter bien la volonté sans contrainte et Ma Parole peut allumer l'amour pour Moi, parce qu'elle est un Rayonnement direct de Mon Amour. Vu que Moi-même Je Suis la Parole de l'Éternité, Je peux aussi descendre en bas vers les hommes, parler avec eux et chercher toujours de nouveau à faire tourner leurs pensées vers Moi. Je peux nourrir constamment ceux qui M’ont reconnu, qui M'aiment, avec Ma Parole qui est la vraie Nourriture de l'âme avec le plus clair effet de Force. Ainsi Je parlerai toujours de nouveau aux hommes tant que la Terre existe, et à eux résonnera toujours de nouveau la même Parole, à eux de nouveau sera toujours annoncé l'Évangile de l'Amour que J'ai prêché aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre. Cet Évangile de nouveau sera toujours prêché aux hommes dans la forme la plus pure, pour que s’accomplisse Ma Parole : Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans l’Éternité, parce que Moi-même ne change jamais dans l’éternité, la Vérité reste inchangée toujours et dans l’éternité et Ma Parole est l'Effusion de Moi-Même et donc elle doit Être la même toujours et dans l’éternité. Donc pour être pure, elle doit procéder de Moi-Même, et cela demande que Je parle toujours de nouveau directement aux hommes, que Moi-même Je vienne aux hommes dans la Parole et leur apporte ce dont ils ont besoin pour trouver la voie du retour vers Moi. Je dois Me révéler pour être reconnu et aimé de Mes créatures.

Amen

Remontée terrestre – la décadence spirituelle

B.D. 6574 from 16 juin 1956, taken from Book No. 70

Tout porte le signe de la décadence, même lorsque vous les hommes croyez être actifs en édifiant et en promouvant, même lorsque vous créez inexorablement dans le champ terrestre. Vous contribuez seulement que la fin s'approche de vous toujours davantage, parce que toute votre tendance est seulement pour des buts terrestres et avec cela vous-mêmes rendez inadéquate la Terre pour sa vraie destination qui est de servir au mûrissement de votre âme. Parce que vous donnez l'attention seulement à ce qui sert au bien-être du corps, et souvent vous entravez le spirituel lié dans la matière au mûrissement ou au service, en dissolvant illégitimement des Créations pour les rendre utiles à vos plans terrestres. Et ce qui est apparemment un épanouissement, un progrès, est en réalité un état chaotique, parce que seulement le développement animique montre dans quelle mesure l'Ordre divin règne, or celui-ci est arrivé à un point bas qui montre de nouveau l’action contre l'Ordre éternel. Beaucoup de matière est certes encore poussée au service, mais souvent des Créations de la nature sont dissoutes prématurément pour un emploi terrestre, et cela libère de nouveau beaucoup de spirituel de la forme dure et il peut procéder à son développement dans de nouvelles formations, mais aucun homme n’y pense, par contre il pense toujours seulement à l'avantage terrestre qui en résulte pour lui-même, lorsqu’il emploie la matière. Et le spirituel dans la matière perçoit à contrecœur cette prédisposition orientée matériellement et qui s’avère être souvent seulement contre sa volonté de servir, et cela se manifeste dans le fait que sont perceptibles des désavantages sur désavantages, il se manifeste des dommages qui maintenant préparent aux hommes beaucoup de chagrin et de gêne. Parce que l'esprit sent lorsque son but de servir n'a pas été respecté en premier, et donc souvent il s’oppose. Ce ne sont pas des œuvres bénies qui se lèvent de la main des hommes sans aucune prédisposition spirituelle, pour combien elles apparaissent miraculeuses et provoquent l'admiration des hommes dans leur construction. Et leur subsistance ne sera pas de grande durée, même si les hommes croient avoir créé des œuvres durables. Et vraiment cette volonté accrue d’agir avec un but orienté seulement vers le terrestre montre l'exécution de plans qui augmentent maintenant le chaos, un chaos qui maintenant se fait remarquer d’une manière spirituelle et terrestre. Parce que l'état spirituel des hommes est singulièrement bas et il se manifeste dans une totale incrédulité et dans un chemin de vie sans amour. Et la décadence se manifeste de sorte que les hommes ne peuvent plus se protéger contre les influences qui menacent la vie, qui cependant proviennent des hommes eux-mêmes qui sont actifs sur ordre de celui qui veut détruire tout, pour libérer le spirituel lié et le réunir de nouveau à lui-même. Et les hommes lui offrent volontairement leur main, parce qu'il les leurre avec un grand succès terrestre, il s'y entend magistralement pour orienter leurs pensées sur des buts faux et il trouve toujours écoute, parce que les hommes ne veulent rien savoir d'un but spirituel de leur vie terrestre, parce que leurs pensées sont orientées seulement vers ce qui est terrestre et parce que le spirituel qu’ils libèrent contre la Volonté divine, ne peut exercer aucune bonne influence sur ces hommes, parce qu'ils dérangent son parcours de développement. C’est une montée apparente qui est en fait une décadence, une chute, comme on ne peut pas se l'imaginer pire. Et seulement peu d'hommes ont un œil pour cela, parce qu'ils portent Dieu dans le cœur et considèrent la vie terrestre seulement comme un passage vers la vraie Vie dans l'Éternité. Et à ceux-ci cela est toujours de nouveau fait remarquer, pour qu'ils puissent encore agir sur leur prochain, pour combien cela soit possible. Les hommes au lieu de tendre toujours plus en haut, se précipitent toujours plus en bas. Et ils devraient se laisser avertir au travers de l'apparente remontée qu’ils expérimentent. Ils devraient réfléchir et ne pas vivre aveuglement au jour le jour, parce que la Création n'est pas levée pour des buts purement terrestres, bien qu’elle serve aux hommes, mais son vrai but est le développement spirituel, mais celui-ci est maintenant totalement refusé et avec cela la Terre ne s'acquitte plus de son but.

Amen

Unification de l’étincelle de l'Esprit avec l'Esprit du Père

B.D. 6575 from 17 juin 1956, taken from Book No. 70

Lorsque l'esprit dans l'homme se réveille à la vie alors la liaison avec Moi est établie, parce que l'esprit dans l'homme est une étincelle de Mon Esprit de Père, elle est Ma Part et donc elle est comme Je Suis Moi-Même – de sorte que vous maintenant puissiez dire avec pleine raison : «Dieu est en moi». Parce que l'esprit en vous se réveille à la vie seulement lorsque vous pratiquez des actions d'amour et alors Je peux être en vous en tant que l'éternel Amour Même. Il est vrai que maintenant vous portez tous en vous cette étincelle divine, mais elle peut être submergée à cause de votre propre volonté – à travers votre mode de vie jusqu'à votre mort. Alors vous avez passé la vie «sans Dieu», parce que vous avez vécu sans amour et M’avez rendu impossible toute liaison. Mais vous avez vécu votre vie terrestre et avez laissé rendre inutile une grande Grâce. Vous n'avez pas fait ce qui était le but de votre incarnation en tant qu’homme, vous ne vous êtes pas unis à Moi, mais vous êtes restés dans l'amour propre, dans lequel vous vous vous êtes rendus vous-mêmes dans le passé à travers votre chute de Moi. Mais pour que l'unification soit rendue possible, Je suis venu à votre rencontre avec un grand Acte de Grâce. Au début J'ai posé en vous une petite étincelle de Mon Esprit de Dieu et maintenant Je vous stimule continuellement pour allumer cette petite Etincelle en vous mettant dans des situations de destin où vous pouvez dérouler des œuvres d'amour avec bonne volonté. Et il vous est souvent possible à vous les hommes de faire devenir l’Etincelle d'Amour en vous une flamme. Vous ne manquez pas vraiment d’occasions, mais c’est un acte de la libre volonté et donc vous pouvez aussi manquer d'être actif dans l'amour. Alors l'esprit en vous somnole, il ne peut pas s'exprimer – vous n'avez donc pas établi quelque contact avec Moi et vous êtes des morts, bien que vous vous croyiez en vies. Et votre vie terrestre est une marche à vide, parce qu'une vie «sans Dieu» ne peut jamais porter à une montée, mais elle montre l'union avec Mon adversaire, donc Je ne peux Moi-même pas être en vous, parce que vous-même Me refusez l'accès à travers votre être sans amour. Cet état parmi les hommes peut être observé bien plus fréquemment que celui dans lequel les hommes s'unissent intérieurement avec Moi, où ils mènent une vie d'amour et se laissent guider par Mon Esprit. Et cet état est toujours reconnaissable lorsque les hommes n'ont plus foi en Jésus Christ, Qui a voulu les aider avec Sa Mort sur la Croix pour renforcer leur faible volonté de se détacher de Mon adversaire. La Doctrine divine de l'Amour que l'Homme Jésus a prêchée sur la Terre, devait montrer aux hommes la voie pour l'unification de l’Etincelle de l'Esprit en eux avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et donc Jésus a vécu pour Son prochain une vie d'Amour à titre d'exemple et lui a montré l'effet d'un tel mode de vie, la totale unification avec MOI, qui est devenu reconnaissable dans Son Discours et ses Actes sur la Terre. Ce qui était impossible avant la mort Sacrificielle de Jésus à cause de la faiblesse de volonté des hommes qui étaient encore alourdis par le péché primordial, les hommes pouvaient l'effectuer après Sa Mort sur la Croix, s’ils reconnaissaient Jésus-Christ comme le Fils de Dieu et Sauveur du monde et s'ils ont accepté Son Aide. Et maintenant il était même possible qu'eux-mêmes établissent l'unification avec Moi, qu'ils réveillent à la vie l’étincelle de l'Esprit à travers des actions dans l'amour et maintenant Moi-Même pouvais donc agir en eux. Sans Jésus Christ cependant aucun esprit d'homme ne peut être réveillé, parce que Je ne peux pas Moi-même être dans celui qui Me refuse Moi-Même, qui ne croit pas en Moi, que J'ai libéré du péché et de la mort. Ma petite Etincelle d'Esprit repose certes dans l'âme de chaque homme, mais seulement l'amour la réveille à la vie. Mais l'amour reconnaît Jésus Christ. Il Me reconnaît en Lui et il s’unit à Moi ou bien même : L'amour est l’étincelle divine qui veut s'unir avec le Feu de l'éternel amour. Mais alors elle est la vie en vous même si vous perdez la vie terrestre. Vous êtes déjà renés de la mort à la vie, dès que l'esprit en vous est vivifié et maintenant vous ne pouvez plus dans l’éternité perdre cette vie parce que maintenant vous êtes revenus à Moi et près de Moi il n’existe pas quelque mort dans l’éternité.

Amen

«Vous pouvez devenir bienheureux seulement par la Grâce ....» - Courants de Grâce

B.D. 6576 from 18 juin 1956, taken from Book No. 70

Vous devez recevoir une large mesure de Grâce parce que Je ne distribue pas insuffisamment, Je Me donne sans limites, si seulement vous voulez recevoir Mon Don. Et donc Je dois toujours de nouveau souligner que vous seul déterminez la mesure, à travers votre volonté d'évaluation. Vous êtes au milieu d’un Courant de Grâce. Lorsque vous vous ouvrez, celui-ci peut couler en vous, mais si vous vous fermez, alors il coule outre vous, et vous ne rapportez aucune Bénédiction, parce qu'il ne pénètre pas contre votre volonté, il ne casse pas la résistance, mais il reste inefficace. Et ainsi s’explique aussi le bas état spirituel des hommes qui se bougent certes tous dans les mêmes conditions de vie, qui auraient tous les mêmes possibilités de se développer vers le haut, mais ils sont de toute façon très différents dans leur maturité spirituelle, parce que la volonté de refus est en partie encore très forte, et en partie elle a été perdue et dans peu de cas on peut enregistrer un accueil avide de Mes Dons de Grâce, et ces hommes peuvent mûrir inhabituellement dans leur âme. Et ainsi s’explique aussi l’acceptation ou bien le refus de Ma Parole, de ce qui est apporté aux hommes à travers Mes vrais domestiques. Ma Parole est un Don de Grâce d'un effet très particulier, et malgré cela il peut rester inefficace là où la résistance est encore trop grande. Elle n’est alors ni comprise ni reconnue comme Don divin, et les hommes passent au-delà avec indifférence à ce qui pourrait leur apporter une remontée inouïe s'ils voulaient l'accueillir et la vivre jusqu'au bout. Malgré cela Je distribue toujours de nouveau Mes Dons, toujours de nouveau Je porte Ma Parole aux hommes, même s’ils l'ont déjà refusée très souvent, parce que Je donne sans limites, parce que J’aime Mes créatures et Je voudrais les porter à la Béatitude. Et elles peuvent arriver au but seulement avec une constante prestation d'Aide, sans Ma Grâce elles ne peuvent pas devenir bienheureuses, parce que sans Aide elles sont trop faibles pour remonter, et chaque Aide est une Grâce, parce que Mes créatures sont tombées dans cet état de faiblesse dans la libre volonté et parce que leur résistance qui souvent dure longtemps, les rend coupables dans leurs rapports avec Mon Aide, donc ils n'auraient à s'attendre à aucune prestation d'Aide si Mon Amour n'était pas si grand qu’il fait passer la Grâce avant le droit. Je suis toujours de nouveau prêt à aider, Je laisse toujours de nouveau couler vers eux Mes Courants de Grâce, et là où on reçoit beaucoup, là afflue toujours plus de Grâce, parce que Je ne distribue pas vraiment insuffisamment Mes Dons. Et vous tous devez utiliser Mon Assurance et demander sans arrêt l'apport de Grâce et de Force, parce que Je fais particulièrement attention à cette demande consciente et Je transmets Ma Grâce et Ma Force d’une manière très abondante à tous ceux qui les désirent. Vous pouvez devenir bienheureux seulement au travers des Grâces. Comprenez-vous maintenant ces Paroles ? Mais elles ne signifient pas que Je gratifie les hommes arbitrairement avec des Grâces, que J'élis arbitrairement certains pour la Béatitude. Cette supposition serait une grave erreur qui épargnerait aux hommes de tendre et de créer pour devenir bienheureux. Mais un chemin de vie terrestre, pour aussi long qu’il soit, serait sans succès sans Ma Grâce, et donc vous devez la demander et l’exploiter. Et Je ne gratifierai aucun insuffisamment, Je distribuerai selon Mon infini Amour, et chacun de vous qui s'ouvre et accueille reconnaissant ce que lui offre Mon Amour, pour qu'il devienne bienheureux peut atteindre et atteindra le but.

Amen

Prière affectueuse pour les hommes du monde

B.D. 6577 from 19 juin 1956, taken from Book No. 70

Ma Parole retentit souvent non entendue, parce qu'elle touche seulement doucement le cœur de l'homme, parce qu'elle ne résonne pas fort et audible comme tout ce qui procède du monde et elle n'est presque jamais entendu des hommes. Mais celui qui s'ouvre à elle l’entendra aussi. S'ouvrir relève de la libre volonté de l'homme et donc chacun pour lui-même doit répondre si Ma Parole a trouvé l'accès dans son cœur, parce qu'elle résonne toujours et toujours de nouveau à chaque homme s’il ne l’entend pas, parce que Mon Amour et Ma Miséricorde ne se reposent pas avant d’avoir sauvé une âme perdue, tant qu’elle demeure sur la Terre. Et souvent la misère et la maladie soutiendront Mes Efforts, mais Je n'agirai jamais de manière coercitive sur un homme, parce que cela serait erroné. Cependant le moyen le plus efficace est une prière affectueuse pour de tels hommes qui sont encore trop fortement unis avec le monde et donc ils ne peuvent pas percevoir en eux le son doux de Mon Discours, parce que Je l’interpelle toujours mentalement, mais Je n'empêcherai toutefois pas que de telles Pensées soient repoussées par une mauvaise humeur parce qu'elles sont tournées contre ses désirs. L'homme lui-même porte la responsabilité de sa prédisposition, mais il sentira toujours une prière affectueuse comme une ouverture temporaire pour des choses spirituelles qui peuvent parfois mener à un changement de l'orientation de la volonté, jusqu'à ce qu’ensuite l'oreille du cœur s'ouvre, lorsque résonne Ma Parole. Le monde a un grand pouvoir et peut même conquérir une totale suprématie sur un homme, mais une prière affectueuse a aussi un fort pouvoir et arrache souvent des âmes du monde qui étaient déjà tombées, parce que Ma Force agit toujours là où il y a l'amour. Et une âme qui était fortement attachée au monde, peut expérimenter tout à coup son inutilité, son insipidité et désirer quelque chose qui la satisfait davantage, lorsqu’un homme prend soin d’elle avec amour et l'assiste à travers la prière, ce qui signifie un apport de Force pour cette âme. Et en Vérité Je vous dis : votre amour obtient davantage que Mon adversaire avec tout son pouvoir, parce qu’il n'est pas à la hauteur de cette arme, et là où lutte l'amour, l’âme est libérée, parce que là Moi-même lui enlève les âmes et il ne peut pas Me résister. S'il y avait plus d'amour parmi vous les hommes, la misère spirituelle serait aussi plus faible, parce que vous pourriez aider à la vie tous ceux que vous incluriez dans votre affectueuse prière. Parce qu'aucune pensée affectueuse n’est sans effet, bien que Je respecte la libre volonté d'un homme encore rebelle, mais même celui-ci changerait sous votre prière, au cas où elle serait poussée par l'amour. Pour vous ce doit être une pensée outre mesure réconfortante de savoir qu'aucun homme n’est perdu si vous vous employez dans une affectueuse providence. Votre amour retire de l'abîme ceux qui y ont déjà été précipité, votre amour peut casser la plus dure résistance, il peut assouplir le cœur le plus endurci, il peut devenir sauveur pour une âme, parce que l'amour obtient tout. Ainsi vous les hommes vous pouvez toujours M’aider en Me rapportant ce qui était perdu, là où Mon amour doit Se maintenir dans le silence pour garantir la libre volonté et parce que la Loi de Mon Ordre éternel ne doit pas être circonvenue, autrement Je sauverais vraiment tout le spirituel mort de sa misère. Et cette misère est particulièrement grande parce que peu d'hommes seulement offrent l'amour à ceux qui risquent d'aller se perdre. Donc Je parle à tous les hommes par Ma Parole et Je les exhorte à l'amour, pour qu'ils incluent dans leurs affectueuses pensées et affectueuses prières tous ceux qui nécessitent une telle aide, pour ouvrir aussi leur cœur lorsque Ma Parole résonne. Le monde est un grand danger, mais il peut être banni par la Force de l'amour. Vous devez tous le prendre à cœur et savoir que vous aussi vous pouvez contribuer beaucoup à arracher au monde ses victimes, c'est-à-dire à Mon adversaire, si vous-mêmes employez les armes auxquelles il succombe, si vous prenez soin dans l'amour de ceux qui sont tombés dans le monde. Vous pouvez les sauver et pour qu'éclate en vous l'amour, rappelez-vous de l'indicible misère dans laquelle se trouve l'âme d'un tel homme qui est si faible qu’il ne peut prêter plus aucune résistance et donc il nécessite d'abord un apport de Force, pour se libérer du pouvoir cruel. Aidez-le et offrez-lui la force par une affectueuse prière, et il vous sera reconnaissant dans l’éternité.

Amen

Le Plan d'Amour de Dieu - la destruction du monde

B.D. 6578 from 20 juin 1956, taken from Book No. 70

Même si vous vous opposez à Mon Amour, il ne vous laissera pas, il vous poursuivra et il vous appartiendra pour toute l'Éternité. Ce que Je n’atteins pas maintenant jusqu'à l'expiration de cette période terrestre, continuera dans la suivante période et un jour il mènera au but, sans que Je doive employer Ma Puissance. L'amour seulement l’accomplira, mais Mes créatures mesureront Mon infini Amour seulement lorsqu’elles seront arrivées dans la Lumière, lorsqu’elles-mêmes demeureront près de Moi et participeront à la grande Œuvre d'Amour de la Libération. Pour cette raison vous ne pouvez pas saisir la Béatitude dans le Règne de la Lumière tant que vous êtes encore imparfaits, parce que cela suppose que l’amour exerce une activité continuelle, ce qui cependant manque à l'homme en tant qu’être imparfait. Donc rien de spirituel ne peut se précipiter si profond dans l'abîme qu’il n'existe aucune Libération pour ce spirituel. Le Spirituel lumineux l'en empêche grâce à son amour qui est Mon Rayonnement et qui donc ne laisse rien dans le malheur dans l’éternité. L'Amour ne cesse jamais et avec cela aussi la Préoccupation pour le spirituel devenu malheureux. Et même s’il dure l'Éternité selon les concepts humains, pour Moi il n’existe pas de temps, et Je prévois la complète spiritualisation de tout ce qui a été créé par Moi, Je sais qu'un jour J’atteindrai Mon But par la voie de l'amour et de la miséricorde. Le spirituel devenu parfait est frappé de respect devant Mon Plan de Salut, il reconnaît Ma Sagesse et Ma Puissance, il reconnaît Mon très grand Amour qui est à la base de ce Plan de Salut. Et donc il participe déjà à cette Œuvre de Libération en réponse à l’Amour qui était pour lui, parce qu'en rétrospection il peut suivre son parcours de développement et dans la gratitude il ne peut pas faire assez pour aider ses frères malheureux. Et là où l'amour est à l'œuvre, on enregistre aussi un succès certain, et il est impossible que quelque chose aille se perdre, là où l'amour s'engage, bien qu’il puisse parfois se passer un temps infini du fait de la libre volonté de Mes créatures pour que le but soit un jour atteint. La période de Libération qui était concédée à vous les hommes est terminée, et une nouvelle commence. Mais cela non pas parce que «la Colère de Dieu» émettrait sur vous un «Jugement Pénal», mais parce que «l'Amour de Dieu» agit et crée de nouvelles possibilités pour votre développement, parce que la Terre n'offre plus de telles possibilités. Donc Je termine une époque, pour insérer de nouveau dans l'Ordre éternel ce qui en est sorti, pour aider le spirituel qui a échoué, à monter de toute façon en haut. Mon Amour infini est donc le motif de l'événement horrible pour vous les hommes d'une totale destruction de la surface de la Terre, qui raye toute vie de chaque créature. Seulement Mon Amour agit, et seulement Ma Sagesse connaît les justes moyens qui sont utiles pour la réalisation de Mon But. Mais le fait que vous les hommes sur la Terre ne reconnaissez pas Mon Amour dans chaque événement, se trouve seulement dans le manque de votre amour, autrement vous seriez dans la connaissance et porteriez seulement amour et remerciements à votre Père dans le Ciel, Lequel veut vous soulever à Lui dans son Amour. Seulement lorsque l'amour remplira votre cœur, vous comprendrez tout, mais alors vous aiderez aussi à la Libération le spirituel mort, parce que l'amour vous pousse à l'activité et celle-ci sera toujours seulement un travail spirituel : la diffusion de l'Évangile parmi le prochain est une aspiration constante à l'unification avec Moi, parce que l'Amour divin ne peut pas se manifester autrement sinon dans la volonté d’aider et rendre heureux et avoir toujours un désir continu de Moi. Dès que l'amour rempli votre cœur, alors vous arrivez aussi près du but que Je Me suis imposé, et dorénavant vous serez bienheureux sans limites.

Amen

«Personne ne vient au Père ....»

B.D. 6579 from 25 juin 1956, taken from Book No. 70

«Personne ne vient au Père sinon par Moi !» – Combien extrêmement importantes sont ces Paroles, elles expliquent la nécessité de mener à la foi en Jésus Christ ces hommes qui ne la possèdent pas encore, ou bien de les exhorter à une foi vivante là où un savoir sur Jésus Christ existe déjà. Parce que personne ne peut venir à Moi s’il ne reconnaît pas Moi-Même en Jésus-Christ. Il y a des hommes qui prétendent croire dans un Dieu, parce que Lui-Même S’affirme dans tout ce qui entoure l'homme, cependant ils ne veulent pas admettre Jésus Christ comme le «Fils de Dieu» et «Sauveur du monde», cependant eux-mêmes ne se considèrent pas être infidèles. Mais ces hommes sont encore très loin de leur Dieu et Créateur. Ils ne sont pas encore entrés dans une étroite liaison avec Moi, et donc ils n'ont pas encore pu être éclairés dans leurs pensées. Sur eux repose encore le péché de l'éloignement d'un temps de Moi. Et ce péché les enchaîne à Mon adversaire ; ils ne pourront pas s’en éloigner sans Jésus Christ. Mais ce péché de l'éloignement d'un temps est connu seulement par une petite partie des hommes, et pour cela ils ne se rendent pas compte de la Signification de Jésus et de Son Œuvre de Libération. Pour autant que les Enseignements de l'Évangile sont maintenant connus des hommes, pour autant qu’ils connaissent les Paroles que Jésus a dites sur la Terre, ils pourraient aussi réfléchir sur ces Paroles : «Personne ne vient au Père sinon par Moi !» Et si seulement ils désiraient sérieusement la clarification sur cela, ils l'obtiendraient certainement et la pensée sur ces Paroles ne les laisserait plus. La voie vers Moi passe obligatoirement par Jésus Christ, parce que l'élimination de la faute du péché doit avoir précédée, pour qu’il puisse être accueilli par Moi. Sans le Salut au travers de Jésus Christ aucun être qui est devenu pécheur ne peut s'approcher de Moi. Cela est une Loi que Mon Amour infini ne peut inverser. Et aucun homme ne sentira dans son cœur une pleine sécurité vis-à-vis de Dieu, que certes il reconnaît, mais plus au travers de mots ou de pensées superficiels que par une sérieuse réflexion qui lui dirait sensiblement qu'il n'a pas un juste rapport avec son Dieu et Créateur de l'Éternité. Il ne se confiera jamais comme un fils à son Père, à Moi, il croira seulement qu'il existe un Dieu, mais il n'établira pas un lien étroit avec Moi, ce qui suppose l’amour. Parce que l'amour éclairerait aussi son esprit, l'amour aiguiserait sa vue spirituelle, l'amour le supporterait, mais il ne soutiendrait pas des affirmations qui sont erronées ! Chaque homme qui se dédie à des pensées spirituelles et qui n'a encore établi aucun contact avec Jésus Christ, sentirait un léger malaise. Il ne lui restera pas méconnu le parcours de souffrance et la mort sur la Croix, il commencera toujours de nouveau des discours avec son prochain, ou bien celui-ci lui rappellera Jésus Christ. Parce que Je guide toujours de nouveau ses pensées sur l'«Homme Jésus», qui est passé sur la Terre et a vécu une fin très douloureuse. Même s’il ne se confesse pas pour Lui, il lui est de toute façon connu le chemin terrestre de Jésus, et Moi-même Je Me rappelle à lui en Jésus Christ. Et selon le degré d'amour dans lequel l'homme se trouve, il l'acceptera ou le refusera. Mais là où il y a l'amour, Moi-même Je saisis l'homme, et sa résistance diminuera constamment – et enfin l'Homme Jésus lui apparaîtra dans une Lumière complètement différente qu’auparavant, lorsqu’il était encore face à lui rempli de refus. Mais s'il ne se laisse pas instruire, si sa volonté est encore ajustée de manière contraire à l'heure de la mort, il ne peut s'attendre à aucune béatitude dans le Règne spirituel, alors il peut être accueilli malgré un chemin correct de sa vie seulement dans le Règne où séjournent tous les négateurs du Christ ; parce qu'il ne s’est pas fait sauver sur la Terre et maintenant il entre lié dans le Règne de l'au-delà. Même là il peut encore trouver Son Sauveur et Rédempteur. Et cela est à nouveau Ma grande Grâce que même dans le Règne spirituel Je vais à la rencontre à tous ceux qui jusqu'à présent M’ont refusé, que J’entends chaque appel qui M’est envoyé à Moi en tant que Rédempteur et maintenant Je prends par la main celui qui M’a appelé et Je le guide de cette Région dans Mes champs divins. Parce que Je tire encore de l'abîme dès que Je suis reconnu, dès qu’une âme a trouvé Ce Jésus Christ qu’elle a rejeté sur la Terre, et sans Lequel elle ne peut pas arriver à Moi. Le Règne de la Lumière est fermé à toute âme tant que Jésus Christ n'ouvre pas la porte, chose qui cependant demande Sa reconnaissance comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel l'Eternelle Divinité Même S’est incorporée pour libérer les hommes du pouvoir de l'ennemi. L'homme est trop faible pour se libérer tout seul ; il a besoin de l'Aide de Jésus Christ. Et il peut la trouver seulement lorsque lui-même se tourne vers Lui, cependant cela demande la reconnaissance de Moi-Même en Lui. Pour cela l'Homme Jésus a dit les Paroles : «Personne ne vient au Père sinon par Moi !» Parce que Moi-même J'ai parlé aux hommes au travers de l'Homme Jésus, Moi-même Je voulais être reconnu en Lui, Lequel M’a servi pour le temps de Son chemin terrestre comme enveloppe, que cependant J’ai conservé aussi dans le Règne spirituel, pour pouvoir être un Dieu visible pour toutes Mes créatures bien que Je Sois de toute façon un Esprit et Je le Suis d'Éternité en Éternité, Je n'étais pas visible comme Tel pour les êtres créés. Et donc pour pouvoir être maintenant pour vous les hommes un Dieu visible, J’ai choisi pour Moi une Forme et J’ai accompli dans cette Forme l'Œuvre de Libération. Donc vous devez aussi reconnaître la Forme dans laquelle Je Me suis caché. Alors vous aurez déjà entrepris la voie juste vers Moi, votre Père de l'Éternité. Sans Jésus Christ Mon adversaire ne vous laisse pas libres, parce que vous lui appartenez encore au moyen de votre volonté !

Amen

La vraie Paix

B.D. 6580 from 26 juin 1956, taken from Book No. 70

Le monde ne peut pas vous apporter la Paix, mais seulement et uniquement Moi Je peux vous donner la vraie Paix. Et donc vous ne devez pas manquer de demander à Moi-Même la Paix intérieure pour vous et votre prochain, parce que de la part du monde il viendra encore beaucoup de vicissitudes sur vous et cela donnera inquiétude à votre cœur. Je peux donner la Paix à votre cœur, pour qu'au milieu du monde, au milieu de la plus grande inquiétude et de l'agitation vous puissiez vraiment vivre d’une manière apaisée, parce que vous sentez Ma Présence. Donc, là où Je Suis, là est la Paix, donc pourvoyez pour que Je puisse Être avec vous, pour que plus rien ne puisse alors vous toucher et ne puisse plus vous bouleverser, parce que Moi-même J’étends Ma Main sur vous. «Je vous donne ce que le monde ne peut pas vous donner», la Paix en Moi. Et même si maintenant vous vouliez passer à travers ce monde, la confiance que Je marche auprès de vous pour que vous ne parcouriez pas tout seul la voie à travers la vallée terrestre, vous donne cette sensation de calme intérieur, Ma Paix. Et quoi que le monde vous fasse, lorsque vous vous sentez gardé dans Ma Présence, lorsque vous vous confiez à Celui Qui Est plus fort que le monde, lorsque vous conquérez Son Amour à travers votre volonté d'être Sien et de le rester, alors les tempêtes pourront faire rage autour de vous, vous ne les sentirez pas parce que Je leur commande de vous épargner. Tendez uniquement à cette Paix intérieure, parce qu'elle montre l'union avec Moi, et elle Me donne le droit de marcher toujours auprès de vous au travers d’un intime lien avec Moi, ou bien aussi : Que vous vouliez être Mien et atteindre toujours seulement le but qui vous est imposé, pour mûrir spirituellement. Alors le monde recule tout seul, parce que vous vous détournez de lui. Mais ne cherchez pas à trouver la paix intérieure dans le monde. Parce que celui-ci ne peut pas donner ce que lui-même ne possède pas, parce qu'il est le royaume de celui qui cherche à bouleverser tout et donc il rend aussi sans paix tous les hommes qui encensent son monde. Parce qu'il n'aime pas la Paix, et il cherchera toujours à la détruire. Et plus le monde s’inquiète, plus clairement se manifeste son action. Et donc Je vous mets toujours et toujours de nouveau en garde contre le monde, et Je vous exhorte à vous réfugier en Moi, lorsque vous voulez trouver la Paix, parce que vous tous serez encore agités par des évènements qui procèdent du monde. Vous tous arriverez dans une grave oppression et pourrez seulement vous sauver en Moi, Qui vous donne ce qui vous manque, la Paix de l'âme. Et donc sachez qui est à l’action, lorsque l’inquiétude vous assaille, lorsque vous êtes dans la crainte et la misère, lorsque vous vous sentez seuls et abandonnés. Alors J'attends seulement votre appel pour venir à vous et vous accompagner sur le chemin de votre vie. Alors la Paix entrera dans votre cœur, une Paix que le monde ne peut pas vous donner, qui se trouve seulement près et en Moi mais dont vous avez besoin dans le temps qui arrive. Alors votre regard sera toujours tourné en haut, vos pensées demeureront près de Moi et dans Mon Règne, et le monde perdra pour vous son caractère effrayant.

Amen

Le courant de Grâce ou bien la grande misère à travers les événements de la nature

B.D. 6581 from 27 juin 1956, taken from Book No. 70

Vous les hommes laissez passer jour après jour, sans ouvrir votre cœur aux Rayons du Règne spirituel qui font revivre votre âme et l'aident à la maturité. Et le temps de Grâce qui vous est concédé, devient toujours plus bref et vous ne l'exploitez pas. Ce qui peut être encore fait de la part de Dieu pour votre Salut, sera vraiment fait, mais pour combien coule abondamment le Courant de Grâce, il passe outre les cœurs fermés et donc il ne peut pas remplir les cœurs vides. Mais il ne se procure pas l'accès avec la force, votre volonté doit ouvrir les cœurs, et cela vous l'omettez. Et donc Dieu emploiera d’autres moyens qui assoupliront les cœurs endurcis et qui de toute façon sont appropriés pour que les hommes tressautent d’effroi de leur calme obtus et entrent en eux-mêmes. C’est le monde qui les empêche de tourner leurs pensées vers le Règne spirituel, et donc ce monde sera visité par la Puissance de Dieu, pour que les hommes reconnaissent l'Unique, Lequel Est plus fort que tout ce qui tient captif leurs sens, et Celui-ci peut aussi détruire tout, parce qu'Il en a la Puissance. Dans le dernier temps, avant la fin la Puissance de Dieu se manifestera avec évidence dans les événements dus à la nature, et contre lesquels les hommes sont totalement impuissants. Mais seulement le fait de reconnaître leur impuissance peut faire tourner leurs regards vers le plus Puissant dans l’Univers. Etant supposé qu'il y ait encore un peu de foi en eux dans leur Dieu et Créateur, dans un Conservateur de tout le créé. Mais même cette foi est presque disparue, mais elle doit revivre. Le sol que les hommes croient être si solides doit être ébranlé d’une manière si menaçante qu’il existe seulement une sortie vers Celui qui est tout Puissant. Ce que n'accomplit pas le Courant de Grâce qui coule constamment pour que les cœurs s'ouvrent librement, doit se dérouler maintenant dans une grande misère qui n'a pas été causée par la volonté humaine, mais a sa cause dans la nature même, là où il n'existe plus aucun salut à travers les hommes, là où peut aider seulement encore l'Unique, Lequel veut Être reconnu et qui peut Se faire rappeler seulement ainsi des hommes endurcis. Parce que les hommes savent qu'Il existe, et peuvent, même s’ils sont mécréants, se rappeler de Lui dans les heures de plus grand danger de la vie et faire la tentative d'expérimenter Sa Grâce et Sa Miséricorde. Mais même alors ils ne sont pas forcés à la juste prise de position envers Lui. Vous les hommes ne passez pas outre ces évènements du temps qui arrive, parce que Dieu n'omet rien de ce qui rend possible seulement le plus faible succès, et si seulement peu d'âmes trouvent le Salut, c’est déjà bien pour ces quelques âmes car Lui ne laisse rien de côté tant que le temps de Grâce n’est pas fini, tant qu'il dure seulement encore un peu. Mais ces événements seront précédés d’encore beaucoup d’autres dans une mesure plus petite. Aux hommes de nouveau il est toujours montré combien impuissant est l'individu dans ses rapports avec le destin, pour apprendre à reconnaître un Guide du destin de tous les hommes. Mais Dieu ne se manifestera jamais de manière à Être reconnu, parce que la volonté doit rester libre et donc émettre la décision et aucune preuve à cent pour cent ne doit exercer une contrainte de foi sur l'Existence de Dieu. Mais Dieu ne renonce pas aux hommes et cherche à les sauver jusqu'à la dernière heure, et Son Courant de Grâce continue à couler et il pourrait vivifier et réveiller encore beaucoup de cœurs, si seulement ils voulaient s’ouvrir. Mais bientôt le temps sera fini, et vite se manifestera de façon audible la Voix de Dieu, Son dernier Appel au retour, qui sera ensuite suivit de la fin.

Amen

Prière pour le prochain

B.D. 6582 from 28 juin 1956, taken from Book No. 70

Vivre dans la nuit de l'esprit sur cette Terre est le sort de tous ceux qui sont encore liés par l’adversaire Dieu, qui n'ont pas encore trouvé la Libération à travers Jésus Christ, et donc parcourent leur voie terrestre dans l'absence de connaissance et dans la faiblesse, aveugles en esprit et sans Force pour se libérer de cet adversaire. Les âmes de tels hommes sont entourées d’enveloppes très épaisses, et aucun rayon de Lumière ne peut pénétrer et éclairer l'âme. Elle a occupé un corps charnel dans la volonté de mûrir dans celui-ci, mais dès le début de son incorporation elle a toujours cédé au corps charnel qui était un moyen bienvenu de l'adversaire pour entraver l'âme dans le mûrissement. L'âme, le spirituel dans l'homme, mène maintenant une vie compatissante dans son corps, parce que quel que soit ce qu’il entreprend, cela enveloppe l'âme d’une couche toujours plus épaisse qui rend impossible l’entrée de la Lumière s'il n'est concédé aucune aide. Et si l'homme vit seulement pour son corps alors de sa part il ne faut s'attendre à aucun changement, l'aide doit venir de l'extérieur, l'âme doit être libérée de ce pouvoir qui prend possession du corps. Et dans cette œuvre de libération doit participer le prochain qui a déjà trouvé la Libération, qui peut toujours seulement se produire lorsque cette âme se recommande à Jésus Christ, le Seul qui peut la libérer de sa misère et peut la libérer du pouvoir de Son adversaire. La voie la plus brève de salut pour de telles âmes est qu'à l'homme il soit présenté le divin Rédempteur Jésus Christ, que soit annoncé la Doctrine d'Amour de Jésus, pour que l'homme lui-même puisse changer et prendre le chemin vers Celui qui lui apportera vraiment le succès pour l'âme, de laquelle maintenant Jésus Christ Lui-Même prend soin. Mais si l'homme est totalement au pouvoir de Satan, il ne voudra alors accepter aucune Doctrine sur la Libération à travers Jésus-Christ, il sera avec animosité face à la Doctrine de l'Amour divin, parce que l'adversaire a su élever l'amour propre, et donc il ne viendra pas le moins du monde en aide à son âme et il ne cherchera pas à dissoudre les enveloppes, parce que cela peut se produire seulement à travers des œuvres d'amour qui entravent l'amour propre. Et maintenant le prochain doit s’employer avec compassion pour une telle âme, il doit lui tourner l'amour que son corps lui refuse. Il peut trouver du salut seulement à travers l'amour et perçoit comme bénéfique chaque pensée affectueuse, il la perçoit comme une étincelle de Lumière, comme un apport de Force et parfois il réussit même à influencer l'enveloppe corporelle dans le bon sens. Chaque âme peut être sauvée, s’il lui est concédé l'assistance avec amour. Cela devrait donner à penser à tous les hommes, parce que vous tous pouvez y participer d’une manière salutaire, si seulement vos cœurs sont capables et de bonne volonté d’aimer. Votre amour ne peut de toute façon pas prendre sur lui la faute de telles âmes et en prêter l'expiation, mais il peut leur transmettre la Force de changer leur volonté et leur faire prendre elles-mêmes la voie vers Jésus Christ, la voie vers la Croix, où elles obtiennent la Libération. L'âme est l’instrument de la pensée, du ressenti et de la volonté dans l'homme. Lorsqu’à l'âme il est apportée la Force par l'amour désintéressé, alors elle déterminera l'homme lui-même de l'intérieur à une juste pensée et volonté, alors à travers l’étincelle d'amour l’obscurité est cassée en elle, elle reconnaît l'orientation erronée de sa volonté et tient le jugement avec elle-même. L'homme commence à réfléchir sur sa vie et un changement est d’autant plus sûr que plus d'amour est tourné de la part du prochain, parce que l'amour est une Force qui ne reste jamais inefficace. Donc une prière affectueuse n'est jamais inutile, et aucun homme qui est poursuivi par des pensées affectueuses, qui est inclus dans la prière, qui est recommandé au divin Rédempteur Jésus Christ ne peut aller se perdre. Ce que l’imagination des hommes ne peut pas atteindre, peut être atteint de toute façon à travers une intime prière, lorsque l'amour est la force de poussée pour l'âme faible et offusquée, pour lui apporter la Lumière et la Force. Aucun homme n’irait se perdre, si seulement l'amour d’un prochain avait de la pitié pour lui.

Amen

«Mon joug est doux ....» - «Le Royaume des Cieux subit violence ....»

B.D. 6583 from 29 juin 1956, taken from Book No. 70

Tenez-vous en toujours seulement à Mes Commandements de l'amour. Alors vous vous acquittez de votre tâche terrestre, vous vivez selon Ma Volonté. Je vous ai donné seulement ces Commandements de l'amour et avec cela Je vous ai rendu facile l’accomplissement de Ma Volonté, si en vous il existe seulement la volonté d'aimer. Mais pour beaucoup d'hommes cela coûte une lutte intérieure, parce que d'abord l'amour propre doit être repoussé du cœur. Donc J’ai bien dit : «Mon joug est doux, Mon poids est léger ....» , mais aussi : «Le Royaume des Cieux subit violence, et seulement celui qui emploie la violence, en prendra possession ....» , une contradiction qui trouve un éclaircissement seulement dans votre volonté, dans votre disponibilité d'agir dans l'amour. Chaque homme est capable d'aimer, parce que Moi-même J’ai mis dans le cœur de chaque homme la divine étincelle de l'amour. Chaque homme peut attiser en lui l'amour, aucun homme ne peut dire être totalement incapable d'aimer. Mais dans l'homme il se trouve aussi un amour totalement inversé, et celui-ci a été allumé en lui par Mon adversaire : l’amour pour lui-même, qui a le dessus au début de la vie terrestre en tant qu’homme, qui pousse l'homme à prendre possession de ce qui lui semble désirable et qui est accessible, tandis que l'amour divin ne veut pas posséder, mais toujours seulement donner. Et c’est cet amour que J’exige à travers Mes Commandements, l'amour désintéressé pour Moi et pour le prochain. Celui qui peut maintenant dépasser l'amour propre, pour celui-ci il sera facile de se conquérir le Royaume des Cieux, parce que le juste amour lui procure beaucoup de Force, une juste activité d'amour consiste à agir avec Moi Qui Suit l'Amour Même. Mais là où l'amour propre est encore fort, là il faut mener une dure lutte avec soi-même, et cette lutte n'est pas facile, mais elle peut être gagnée, parce que Je n’exige de vous vraiment rien d'impossible, parce que Je vous offre la faculté de développer en vous le vrai amour. Mais maintenant vous-mêmes devez aussi utiliser cette faculté, vous devez «employer la violence», mais Je vous aide là où l'amour propre est développé particulièrement fort, là où se manifeste aussi la misère dans son environnement, et son regard est avec évidence guidé là où il pourrait aider, de nouveau il est toujours touché pour d'agir dans l'amour, mais toujours de sorte qu’il soit libre d'aider ou bien de se détourner de Ma volonté. Seulement sa volonté doit décider, et il peut se changer, parce que la divine étincelle d'amour en lui bougera aussi, mais toujours sans contrainte. Mais si l'homme a la volonté de conquérir le Royaume des Cieux, alors il emploiera aussi la violence, parce que déjà cette volonté lui donne la Force. Dans la vie terrestre il s'agit uniquement de l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, et Mon exigence n'est vraiment pas trop grande. Mais vous les hommes créez à vous-mêmes d’autres commandements qui sont plus faciles à accomplir, pour être soulagé de Mes Commandements et vous vous dupez vous-mêmes en vous acquittant avec ferveur des commandements délivrés par des hommes et maintenant vous croyez avoir exécuté votre tâche terrestre. Mais J'évalue seulement le degré de l'amour que vous atteignez. J'évalue seulement les œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, avec lequel vous montrez aussi l'amour pour Moi. Je veux que vous fassiez d’abord passer Mes Commandements et meniez un chemin de vie selon ceux-ci, parce que l'amour propre doit disparaître de votre cœur, car il est la part de Mon adversaire, parce que vous devez faire éclater la petite étincelle que J’ai mise en vous, à la plus grande ardeur, pour pouvoir vous unir avec Moi. La petite étincelle doit se fondre avec le Feu de l'Amour éternel, et cela est une œuvre que vous-mêmes devez exécuter, et vous le pouvez parce que vous ne restez jamais sans Aide lorsque vous faites se lever cette sérieuse volonté de l'unification avec Moi. Alors il vous arrivera aussi la Force et pour vous Mon joug sera doux et son poids léger, parce que Je l'ai promis.

Amen

L'accomplissement de la Promesse de Jésus

B.D. 6584 from 30 juin 1956, taken from Book No. 70

«Celui qui observe Mes Commandements, celui-ci M'aime, à lui Je veux Me révéler ....» Savez-vous quelle grande Promesse Je vous ai donné avec ces Paroles ? Moi-même Je veux Me révéler, Je veux Me communiquer à vous, Me faire reconnaître de vous comme votre Père de l'Éternité le plus affectueux. Je veux vous parler comme Signe de Ma Présence en vous qui, au travers de l'amour, M’avez préparé une demeure dans votre cœur. Celui qui M’aime, à celui-ci donc J’ai offert quelque chose de délicieux, il peut M’entendre. Il peut percevoir Ma Voix, et est une preuve sûre de Mon Amour pour lui, parce que Moi-même Je M'annonce à lui. Avec cela Je vous ai donné une merveilleuse Promesse et celle-ci Je l'ai liée à l'accomplissement de Mes Commandements, c’est à dire que vous meniez une vie dans l'amour, parce que seulement l'amour vous rend possible le Rapprochement avec Moi, seulement l'amour fait de sorte que Je Sois présent en vous. Chacune de Mes Promesses exige de vous l'amour pour Moi et pour le prochain, parce que Je peux toujours seulement vous gratifier selon votre foi qui doit d'abord devenir vivante à travers l'amour. Cette Promesse cependant signifie pour vous le but le plus beau : Moi-même Je veux venir à vous et prendre demeure en vous. Je veux tenir avec vous le Dîner, Je veux vous distribuer quelque chose de délicieux, Je veux Être avec vous dans la Parole Même et vous donner connaissance sur Moi-Même, parce que Je veux que vous appreniez à M’aimer, mais vous ne Me connaissez pas tant que Je ne suis pas révélé. Mais vous ne pourrez jamais avoir une part en Ma Promesse, si vous ne vous formez pas dans l'amour. Et donc Je vous ai donné les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. À travers ces Commandements vous devez connaître Ma Volonté, bien que l'amour doive être exercé librement par vous s'il doit être efficace. Parce que même les œuvres d'amour sont inutiles lorsqu’elles sont effectuées par contrainte. Un Commandement est certes une certaine contrainte, mais «l'amour» ne se laisse pas forcer, il est quelque chose de libre. Seulement l'homme devrait prendre connaissance qu’il dépend uniquement de lui de dérouler une vie d'amour, s'il veut devenir bienheureux, et donc Je lui ai mis devant les yeux l'amour sous la forme de Mes Commandements, parce que vous les hommes êtes toujours encore libre de les observer et de vous en acquitter ou bien ne pas vous en occuper, parce que l'accomplissement de ces Commandements n'a pas un effet terrestre, mais il procure principalement des biens spirituels. Une Révélation de Ma Part est le Bien spirituel le plus haut que l'homme peut se conquérir sur la Terre. Avoir accueilli en soi Mon Discours est une preuve de Mon Amour qui brille au-dessus de tous les biens terrestres. Alors la séparation entre Moi et l'homme est suspendue, alors nous sommes de nouveau si proches qu'il peut entendre Ma Voix, et alors il mûrit dans la connaissance, parce que Moi-même Je lui enlève le voile de ses yeux et Je lui laisse donner un regard dans Mon Action et Mon Règne, dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et Je lui révèle aussi Mon Être, de sorte que son amour devienne toujours plus grand et il Me sert déjà sur la Terre et aussi dans l'Éternité. J'indique toujours de nouveau l'intime fréquentation avec Moi, qui procure à votre âme le plus haut avantage spirituel. Mais seulement rarement ces Promesses sont prises en considération, parce qu'elles supposent une vie d'amour, et malgré cela elles s’accomplissent. Ma Présence en vous en est la preuve, la chose la plus délicieuse qui vous est accessible sur la Terre, et vous devez toujours seulement vous efforcer de mener une vie dans l'amour pour reconnaître maintenant la Vérité dans Mes Paroles, lorsque tout en vous conquiert la Lumière et la Vie, lorsque vous expérimentez vous-même l'accomplissement de Ma Promesse, lorsque vous entendez Mon Discours et ne doutez maintenant plus de Ma Présence.

Amen

La voix de la conscience

B.D. 6585 from 1 juillet 1956, taken from Book No. 70

Chacun porte en soi un silencieux réprobateur qui le pousse ou l’avertit d’une manière imperceptible, mais qui se manifeste si doucement qu’il peut facilement ne pas être entendu si l'homme ne s’en occupe pas. Ce réprobateur en vous est aussi une Grâce de Dieu, un Moyen d'aide que l’Amour de Dieu emploie, un Don qui est donné à chaque homme, mais dont il doit aussi s’occuper s'il doit avoir un but. Tant que l‘homme veut vivre d’une manière droite et juste, il s’occupera toujours de ce que la voix intérieure dit, il se sentira entravé lorsqu’il entend commettre une injustice, et percevra une douce poussée là où il s’agit d'accomplir de bonnes œuvres, parce que le réprobateur en lui peut se manifester dans l'homme qui est de bonne volonté. Mais la «voix de la conscience» peut aussi être très facilement étouffée par des séductions qui résonnent plus fort et pour cela elles sont écoutées, cependant elles ne sont jamais pour le salut de l'âme. Alors l'homme devient obtus, il lui est indifférent que son action soit bonne ou mauvaise. Il suit toutes les stimulations qui lui apportent un avantage terrestre et n'écoute plus lorsque la voix de la conscience voudrait se faire remarquer. Mais cette insensibilité pour la voix de la conscience est sa propre faute, parce que le silencieux réprobateur se trouve dans le cœur de chaque homme, il peut être repoussé ou consciemment entravé à se manifester, et cela se passe lorsque l'homme agit contre la mise en garde ou l’avertissement intérieur et donc il étouffe la voix douce, parce que Dieu n'emploie aucune contrainte de volonté, et ce serait une contrainte de volonté si la voix intérieure malgré le refus se poussait toujours plus fort en avant et avec cela l'homme deviendrait non-libre dans sa volonté et ses actes. Chaque Don de Grâce de Dieu doit être exploité dans la libre volonté, s'il ne veut pas manquer son effet. Mais c’est un succès maximum lorsque l'homme se laisse guider entièrement de l'intérieur. Si dans chaque décision de faire ou de ne pas faire il demande conseil à lui-même, s'il demande à Dieu de le guider pour faire toujours le juste dans Sa volonté, et qu’ensuite il se laisse guider par Lui, alors la voix résonnera en lui de façon toujours plus claire et compréhensible, elle ne pourra alors plus être couverte par la voix du monde. Alors l'homme se pose consciemment sous la Conduite de l'Esprit, parce qu'il reconnaît en lui Son Action et sait que c’est la Voix de Dieu qui maintenant le guide et le mène, qui l'instruit et est à son coté pour le conseiller. Le silencieux réprobateur dans l'homme, la voix de la conscience, peut donc être poussé par l'homme lui-même à se manifester de plus en plus fort, toujours lorsqu’il est disposé à l'écouter et à suivre ses exigences, chose qui se passera seulement chez les hommes qui mènent une vie dans l'amour. Il n'y a alors plus d’obstacles pour l’étincelle spirituelle qui voudraient se manifester, alors elle peut sortir et agir ouvertement sur l'homme, cela ne signifie alors plus une contrainte de volonté, parce que la volonté est alors aussi disposée à se mettre sous la Conduite divine-spirituelle. Alors l'homme mène une vie intérieure, il s’examine constamment avec son guide intérieur, il sait que c’est la Voix de Dieu, qui résonne en lui, qui l'avertit et le met en garde, qui le guide sur toutes ses voies. Alors son chemin de vie sera aussi selon la Volonté de Dieu, parce que l'Esprit en lui agit toujours seulement dans la Volonté de Dieu sur l'homme. Aucun homme ne doit passer à travers la vie terrestre sans le réprobateur et l’avertisseur intérieur, parce qu'il parlera à tous les hommes tant que ceux-ci ont encore besoin d’un guide, tant qu’ils sont encore indécis pour agir dans le bien ou bien aussi dans le mal, mais dès que la volonté se développe vers le mal, la voix devient toujours plus plaintive et à la fin elle peut totalement devenir muette, s'il ne se produit pas un changement soudain. Tant que l'homme vit, Dieu cherche toujours de nouveau à lui parler intérieurement et à toucher sa conscience, mais il n'exerce aucune contrainte sur sa volonté et il lui laisse toujours sa liberté.

Amen

Le motif de l'éclaircissement sur le Plan de Salut et sur le but de la vie terrestre

B.D. 6586 from 2 juillet 1956, taken from Book No. 70

Mes Dons de Grâce vous affluent sans limites, et vous pouvez vraiment ramasser des richesses sur la Terre et entrer richement bénis dans le Règne de l'au-delà après la mort de votre corps. Et J’augmenterai même la mesure des Grâces encore jusqu'à la fin, Je vous rendrai le plus simple possible d’arriver dans la possession de biens spirituels, mais Je dois toujours vous laisser libres d’accepter ce qui vous est offert dans la mesure la plus abondante. Mais si vous refusez, pour vous n'y a aucun salut, parce que Je ne peux pas déterminer contre votre volonté votre chemin de vie, ni votre mûrissement spirituel. Et ainsi l'heure de la fin s'approche toujours davantage. Pour cette raison dans le temps de la fin Je vous donne l'éclaircissement qui doit vous faire réfléchir vous les hommes, parce qu'il concerne un savoir que seulement peu d'hommes possédaient auparavant. Je vous fournis la connaissance de Mon Plan de Salut, du but de votre vie terrestre et du sens et du but de la Création. Si vous réfléchissez sérieusement sur cet éclaircissement, vous ne pourrez plus vivre une journée sans scrupule, vous vous demanderez plutôt si vous marchez sur la Terre conformément au but de votre vie et quel sort vous attend après votre décès, et si vous serez sauvés de la ruine. Et donc Ma Préoccupation est toujours tournée vers l'apport de ce savoir à ces hommes qui ne se rendent pas encore compte de leur tâche terrestre. Parfois J'emploie les moyens les plus étranges, pour soumettre à ces hommes ce savoir ; mais là où la résistance contre Moi est encore grande, tous les efforts sont inutiles, justement parce que la libre volonté doit être respectée. Je veux seulement pousser les hommes à des liens mentaux avec le Règne spirituel, et Je cherche à obtenir ces liens de nombreuses façons. Là où est annoncé Mon Évangile, là le divin Rédempteur Jésus Christ sera près des hommes et donc ces hommes sont sauvés dès qu’ils se sont confiés à Moi en Jésus Christ. Mais là où n'a pas lieu l'annonce de l'Évangile, là où les hommes se tiennent loin de toute manifestation semblable et refusent même tous les enseignements de fois ecclésiastiques, là il existe seulement encore la possibilité, de stimuler les pensées au moyen d'une représentation selon la Vérité de Mon Plan de divinisation de ce Qui autrefois a été procédé de la Force de Mon Amour. Parce que l’apparition et l’existence de la Création dans son Ordre de Loi pousse les hommes à la réflexion sur le sens et sur le but de leur origine. Une représentation selon la Vérité (Mon Plan de Divinisation) peut aussi être un succès si les hommes laissent s'élever leurs pensées dans des Régions qui sont présumées exister en dehors de la Terre, car maintenant le contact est établi, il est utilisé par des êtres de Lumière qui s'incluent et sont actifs en enseignant. Je ne veux laisser aller se perdre aucune âme, et J'aime tous les hommes également ; Je cherche à conquérir même ceux qui sont encore loin de Moi, et avec eux Je dois employer souvent d’autres moyens. Et ainsi même les tâches de Mes domestiques sur la Terre sont très différentes, et Je pourvois chacun avec des talents différents, qu’il veut et peut valoriser au mieux, et Je le mets aussi à la place où Mon travail peut être valorisé avec succès. Le service pour Moi et Mon Règne consiste toujours seulement dans le fait d'établir le contact entre les hommes et le Règne spirituel. Parce que pour les âmes qui voient seulement le monde et qui y aspirent, qui rejettent toute pensée sur le Règne spirituel et qui donc n'exploitent aucun des nombreux Dons individuels qui sont offerts à tous, il n'y a pas d’espoir. Ma Richesse de Grâce est versée toujours davantage jusqu'à la fin, et tout ce qui aide à tourner en haut les regards de l'homme, à tourner vers Moi et vers Mon Règne ses pensées est Grâce pour qu'il puisse être saisi et attiré en haut, pour qu'il n’aille pas se perdre lorsque sera venue la fin de cette Terre.

Amen

Don prophétique – un Don de l'Esprit qui oblige

B.D. 6587 from 3 juillet 1956, taken from Book No. 70

Le don prophétique est aussi un Don de l'Esprit, mais ce n’est pas un état qui rend l'homme heureux, parce que Dieu donne ce Don seulement à un homme pour informer le prochain sur des jugements futurs et leurs conséquences, pour les avertir sévèrement et pour les mettre en garde, parce qu'il s'agit toujours seulement du bien spirituel des hommes, du bien de l'âme, qu’ils doivent conquérir, mais à cause de leur paresse il est souvent négligé et ils marchent sur des voies erronées qui mènent à la ruine. Mais chaque fausse pensée et chaque mauvaise action se répercutent sur l'âme, et une vie contre l'Ordre divin a toujours pour conséquence la décadence. Selon la Loi chaque péché a son effet, et ainsi aussi l'état coupable, assombris de l'humanité entière aura pour conséquence un tel effet ainsi que des jugements qui doivent de nouveau rétablir l'Ordre divin. Les hommes dans leur cécité n’y pensent pas, et donc cela doit leur être indiqué et ils doivent être exhortés à un changement de leur mode de vie. À eux il doit être présenté les conséquences de leur prédisposition erronée et donc leur faire arriver des avertissements. C’est la tâche des voyants et des prophètes que d’annoncer les futurs jugements, de prédire aux hommes tout ce qui se produira selon l'Ordre divin, qu'eux seuls peuvent savoir par l'éclairage de l'Esprit, à travers une prévision des choses futures mais qui ont trait seulement au développement spirituel des hommes ou bien par des Révélations de Dieu qu'ils perçoivent à travers la Voix intérieure. Annoncer aux hommes de tels événements n’est pas une mission qui rend heureux, mais une chose très nécessaire, pour laquelle un homme est chargé par Dieu et il doit aussi Lui obéir parce qu'il veut servir Dieu et le prochain pour le salut des âmes. Dieu ne laisse venir aucun jugement sur les hommes, sans le porter d'abord à leur connaissance pour qu'ils aient encore le temps de changer et donc dans le dernier temps il se lèvera encore des quantités de voyants et de prophètes qui voient se lever clairement devant leurs yeux spirituels le futur jugement et ne peuvent pas faire autrement que d’informer leur prochain sur ce qui les attend. Ils savent qu'ils doivent en parler, parce qu'ils savent que l'Esprit de Dieu le leur a indiqué pour ceux qui ont à craindre un tel jugement. Et même s’il (le prophète) n'est pas écouté volontiers, il ne cessera pas d'annoncer à haute voix ce qu’il sait pour avertir et mettre en garde les hommes. À lui-même il ne vient aucun avantage de ce Don, il est seulement un moyen dans les Mains de Dieu Qui Se sert de lui pour agir sur les hommes sans contrainte de volonté, car Lui-Même veut parler aux hommes pour que tous puissent encore se préparer s'ils sont de bonne volonté. Mais les prophètes de la fin du temps trouveront peu de crédibilité auprès des hommes, mais malgré cela ils laissent toujours de nouveau résonner leur voix. Souvent ils sont moqués comme faux prophètes ou combattus, parce que même l'adversaire de Dieu apparaît en même temps, mais lui annonce aux hommes le contraire. Il leur présente une remontée, il promet aux hommes un temps de fleuraison et un changement vers le bien. Et de cela il cherche à tirer son avantage. Les faux prophètes ne sont pas désintéressés et sont reconnaissables au fait qu'ils se font payer pour leurs services et parlent avec leur intellect. Mais l'Esprit de Dieu peut agir seulement sur des hommes qui sont totalement adonnés à Dieu et qui veulent Le servir de façon désintéressée. Donc vous les hommes vous devez examiner chaque prophète, parce que le vrai prophète se préoccupe seulement du salut de l'âme des hommes, et tient devant les yeux seulement des événements d'avertissement et de mise en garde qu’il doit annoncer dans la Volonté de Dieu et ceux-ci vous devez les écouter parce qu'ils parlent sur Ordre de Dieu et en vue de la fin prochaine.

Amen

Justification logique pour l'événement mondial

B.D. 6588 from 5 juillet 1956, taken from Book No. 70

Pour les hommes qui se trouvent dans le monde il est difficile de croire ce que sur Mon ordre, vous, Mes serviteurs, leur annoncez. À eux cela semble si irréel qu’ils vous considèrent comme des visionnaires fantaisistes plutôt que de prendre à cœur vos paroles et de compter sur leur probabilité. Car ce qui leur est annoncé n'entre pas dans le programme qu'ils se font de leur vie terrestre .... Pour le croire, il faudrait que leurs pensées passent dans un domaine tout à fait différent .... et ils n'en reconnaissent pas la nécessité. Ils vivent et veulent jouir de leur vie, et pour y arriver, ils tendent d’abord à satisfaire leur égoïsme, ce qui aboutit à un état d’esprit assombri (5 juillet 1956). Leur intérieur s’assombrit de plus en plus, et Mon royaume s’éloigne d’eux de plus en plus, tandis qu’ils devraient en prendre possession.

Nonobstant cela Je ne peux pas les laisser à leur destin, Je les confronte toujours de nouveau, et Je fais annoncer de plus en plus souvent par des voyants et des prophètes ce qui les attend .... Et ainsi, les cris d'avertissement et de mise en garde résonnent même au milieu du monde afin d‘attirer l'attention des hommes sur un domaine où autrement ils n'entreraient pas. Pour leur salut il ne peut être entrepris rien d’autre que de leur parler Moi-même au travers de Mes serviteurs, parce que cela est la manière la plus naturelle de Me révéler sans forcer la foi, ce qui a parfois quelque succès.

Les indications de la fin et de la catastrophe naturelle qui précèdera la fin seront toujours de nouveau amenées aux hommes sous des modalités différentes, que ce soit en même temps avec l'annonce de Mon évangile, ou en liaison avec les événements mondiaux, pour donner à penser aux gens qui évitent de rencontrer les annonceurs de Mon évangile, mais que Je veux aborder également. Là où Ma parole est encore écoutée il y a toujours le contact avec Moi ou bien ce contact n’est pas encore aboli, et il est plus facile de rendre les choses imminentes croyables à ces personnes-là qui connaissent Ma parole qui a toujours indiqué une fin du monde en mentionnant les signes qui annonceront une telle fin ....

Mais il est difficile de gagner l’attention de ceux qui se sont détachés des organisations ecclésiastiques et ne voient le but de leur vie que dans le monde ou dans le succès terrestre. Je voudrais interpeler ceux-ci aussi, et là où Je n’y arrive pas par Mes instruments sur terre, Je ne peux que faire parler les événements dans le monde .... Il n’y a plus que les accidents, les catastrophes et les destructions effectuées par la nature pour agir sur leurs pensées, et alors il est possible qu'ils cherchent à voir un lien entre de tels événements et les annonces de la fin prochaine qui atteignent aussi leurs oreilles, même si ce sont des domestiques du monde. Et dans le temps à venir, il ne manquera pas de crieurs qui, sur mon ordre, cherchent à ébranler de leur sommeil les hommes. Je veux conquérir même ceux qui ne sont pas à intéresser par des doctrines de foi ecclésiastiques .... mais qui prêteront plus facilement leur oreille à une claire présentation du but et du sens de la création ainsi que de la tâche vitale de l'homme .... et à qui il faut donner une explication logique des événements mondiaux pour pouvoir les amener à croire dans un Pouvoir supérieur Qui gouverne sagement et affectueusement dans tout l'univers ....

J'ai beaucoup de moyens et de voies, et c’est pourquoi il Me faut des serviteurs sur la terre qui ont différents talents et qui peuvent de ce fait être employés à faire différents travaux dans Ma vigne. Et Je mets vraiment tous ces ouvriers à la juste place où ils peuvent être actifs avec succès. Mais chacun est appelé à apporter aux hommes la connaissance de la fin prochaine, parce que les croyants et les non croyants doivent savoir qu'ils vivent dans le dernier temps de grâce et qu'ils doivent et peuvent l’exploiter pour ne pas avoir besoin de craindre la fin. Et tous doivent être mis au courant de ce que Je veux obtenir par les différents événements du monde, au travers d’événements inhabituellement douloureux, au travers de maladies et de misères ....Car c’est uniquement Mon amour qui fait déferler tout cela sur les hommes pour les faire encore mûrir ou pour qu’ils Me trouvent encore avant la fin ....

Amen

Forces d'enseignement aptes – Annonceurs morts

B.D. 6589 from 7 juillet 1956, taken from Book No. 70

Une claire connaissance et un jugement du savoir spirituel rendra très facile votre travail, à vous qui voulez être actifs pour Moi, parce que vous devez toujours vous attendre de devoir écouter des objections ou bien à répondre à des questions, et seulement une réponse convaincante éliminera les doutes qui empêchent le prochain d’accepter ce que vous lui offrez. Chaque homme ne peut pas posséder la même connaissance tant que le même degré de maturité ne lui a pas procuré le même savoir. Mais si un homme veut enseigner, s'il veut convaincre son prochain, alors lui-même doit d'abord être dans la connaissance et posséder aussi la faculté de jugement, pour pouvoir maintenant représenter son savoir avec conviction. Et donc il doit d’abord avoir reçu le savoir de Moi-Même, c'est-à-dire comme conséquence de sa volonté et d'une maturité déterminée de l'âme. Donc, chaque homme n'est pas apte pour une fonction d’enseignement qui a pour contenu le savoir spirituel. Et il ne peut pas atteindre cette aptitude à travers l’étude, à travers l’appropriation intellectuelle d’un savoir qui concerne certes des champs spirituels, mais qui ne peut pas encore être appelé «savoir spirituel», parce que pour la réalisation de cela d’autres conditions sont nécessaires. Mais Je veux que les hommes soient instruits, et donc Je dois donc Moi-même élever des forces d’enseignement qui guident au prochain le savoir spirituel de sorte qu’il agisse, c’est-à-dire qu’il procure leur changement, que le prochain comprenne de quoi il s’agit, et qu’il s’efforce de s'acquitter de Mes exigences. Ce qui lui est présenté d’une manière incompréhensible, il ne le suivra pas, et ce qui est tenu devant lui seulement d’une manière schématique, sera aussi observé seulement de manière schématique et n'aura aucun effet sur l'âme. Il n'est pas suffisant qu'aux hommes il soit seulement transmis un savoir vide sur les enseignements de foi dogmatiques, et il ne suffit pas qu’ils sachent le Chemin de Vie de l'Homme Jésus et de son Destin sur la Terre. Seulement l'explication selon la Vérité de ce qui est demandé de croire, seulement la juste Représentation de la Mission de Jésus, la cause et le but de Son Œuvre de Libération, poussera l'homme à mener son chemin de vie en conséquence. Et seulement une force d'enseignement apte, qui donc a été guidée par Moi Même dans ce savoir et qui s’est elle-même acquittée des conditions, peut vous donner cette représentation et explication selon la Vérité, et pouvoir aussi comprendre et juger le savoir, pour ensuite pouvoir le présenter avec conviction. Seulement alors il lui sera aussi possible de réfuter chaque objection, parce qu'il n'est alors plus un savoir mort, mais un savoir rempli de Vie qui ne peut jamais être conquis au travers de l'étude seule. Mais les hommes doivent être réveillés de leur état de mort à la Vie, ils doivent être transférés de l'état d’absence de Lumière, d’absence de connaissance, dans un état de Lumière la plus limpide, pour qu'ils reconnaissent tout clairement et vivent en conséquence sur la Terre. Donc, à eux il doit être offert un juste savoir, et cela de manière qu’ils soient réceptifs, parce qu'un annonceur convaincu de l'Évangile parlera aussi avec Force. Parce que sa conviction le fait parler vivement et donc il ne reste pas sans faire impression, tandis que des annonceurs morts n’ont aucun succès, malgré un savoir de plus grande dimension conquis intellectuellement. Ceux-ci ne sont pas les vraies forces d'enseignement dont J’ai besoin pour guider le patrimoine spirituel aux hommes. Eux-mêmes sont encore morts et doivent d'abord arriver à la Vie, avant qu'ils puissent réveiller les autres à la Vie, ils se serviront toujours seulement de mots mémorisés auxquels il manque la force de conviction à moins qu'ils soient considérés par eux-mêmes de sorte qu’ils pensent qu’eux-mêmes et leur entendement sont infaillibles et de cela ils puisent maintenant leur force de conviction. Ceux-ci obtiendront seulement qu'ils ne soient pas contredits, mais ils ne pourront jamais attiser une foi vivante. Ils n'allumeront même pas une petite Lumière, parce qu'eux-mêmes ne la possèdent pas encore. Ils ont certes des connaissances, mais aucune reconnaissance. Et ils ne sont ainsi pas aptes pour une fonction d'enseignement par lequel les hommes doivent arriver à la Vie.

Amen